
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
 ACTA DE LA SESIÓN PERMANENTE 

DEL DÍA 1 DE JULIO DE 2007 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 7 HORAS CON 7 MINUTOS DEL DÍA PRIMERO DE 
JULIO DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN PERMANENTE 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA, ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 7 HORAS CON 7 MINUTOS DEL DÍA PRIMERO DE 
JULIO DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
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L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y NUEVE ( 9 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN PERMANENTE, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE ADMINISTRACIÓN 
Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ; DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN 
RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, ING. 
MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, M. EN C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y EL JEFE 
DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: UNA VEZ DE QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO HA DADO CUENTA A ESTE CONSEJO DE QUE EXISTE 
QUÓRUM LEGAL, SE DA INICIO A LA SESIÓN DEL MISMO, SEÑOR 
SECRETARIO DÉ CUENTA AL CONSEJO DEL PROYECTO DE ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES SEÑORA PRESIDENTA, LE 
INFORMO QUE POR SER LA PRIMERA VEZ QUE ACUDEN A ESTA 
SESIÓN LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIÓN, COMO SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA 
POR ZACATECAS, EL LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, Y COMO 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO, EL LIC. JORGE LEGORRETA ONDORICA, DEBEMOS 
PROCEDER A TOMARLES LA PROTESTA DE LEY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, 
PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE 
ELLA EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD 
DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA EL LIC. TOMÁS TORRES MERCADO: SÍ, PROTESTO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, 
PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO, ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE 
ELLA EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD 
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DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA EL LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA: SÍ, PROTESTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO DE CUENTA AL 
CONSEJO DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INTERVENCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, ACREDITADOS ANTE ESTE 
CONSEJO GENERAL; PUNTO NÚMERO CUATRO: MENSAJE DE LA 
CONSEJERA PRESIDENTA; PUNTO NÚMERO CINCO: SEGUIMIENTO A 
LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
TOMAR NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL 
MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA PRIMERO DE 
JULIO DE 2007, QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA SEÑORA PRESIDENTA QUE 
EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INTERVENCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y COALICIÓN, ACREDITADOS ANTE ESTE CONSEJO 
GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN CUMPLIMIENTO AL ARTICULO 10, 
PÁRRAFOS TERCERO Y CUARTO DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE 
LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, ME PERMITO DECLARA ESTA SESIÓN DE LA 
JORNADA ELECTORAL COMO SESIÓN PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑORA 
PRESIDENTA, SEÑORAS CONSEJERAS, SEÑORES CONSEJEROS 
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ELECTORALES, COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS DEMÁS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ESTA 
JORNADA ELECTORAL DEBE DE CUMPLIR CON LAS EXPECTATIVAS DE 
LA CIUDADANÍA, NOSOTROS COMO PARTIDO ESPERAMOS CUMPLIR 
CON LA PARTE DE NUESTRA RESPONSABILIDAD ANTE LA 
CIUDADANÍA, PERO TAMBIÉN ANTE LAS AUTORIDADES ELECTORALES, 
Y ANTE TODOS EN SU CONJUNTO, YO ESPERARÍA QUE ESTA 
JORNADA ELECTORAL, CUANDO DIGO YO ESPERARÍA, HABLO EN 
NOMBRE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SEA UNA JORNADA 
ELECTORAL TRANQUILA, EN EL QUE LAS CONDICIONES PARA QUE 
LOS CIUDADANOS PUEDAN EMITIR SU VOTO, SEAN CONDICIONES LAS 
REQUERIDAS ESTAS, PARA QUE NO HAYA NINGÚN TIPO DE 
PROBLEMA, NINGÚN TIPO DE PRESIÓN FUERA DE LA LEY, Y QUE 
PODAMOS RECOGER AL FINAL DE LA JORNADA, LA VOLUNTAD DE LA 
CIUDADANÍA EN TODOS Y CADA UNO DE LOS AYUNTAMIENTOS 
ELECTOS, EN TODOS Y CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS EN DONDE SE 
VAYA A DESARROLLAR LA JORNADA ELECTORAL Y EN TODOS Y EN 
CADA UNO DE LOS DISTRITOS, ¿QUE ESPERARÍA DE ESTE CONSEJO 
GENERAL?, QUE CUMPLIÉSEMOS LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS Y LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES, 
LA FUNCIÓN QUE CONSTITUCIONALMENTE SE NOS HA 
ENCOMENDADO, PARA NADIE ES DESCONOCIDO EL AMBIENTE TENSO 
QUE HAY EN EL ESTADO, LA INTROMISIÓN BÁRBARA DE LA 
GOBERNADORA DEL ESTADO EN EL PROCESO ELECTORAL, SIN 
EMBARGO EN ESTA JORNADA ELECTORAL, NOSOTROS QUISIÉRAMOS 
QUE HUBIERA ESTE DÍA, TAN SIQUIERA UN PROCESO DE JORNADA 
ELECTORAL LO MÁS TERSA POSIBLE, QUE NOSOTROS ESTAREMOS 
EN CONDICIONES DE COLABORAR A QUE LAS CONDICIONES ASÍ 
SEAN, QUE EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ESTARÁ PENDIENTE CON 
LOS DEMÁS COMPAÑEROS, DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, CON LAS AUTORIDADES ELECTORALES, DE 
QUE EN TODAS Y CADA UNA DE LAS CASILLAS, SEAN LAS MEJORES 
CONDICIONES PARA QUE NUESTROS REPRESENTANTES ANTE LAS 
MISMAS, PARA QUE LAS MESAS DIRECTIVAS DE LAS MISMAS 
CASILLAS, ESTÉN EN CONDICIONES DE ABRIR Y CLAUSURAR LA 
CASILLA EN TÉRMINOS DE NORMALIDAD DEMOCRÁTICA PARA TODOS 
LOS CIUDADANOS QUE ACUDAN A LAS CASILLAS, ESPERARÍAMOS 
TAMBIÉN QUE POR ESTE DÍA, LAS AUTORIDADES GUBERNAMENTALES 
EN TODOS LOS NIVELES, NO TUVIERAN UN GRAMO DE INTROMISIÓN, 
MÁS QUE LAS ENCOMENDADAS PARA LA SEGURIDAD DEL PROCESO, 
YA HICE LA REFERENCIA CONTUNDENTE, DE PORQUÉ NUESTRA 
PREOCUPACIÓN, PERO AÚN Y ASÍ, NOSOTROS ESTAMOS HACIENDO 
EL MEJOR DE NUESTROS ESFUERZOS COMO PARTIDO POLÍTICO 
PARA QUE ESTA JORNADA ELECTORAL SEA UNA JORNADA 
ELECTORAL NORMAL, NATURALMENTE DEMOCRÁTICA, 
NATURALMENTE LIBRE PARA TODOS Y CADA UNO DE LOS 
CIUDADANOS, CONDICIONES DE IGUALDAD Y DE EQUIDAD 
QUISIÉRAMOS PARA TODOS Y CADA UNO DE LOS CIUDADANOS, SI 
MANIFIESTO LA PREOCUPACIÓN NUESTRA POR UNA SERIE DE 
ACONTECIMIENTOS EN ALGUNOS MUNICIPIOS, LA CAPITAL POR 
EJEMPLO, FRESNILLO POR EJEMPLO, EN DONDE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL HA TENIDO QUE ENVIAR A UNA PERSONA ESPECIAL A 
CUIDAR EL TEMA DE LA ELECCIÓN EN FRESNILLO, OJOCALIENTE EN 
DONDE TAMBIÉN HA TENIDO QUE ENVIAR ESTE ÓRGANO ELECTORAL 
A UNA PERSONA ESPECIALMENTE PARA CUIDAR LA ELECCIÓN, Y ASÍ 
PUDIÉRAMOS DECIR ALGUNOS FOCOS QUE NO QUISIÉRAMOS 
EXTENDERLOS, EVIDENTEMENTE PARA NO EXTENDER 



 5

PREOCUPACIÓN A OTRAS PERSONAS, PERO SÍ QUISIERA QUE 
ESTUVIÉRAMOS EN LA MEDIDA DE NUESTRAS POSIBILIDADES LO MÁS 
ESTRICTO POSIBLE SEÑORA PRESIDENTA, EN LA REVISIÓN Y EN LA 
SUPERVISIÓN DEL PROCESO ELECTORAL EN TODAS Y CADA UNA DE 
LAS SECCIONES DEL ESTADO DE ZACATECAS, MUCHAS GRACIAS. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, 
ESTA MESA HOY SE ENGALANA CON TRES SENADORES, DAMOS LA 
BIENVENIDA Y OBVIAMENTE ESTA ES UNA CLARA, FRANCA Y 
FLAGRANTE VIOLACIÓN A LAS REGLAS DE NEUTRALIDAD, SIN 
EMBARGO PROCEDO A EMITIR EL POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EN LA MESA DE SESIONES, 
SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, REPRESENTANTES 
DE PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN, CIUDADANOS 
Y CIUDADANAS, AMIGOS TODOS, LA JORNADA ELECTORAL QUE HOY 
NOS OCUPA, ES LA CULMINACIÓN DE UNA SERIE DE ACTIVIDADES DE 
PREPARACIÓN, TANTO DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES COMO DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN LAS CUALES TAMBIÉN ESTÁN 
ENMARCADAS LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, EN ELLAS POR 
MANDATO DE LEY, SE TIENE QUE REALIZAR LA PROMOCIÓN DEL 
VOTO A FAVOR DE CADA UNO DE LOS CANDIDATOS, SIEMPRE EN 
ESTRICTO APEGO AL MANDATO CONSTITUCIONAL, A LAS LEYES, ASÍ 
COMO A LOS PRINCIPIOS RECTORES Y LOS ACUERDOS QUE DICTE 
ESTE CONSEJO GENERAL, LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y LOS 
CONSEJOS DISTRITALES, EN ESTE SENTIDO, TODOS LOS 
CIUDADANOS, AUTORIDADES, PARTIDOS POLÍTICOS, TENEMOS LA 
OBLIGACIÓN DE RESPETAR LOS PRECEPTOS LEGALES CONTENIDOS 
EN NUESTRA CARTA MAGNA Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANAN, 
PRECEPTOS QUE TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS, ADEMÁS DE 
LAS AUTORIDADES DE LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO, HEMOS 
PROTESTADO CUMPLIR Y HACER CUMPLIR, EN ESTE TENOR RESULTA 
NECESARIO QUE COMO UNA OBLIGACIÓN CIUDADANA, TENGA QUE 
SEÑALAR UNA SERIE DE ANOMALÍAS QUE HAN SUCEDIDO DURANTE 
EL DESARROLLO DE LAS CAMPAÑAS, Y DE HECHO DURANTE TODO EL 
PROCESO ELECTORAL, LA INTERVENCIÓN RECURRENTE Y HASTA 
DESCARADA EN ALGUNAS OCASIONES, TANTO DEL GOBIERNO 
FEDERAL COMO DEL GOBIERNO ESTATAL EN EL PROCESO, HA DADO 
PIE A QUE EN DIVERSAS OCASIONES SE HAYA SEÑALADO POR ESTA 
REPRESENTACIÓN, QUE EXISTE INEQUIDAD EN EL PROCESO 
ELECTORAL, INEQUIDAD QUE NO A ACHICADO EN NINGÚN MOMENTO 
AL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, NI A NINGUNO DE SUS 
SIMPATIZANTES Y MILITANTES, MUY AL CONTRARIO, EL DÍA DE HOY 
EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, HA DE DEMOSTRAR 
QUE ESTA HECHO EN LA LUCHA, SIN EMBARGO, LA INEQUIDAD CON 
QUE NOS HEMOS ENCONTRADO EN LA BATALLA ELECTORAL, NO HA 
SIDO PRIVATIVA DE UN SOLO NIVEL DE GOBIERNO, NOS HEMOS 
ENCONTRADO CON EL DERROCHE DE RECURSOS PÚBLICOS, TANTO 
DEL GOBIERNO FEDERAL COMO DEL GOBIERNO DEL ESTADO, SIN 
QUE A LA FECHA LAS DEPENDENCIAS FEDERALES Y LA 
GOBERNADORA SE HAYAN CEÑIDO AL CONTENIDO EN LAS REGLAS 
DE NEUTRALIDAD APROBADAS POR ESTE CONSEJO GENERAL, LA 
ENTREGA INDISCRIMINADA DE DESPENSAS, COBIJAS, CEMENTO, Y 
RECURSOS QUE HEMOS DENUNCIADO PUNTUALMENTE Y QUE OJALÁ 
SIGAN ENTREGANDO DESPUÉS DE LA JORNADA ELECTORAL, PUESTO 
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QUE LA CIUDADANÍA ZACATECANA MERECE RECIBIR EL APOYO 
GUBERNAMENTAL PERMANENTE Y NO DE MANERA POR DEMÁS 
ELECTORERA, EL DERROCHE DE ESTOS RECURSOS NO SON MÁS 
QUE LA MUESTRA DE LA DESESPERACIÓN DE LAS AUTORIDADES 
FEDERALES Y LOCALES POR CONQUISTAR UN VOTO QUE NO 
ENCUENTRA ECO NI SE IDENTIFICA CON SU PROPUESTA, LA 
CIUDADANÍA ESTÁ DESEOSA DE REENCONTRARSE CON UN 
GOBIERNO QUE ESTÉ CERCANO A LA GENTE, POR LO ANTES VERTIDO 
EN ESTE MOMENTO, EXHORTO AL GOBIERNO FEDERAL Y ESTATAL, A 
QUE SAQUEN POR FIN LAS MANOS DEL PROCESO ELECTORAL, Y QUE 
SE ABSTENGAN CUANDO MENOS EL DÍA DE HOY DE SEGUIR 
ENSUCIÁNDOLO, YA QUE LA DIFUSIÓN DE LA OBRA PÚBLICA QUE 
NUNCA CESÓ DURANTE EL PROCESO ELECTORAL, NO ES MÁS QUE LA 
MUESTRA PALPABLE DE QUE NO HA PERMEADO EN LA CIUDADANÍA, Y 
POR TANTO NO ESTÁN SEGUROS DE LOS BUENOS RESULTADOS QUE 
DICEN TENER, SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, QUE NO LES 
TIEMBLE LA MANO, SI HAY QUE HACER SEÑALAMIENTOS 
RESPONSABLEMENTE, HAGÁMOSLO, SI HAY QUE REALIZAR 
ACCIONES CONTUNDENTES PARA GARANTIZAR QUE EL VOTO SE 
EMITA EN ESTRICTO CUMPLIMIENTO A LOS PRECEPTOS LEGALES, 
QUE SEA AUTÉNTICO, LIBRE Y SECRETO, HAGÁMOSLA, QUE NO 
QUEDE EL MAL SABOR DE UN PROCESO DESASEADO, 
FORTALEZCAMOS LA CREDIBILIDAD EN LAS INSTITUCIONES, Y 
DÉMOSLE LEGITIMIDAD A LAS AUTORIDADES EMANADAS DE UN 
PROCESO DEMOCRÁTICO, LA CIUDADANÍA ZACATECANA ESPERA QUE 
SUS AUTORIDADES LE RESPONDAN, NO DEJEMOS QUE ESTA 
CONTIENDA ELECTORAL SIGA SIENDO EL CAMPO DE BATALLA DE LAS 
AMBICIONES POLÍTICAS DE GRUPOS, COMO SUCEDIÓ DURANTE LAS 
CAMPAÑAS DE ALGUNOS INSTITUTOS POLÍTICOS, POR LO QUE 
EXHORTO A LA CIUDADANÍA EN GENERAL, A MEDITAR CLARAMENTE 
EL SENTIDO DE SU VOTO, A VOTAR POR QUIEN ESTÉ COMPROMETIDO 
GENUINAMENTE CON ZACATECAS Y SU GENTE, POR QUIEN ESTÉ 
DISPUESTO A PONER SU EXPERIENCIA Y CONOCIMIENTO PARA 
ENGRANDECER EL ESTADO, ES HORA DE QUE LOS ZACATECANOS 
PIENSEN EN ZACATECAS, PIENSEN EN SU PRESENTE Y EN SU 
FUTURO, PORQUE USTEDES SABEN, QUE EL ENCONO SOLO REFLEJA 
QUE EL PROPÓSITO SUPERIOR NO ES ZACATECAS, SINO LAS 
FRACCIONES Y SUS INTERESES PERSONALES, LES INVITO A VOTAR 
PUES POR UNA PROPUESTA SERIA Y OBJETIVA, ALEJADA DE LA 
PROMESA FÁCIL Y DE LA ACTITUD IRRESPONSABLE DE PLANTEAR UN 
CÚMULO DE BUENOS DESEOS, LES INVITO PUES, A PROPICIAR QUE 
ESTE DÍA SEA EL DÍA DE LA DEMOCRACIA, PROPICIEMOS UNA 
JORNADA EJEMPLAR, DIGNA DE LOS CIUDADANOS ZACATECANOS, 
QUE EN ESTE CONSEJO ELECTORAL SE DEMUESTRE EN LOS 
HECHOS, QUE ESTÁ COMPROMETIDO CON EL CUIDADO IRRESTRICTO 
DE LA APLICACIÓN DE LA LEY Y GARANTICE UNA JORNADA 
ELECTORAL PULCRA, LIMPIA, Y APEGADA A LA LEGALIDAD, Y QUE AL 
FINAL DE LA JORNADA, TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EL 
INSTITUTO ELECTORAL Y LA PROPIA CIUDADANÍA, TENGAMOS LA 
SATISFACCIÓN EL DE HABER CUMPLIDO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: 
BUENOS DÍAS, GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, SEÑORAS 
CONSEJERAS, SEÑORES CONSEJEROS, SALUDO CON RESPETO Y 
CON APRECIO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
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POLÍTICOS, Y POR SUPUESTO LE DOY LA BIENVENIDA AL SENADOR 
LEGORRETA, GENTE MESURADA Y CREO QUE PODRÁ CONTRIBUIR 
DESDE SU REPRESENTACIÓN AL PROPÓSITO NO SOLAMENTE DE 
ESTA SESIÓN, SINO AL ACAECER TODO DE ESTA JORNADA 
ELECTORAL, POR SUPUESTO AL SENADOR TREJO COMPAÑERO DE 
LEGISLATURA, QUE CREO QUE IGUAL QUE LA DIPUTADA O LAS 
DIPUTADAS LOCALES COMO EL SEÑOR DIPUTADO FEDERAL, LOS 
SENADORES AQUÍ PRESENTES EJERCEMOS UN DERECHO NO SOLO 
LEGÍTIMO, SINO NECESARIO DE REPRESENTACIÓN PARTIDARIA, Y 
EXPRESARLES MI RECONOCIMIENTO EN ESTA PRIMERA 
OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN UNA SESIÓN DEL CONSEJO 
GENERAL, ME PARECE QUE DENTRO DE LAS FASES DE UN PROCESO 
ELECTORAL, NINGUNO TIENE PREEMINENCIA SOBRE LOS DEMÁS, 
TANTO EN SU FASE PREVIA COMO EL DÍA DE LA FECHA, EL 
DESAHOGO DE LA VOTACIÓN Y LA PARTE QUE VIENE POSTERIOR A 
ESTA, ESTE ÓRGANO ELECTORAL AL IGUAL QUE LA 
REPRESENTACIÓN PARTIDARIA Y DE LAS FRACCIONES 
PARLAMENTARIAS DE LA LEGISLATURA, SON PRODUCTO DE UN 
PROCESO POLÍTICO MUY IMPORTANTE EN EL ESTADO, QUE 
TAMPOCO ES AJENO A UN PROCESO POLÍTICO NACIONAL, EN ESTA 
POSIBILIDAD DE IR DEMOCRATIZANDO LAS INSTANCIAS QUE 
ORGANIZA, QUE CONDUCEN LOS PROCESOS ELECTORALES, YO 
QUIERO SEÑALARLES A USTEDES QUE POR LO QUE HACE A LA 
REPRESENTACIÓN DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, 
REFRENDAMOS NUESTRO RESPETO ABSOLUTO, NUESTRO RESPETO 
IRRESTRICTO AL ÓRGANO ELECTORAL, Y PARTICULARMENTE EN SU 
ESFUERZO POR HACER FACTIBLES LOS PRINCIPIOS QUE 
CARACTERIZAN, Y QUE DEBE DE CARACTERIZAR LA FUNCIÓN DE 
ESTE ÓRGANO, ES DECIR, VELAR POR LA LEGALIDAD, VELAR POR LA 
IMPARCIALIDAD, Y POR SUPUESTO DARLE UN TOQUE NECESARIO, 
COTIDIANO, DE INDEPENDENCIA, RECONOCER LA CONDICIÓN DE 
ESTE LLAMAMIENTO, DE INSTRUMENTO DE UN LLAMAMIENTO DE IR A 
ESTA JORNADA, A SU CONCLUSIÓN Y A LAS FASES QUE SIGUEN, EN 
UN MARCO ABSOLUTO DE CIVILIDAD, PARA NADIE ES AJENO 
COMPAÑEROS REPRESENTANTES, SEÑORES CONSEJEROS, DE QUE 
EN ESTOS TIEMPOS LOS PROCESOS ELECTORALES DAN NOTA 
PERMANENTE DE UNA ELEVADA COMPETITIVIDAD ELECTORAL, ES 
ABSOLUTAMENTE NORMAL LA DEMANDA DE LOS PLANTEAMIENTOS, 
LOS CUESTIONAMIENTOS, SIN EMBARGO YO QUIERO SEÑALARLES Y 
SOBRE TODO POR LAS REFERENCIAS QUE SE HAN HECHO A LA 
TITULAR DEL EJECUTIVO, DE QUE EN LA ENTIDAD PODEMOS 
ESCUCHAR ESTAS IMPUTACIONES, PERO TAMBIÉN NO SOLO EN 
ABONO DE SU DESCARGO, SINO EN UN RECONOCIMIENTO DE SU 
ESFUERZO, DE QUE AL TIEMPO QUE SE ESTÁ REALIZANDO ESTA 
JORNADA EN ZACATECAS, LO HAY EN OTRAS ENTIDADES, Y LAS 
QUERELLAS Y LAS DENUNCIAS NO SON AJENAS NI AL GOBIERNO 
FEDERAL NI TAMPOCO A LOS GOBIERNOS LOCALES, LA DISCUSIÓN, 
LA IMPUTACIÓN, LA DEMANDA, ESTÁ IGUAL EN CHIHUAHUA QUE EN 
DURANGO O QUE EN BAJA CALIFORNIA, PERO TAMBIÉN EN 
ZACATECAS, SIN EMBARGO HAY QUE DECIRLO CON TODA 
OBJETIVIDAD, INCLUSO HACIENDO UN ESFUERZO PARA QUITARSE 
UNO LA VESTIMENTA DE REPRESENTACIÓN DE LA COALICIÓN EN 
NOMBRE DE CONVERGENCIA Y DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, MIREN USTEDES, QUE EN NINGUNA DE LAS 
ENTIDADES, EN NINGUNO DE LOS PROCESOS POLÍTICOS 
ELECTORALES, EL EJECUTIVO HIZO LO QUE EN ZACATECAS, DE 
FIRMAR CONVENIOS, DE SOMETERSE A LA AUTORIDAD Y A LA 
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PRESENCIA DE LA FISCALÍA ESPECIAL PARA DELITOS ELECTORALES, 
DE QUE SE TUVO LA PRESENCIA Y LA VENIA PARA LA VIGILANCIA Y SU 
ACTUACIÓN PERMANENTE DE LA SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN 
PÚBLICA, Y LO MISMO PODEMOS DECIR DE LA PROCURADURÍA 
GENERAL DE LA REPÚBLICA, ESPERAMOS NOSOTROS QUE ESTAS 
QUERELLAS, COMO HABRÁ DE RESOLVERSE EN PRINCIPIO, LO SEA 
CON LA EXPRESIÓN CIUDADANA, CON LA EXPRESIÓN MÁS 
IMPORTANTE QUE REIVINDICA NO SOLAMENTE A LOS 
REPRESENTANTES POPULARES Y DE LAS ENTIDADES AQUÍ 
PRESENTES, SINO TAMBIÉN A LOS REPRESENTANTES CIUDADANOS 
DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, QUE SERÁ A TRAVÉS DEL VOTO QUE 
EL DÍA DE HOY SE EMITA, Y QUE NOS LLAMEMOS TODOS AL RESPETO 
DE ESA EXPRESIÓN SOBERANA Y FUNDAMENTALÍSIMA DE LA 
DEMOCRACIA, NO SOLAMENTE EN NUESTRA ENTIDAD, SINO EN TODA 
LA SOCIEDAD MEXICANA, A ESO LE APOSTAMOS, AL 
RECONOCIMIENTO DE ESE DERECHO FUNDAMENTAL DE LAS 
ZACATECANAS Y DE LOS ZACATECANOS, QUE FINALMENTE SON LOS 
DUEÑOS DE ESTA ELECCIÓN, NI SIQUIERA Y LO DIGO CON TODO 
COMEDIMIENTO, NI SIQUIERA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, NI SIQUIERA DE LA AUTORIDAD FORMAL, 
PORQUE FINALMENTE QUIEN REIVINDICA LA PRESENCIA NUESTRA Y 
DE TODOS, ES ESA EXPRESIÓN CIUDADANA, CONCLUYO CIUDADANA 
CONSEJERA PRESIDENTA, SOLAMENTE SEÑALANDO QUE ESTA 
JORNADA ELECTORAL TRASCIENDA PARA EL BIEN DE ZACATECAS, Y 
QUE CUALQUIERA QUE SEA NUESTRA EXPRESIÓN, ANTEPONGA 
JUSTAMENTE LOS DESEOS Y LA NECESIDAD DE UN GOBIERNO 
DEMOCRÁTICO EN NUESTRA ENTIDAD, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, QUE SE INCORPORAN A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN LA SEÑORA DIPUTADA LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA, LA SEÑORA LIC. IRMA ROSA 
HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE ALTERNATIVA, 
Y DEL LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: MUY 
BUENOS DÍAS A TODOS, ES MUY COMPLICADO Y DIFÍCIL HABLAR DE 
QUE EN ZACATECAS SE ESTÁN MANTENIENDO LOS PRINCIPIOS 
RECTORES FUNDAMENTALES DE LOS PROCESOS ELECTORALES, SE 
HAN ROTO EN ZACATECAS LOS PRINCIPIOS BÁSICOS, ELEMENTALES 
DE CIVILIDAD, Y QUE SE DEBEN DE APEGAR A NUESTRO MARCO 
NORMATIVO, Y LO HA HECHO FUNDAMENTALMENTE EL GOBIERNO 
DEL ESTADO, ES UNA LÁSTIMA QUE UN GOBIERNO QUE SE DICE SER 
DEMOCRÁTICO, UN GOBIERNO QUE SE DICE Y PRESUMIR QUE TIENE 
RESPONSABILIDAD ANTE SUS CIUDADANOS, ESTÉ COMETIENDO 
DELITOS ELECTORALES, NOS HEMOS DADO CUENTA COMO EN EL 
TRANSCURSO DEL DESARROLLO DE ESTE PROCESO ELECTORAL, Y 
PRINCIPALMENTE EN LA PARTE FINAL DE LA CAMPAÑA ELECTORAL, 
SE HAN USADO RECURSOS PÚBLICOS EN TODOS Y CADA UNO DE LOS 
MUNICIPIOS DE NUESTRO ESTADO, RECURSOS PÚBLICOS QUE SON 
USADO POR EL GOBIERNO DEL ESTADO, POR SECRETARÍAS COMO 
OBRAS PÚBLICAS FUNDAMENTALMENTE, COMO EL COPROVI, COMO 
SEDAGRO, Y COMO CASI TODAS LAS DEPENDENCIAS QUE ESTÁN 
BAJO LA TUTELA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, NOS HEMOS DADO 
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CUENTA COMO LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, EN SU MAYORÍA, HAN USADO ESTOS RECURSOS 
PÚBLICOS A FAVOR DE SUS CAMPAÑAS, TENEMOS PRUEBAS 
CONTUNDENTES DE CÓMO SE HA HECHO USO DE ESTOS RECURSOS, 
POR ESO CREEMOS QUE EL DÍA DE HOY VA A SER UNA JORNADA 
ELECTORAL DIFÍCIL, ÁSPERA, Y QUE NO VA A SER FÁCIL EL PAPEL 
QUE VA A JUGAR ESTE CONSEJO GENERAL, TODAVÍA EN EL 
TRANSCURSO DE HOY, DE LA MADRUGADA, NOS DAMOS CUENTA 
COMO LAS DÁDIVAS, QUE ES UN DELITO ELECTORAL SON USADAS A 
LO LARGO Y ANCHO DEL ESTADO DE ZACATECAS, ES UNA LÁSTIMA 
COMO UNA CANTIDAD IMPORTANTE DE RECURSOS MONETARIOS EN 
EFECTIVO, SON USADOS PARA LA COMPRA DEL VOTO, COMO NOS 
DIMOS CUENTA EN OJOCALIENTE, COMO NOS DIMOS CUENTA EN 
TLALTENANGO, COMO NOS DIMOS CUENTA EN FRESNILLO, COMO 
NOS DIMOS CUENTA EN JEREZ, NO ÚNICAMENTE EL USO DE LOS 
PROGRAMAS DE GOBIERNO, SINO TAMBIÉN LA COMPRA DIRECTA DEL 
VOTO, Y ESTA ES UNA CUESTIÓN MUY DELICADA, PENSÁBAMOS 
NOSOTROS QUE EN ZACATECAS SE HABÍA DESTERRADO ESTE TIPO 
DE ACTITUDES, Y POR EL CONTRARIO VEMOS QUE SE HA 
ACRECENTADO, QUE SE HA ARRAIGADO EN EL GOBIERNO DEL 
ESTADO, EN EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA ESTAS 
ACTITUDES, ESTAS CONDUCTAS DEBEN DE DESAPARECER DE 
ZACATECAS, ZACATECAS NO MERECE ESTO, SUS CIUDADANOS 
MUJERES Y HOMBRES, ESTAMOS ACOSTUMBRADOS A OTRO TIPO DE 
RELACIONES POLÍTICAS, Y SE ESTÁ ROMPIENDO EL MARCO LEGAL EN 
EL ESTADO, ESTO ES PELIGROSO, YO SOLICITO, PIDO A LAS 
AUTORIDADES, DE QUE EL DÍA DE HOY CAMBIEN SU ACTITUD, LO VEO 
DIFÍCIL, LO VEO COMPLICADO, PORQUE NO LO HAN HECHO EN EL 
TRANSCURSO DE ESTE PROCESO ELECTORAL EN NINGUNA DE SUS 
ETAPAS, PERO ES MI DEBER SOLICITAR DE QUE HAYA UN CAMBIO DE 
ACTITUD, PORQUE SE NOS PRESENTA UNA JORNADA ELECTORAL 
MUY DIFÍCIL, ESE SERÍA MI PEDIMENTO, DE QUE PORQUE TODOS NOS 
RIJAMOS BAJO LOS PRINCIPIOS QUE NOS MARCA NUESTRA 
CONSTITUCIÓN, NUESTRA LEY ELECTORAL Y TODO EL 
ORDENAMIENTO LEGAL, ES CUANTO SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO, LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA, BUENOS DÍAS A LOS 
CONSEJEROS, A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, SALUDO 
TAMBIÉN CON APRECIO AL SENADOR TOMÁS TORRES, AL SENADOR 
TREJO POR SUPUESTO, COMPAÑEROS DE LEGISLATURA, Y YO 
QUERÍA COMENZAR MANIFESTANDO, QUE LA REALIDAD DEL 
PROCESO ELECTORAL, ES QUE DESAFORTUNADAMENTE SE HA VISTO 
INMERSO EN UNA INTROMISIÓN GUBERNAMENTAL, EN ESTE CASO 
DEL EJECUTIVO ESTATAL, NOSOTROS HEMOS TRATADO Y 
ESPEREMOS Y SABEMOS QUE LA MAYORÍA DE LOS PARTIDOS LO HAN 
HECHO DE ESA FORMA, DE HACER CAMPAÑAS PROPOSITIVAS PARA 
LA CIUDADANÍA, QUE LO QUE QUEREMOS ESPECÍFICAMENTE EN EL 
PAÍS Y SOBRE TODO TAMBIÉN EN EL CASO DE LA ELECCIÓN DE 
ZACATECAS, BUENO, ES QUE EL PAÍS ENTRA AL PROCESO DEL 
DESARROLLO QUE ESTAMOS VIENDO, CON TODO LO QUE SE HA 
VENIDO APROBANDO ÚLTIMAMENTE CON LAS INICIATIVAS QUE SE 
HAN GENERADO EN TORNO A LA REFORMA DEL ESTADO, Y QUE 
QUEREMOS POR SUPUESTO QUE ZACATECAS, UN ESTADO TAN 
PRÓSPERO, PUEDA SEGUIR DESARROLLÁNDOSE, Y POR ESO NOS 
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PREOCUPA LA INTROMISIÓN QUE SE HA VENIDO DANDO EN EL 
PROCESO, LAS DÁDIVAS AQUÍ QUE SE HAN MENCIONADO, QUE SE 
LES HAN ENTREGADO A LOS POSIBLES ELECTORES, Y OJALÁ LOS 
CIUDADANOS, Y ES LO QUE QUEREMOS EN EL PARTIDO VERDE, 
PUEDAN VOTAR A CONCIENCIA, VOTAR LIBREMENTE, VOTAR POR LAS 
MEJORES PROPUESTAS QUE ELLOS CREAN DE LOS CANDIDATOS A 
PRESIDENTES MUNICIPALES Y A DIPUTADOS, QUE ASISTIERON, 
TOCARON A SUS CASAS CON UNA PROPUESTA CONCRETA DE LO 
QUE PUEDEN LLEGAR A REALIZAR SI ES QUE TRIUNFAN, YA SEA DE 
ACUERDO A LO QUE ESTABLECE LA LEY EN SUS FACULTADES COMO 
PRESIDENTE MUNICIPAL O COMO REPRESENTANTES ANTE EL 
CONGRESO, DIPUTADOS LOCALES, ¿QUE ES LO QUE QUIERE LA 
CIUDADANÍA?, LA CIUDADANÍA QUIERE MEJORAR SU CALIDAD DE 
VIDA, LA CIUDADANÍA DE ZACATECAS QUIERE MEJORES 
REPRESENTANTES, QUIERE QUE LA POLÍTICA, LAS POLÍTICAS 
PÚBLICAS, SOCIALES, REALMENTE SE LLEVEN A CABO PARA 
BENEFICIARLOS, Y QUE TRABAJEMOS EN CONJUNTO, SOBRE TODO 
POR SUPUESTO LOS DIPUTADOS Y LOS PRESIDENTES MUNICIPALES 
QUE LLEGARÁN A SER ELECTOS PARA QUE ZACATECAS, VUELVO A 
REPETIR, SIGA DESARROLLÁNDOSE COMO EL ESTADO PRÓSPERO 
QUE ES, Y PUEDA COMPETIR CON LOS DEMÁS ESTADOS DE LA 
REPÚBLICA MEXICANA, POR OTRO LADO TAMBIÉN ESPERAMOS QUE 
SE PUEDA VENCER EL ABSTENCIONISMO EL DÍA DE HOY, QUE 
REALMENTE LA CIUDADANÍA SALGA A VOTAR, INDEPENDIENTEMENTE 
DE QUE SÍ, PORQUE LO HEMOS CONSTATADO, DE QUE SI HA HABIDO 
UNA INTROMISIÓN GUBERNAMENTAL IMPORTANTE, PERO QUE 
TAMBIÉN LA GENTE ES INTELIGENTE, LA CIUDADANÍA SABE CUALES 
SON LAS MEJORES PROPUESTAS, Y ESPEREMOS POR SUPUESTO 
QUE EL PROCESO SE LLEVE A CABO DE UNA MANERA TRANQUILA, 
QUE NO HAYA PRESIONES A LOS REPRESENTANTES DE CASILLA DE 
LOS PARTIDOS, A LOS REPRESENTANTES GENERALES, ESPEREMOS 
QUE TODOS ESTEMOS ATENTOS PARA QUE NO SE DEN LAS 
COMPRAS DE VOTOS QUE MUCHAS VECES SE DAN EN LOS 
PROCESOS, Y QUE EL ELECTORADO NO SEA COACCIONADO A VOTAR 
POR EQUIS O YE PARTIDO, SINO QUE REALMENTE LO HAGA A 
CONCIENCIA, ESPERANDO Y SABIENDO DE LAS MEJORES 
PROPUESTAS QUE ELLOS CREAN PARA PODER SUFRAGAR, 
ENTONCES NOSOTROS POR SUPUESTO VIGILAREMOS QUE SE LLEVE 
EL PROCESO EN CALMA, CONFIAMOS QUE EL CONSEJO ELECTORAL 
VA A ACTUAR IMPARCIALMENTE EL DÍA DE HOY, Y VUELVO A REPETIR, 
INDEPENDIENTEMENTE DE LAS INTROMISIONES QUE SE HAN 
LLEVADO A CABO, INCLUSIVE HUBO UN EXHORTO EN LA COMISIÓN 
PERMANENTE DEL SENADO DE LA REPÚBLICA, YO CONFÍO Y CREO 
QUE, PORQUE CONOZCO A LA GOBERNADORA, QUE VA A SER 
CONCIENTE DE QUE HOY TIENE QUE SER UN PROCESO LIMPIO, DE 
DEJAR A LA CIUDADANÍA, DE NO COACCIONARLOS, Y ESPEREMOS 
QUE ASÍ SEA, Y BUENO, QUE TRIUNFEN LOS MEJORES CANDIDATOS Y 
QUE TRIUNFE ZACATECAS QUE ES LO QUE TODOS QUEREMOS, ESA 
SERÍA MI PARTICIPACIÓN, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA, BUENOS DÍAS SEÑORES CONSEJEROS, 
SEÑORAS CONSEJERAS ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y LA COALICIÓN, RESOLVAMOS LOS PROBLEMAS DE RAÍZ, 
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LA EDUCACIÓN ES LA SOLUCIÓN, LA EDUCACIÓN ES EL CAMINO, EL 
PARTIDO NUEVA ALIANZA REITERA SU VOTO DE CONFIANZA AL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, EN VIRTUD DE 
QUE EL LEGISLADOR PERMANENTE NOS HA DOTADO DE 
INSTITUCIONES Y LEYES, QUE AUNQUE PERFECTIBLES, NOS HAN 
PERMITIDO DESARROLLAR HASTA HOY UN PROCESO ELECTORAL 
SOSTENIBLE, VAMOS CONVENCIDOS QUE EL CAMINO DE LA 
LEGALIDAD Y DE LAS INSTITUCIONES, ES EL ÚNICO QUE NOS PODRÁ 
DAR CERTEZA DE QUE LOS CIUDADANOS CONVIVIREMOS EN 
ARMONÍA Y EN PAZ SOCIAL, RECHAZAMOS CUALQUIER 
MANIFESTACIÓN DE VIOLENCIA, CONVOCAMOS Y EXHORTAMOS A 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y A LA COALICIÓN, QUE EN EL CASO DE 
CONSIDERAR QUE NOS HA SIDO VULNERADO ALGÚN DERECHO, NOS 
CONDUZCAMOS POR LA VÍA INSTITUCIONAL Y DE LA LEGALIDAD, 
ACUDIENDO A LAS INSTANCIAS RESPECTIVAS, NUEVA ALIANZA INVITA 
A LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DEL ESTADO DE ZACATECAS A 
PARTICIPAR ACTIVAMENTE, SALIENDO A DEPOSITAR SU VOTO EN LAS 
URNAS, CONCIENTES DE QUE EL VOTO ES LIBRE, SECRETO Y 
DIRECTO, HACIENDO DE ESTE DÍA UNA JORNADA CÍVICA EJEMPLAR, 
NO DEJES QUE OTROS DECIDAN POR TI, LA PROPUESTA DEL PARTIDO 
NUEVA ALIANZA ES LA DE CANDIDATOS CIUDADANOS, EMANADOS 
DEL PUEBLO Y PARA SERVIR AL PUEBLO, PORQUE SOLO NOSOTROS 
LOS CIUDADANOS SOMOS LOS QUE VIVIMOS Y SUFRIMOS LO QUE 
LOS PARTIDOS TRADICIONALES OFRECEN, PAN Y LO MISMO, LOS 
MISMOS NOMBRES, LOS MISMOS APELLIDOS, PASAN DE UN CARGO A 
OTRO, QUE ACASO SON LOS ÚNICOS, NO, NUESTROS CANDIDATOS 
SON CIUDADANAS Y CIUDADANOS PREPARADOS, CAPACES DE 
CREAR MEJORES LEYES, PRESTAR SERVICIOS PÚBLICOS QUE 
PROPICIEN EL DESARROLLO DE TODOS, NUESTRO COMPROMISO ES 
CONTIGO, PORQUE LA EDUCACIÓN ES LA SOLUCIÓN, LA EDUCACIÓN 
ES EL CAMINO, VOTA POR LA EDUCACIÓN, ES CUANTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, BUEN DÍA, LA HISTORIA DE ALTERNATIVA ES HASTA HOY, 
UNA REPLETA DE LUCHAS POR SU AUTONOMÍA E IDENTIDAD, 
ALTERNATIVA HA SIDO OBJETO DE ATAQUES ENCABEZADOS POR EL 
DINERO, POR LAS PRÁCTICAS ANTIDEMOCRÁTICAS, POR LA AMBICIÓN 
DEL PODER, LOS REPELIMOS Y LUCHAMOS CON POCOS RECURSOS 
EN UN PROCESO POLARIZADO Y MARCADO POR UNA AGUDA 
INEQUIDAD, HOY SABEMOS QUE EL CANSANCIO DE LA SOCIEDAD NO 
ES ANTIPOLÍTICA, SINO CONTRA LA FORMA TRADICIONAL DE 
HACERLA, ES CONTRA LA CLASE QUE SE REHÚSA A PONER LOS 
INTERESES COLECTIVOS POR ENCIMA DE LOS PERSONALES, 
ALTERNATIVA HA TOMADO EN SERIO SU RESPONSABILIDAD DE SER 
UN PARTIDO ABIERTO Y ÚTIL PARA LA SOCIEDAD, SOMOS 
RECEPTIVOS A UN MENSAJE, SÍ, SE NECESITAN NUEVAS Y FRESCAS 
OPCIONES EN EL SISTEMA POLÍTICO, HEMOS ATENDIDO 
PLANTEAMIENTOS PARA ROMPER EL SECUESTRO EN EL QUE LOS 
POLÍTICO TRADICIONALES NOS QUIEREN TENER, NOS PROPONEMOS 
ROMPER EL CERCO QUE NOS HAN IMPUESTO, EL ABSTENCIONISMO, 
LA APATÍA, EL CRECIMIENTO ECONÓMICO MEDIOCRE, CON EL 
TRABAJO Y LA CONVICCIÓN DE MUJERES Y HOMBRES LIBRES, 
QUIERO VOLVER A AGRADECER A TODAS LAS MUJERES Y A TODOS 
LOS HOMBRES QUE CONSTRUYERON ALTERNATIVA Y LA HACEN 
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REALIDAD CON SU VOTO, GRACIAS A SU CONVICCIÓN EN LA 
POSIBILIDAD DE UNA POLÍTICA DIFERENTE, HOY ESTAMOS 
CONSTRUYENDO ESTA ALTERNATIVA, NO PODEMOS ESPERAR A QUE 
LOS POLÍTICOS DE SIEMPRE CAMBIEN, NO TIENEN INCENTIVOS PARA 
HACERLO, SOMOS NOSOTRAS, NOSOTROS QUIENES DEBEMOS 
CAMBIAR, NOSOTROS DEBEMOS CREAR UNA NUEVA CLASE POLÍTICA 
PARA QUE LAS PERSONAS Y SU VIDA COTIDIANA SEAN SU RAZÓN DE 
SER, DURANTE AÑOS HEMOS EXIGIDO UN CAMBIO EN LOS POLÍTICOS 
DE SIEMPRE Y SU FORMA DE GOBERNAR, PERO ESE CAMBIO NO SE 
HA DADO NI SE DARÁ, ELLOS NO VAN A CAMBIAR, POR ESO LOS QUE 
DEBEMOS CAMBIAR SOMOS NOSOTROS, LAS CIUDADANAS, LOS 
CIUDADANOS, LOS ESTUDIANTES, LAS MUJERES, MUJERES Y 
HOMBRES PREPARADOS, QUE QUEREMOS HACER UNA POLÍTICA DE 
VALORES, DONDE LA PERSONA Y SU VIDA COTIDIANA SEAN LA RAZÓN 
DE SER DE NUESTRO TRABAJO, HOY SE ALZA UNA VOZ ALTERNATIVA, 
NUESTRA VOZ, QUE SERÁ LA DE LAS MUJERES, LA DE LOS 
DISCRIMINADOS, LA DE LAS VÍCTIMAS DE LOS DELITOS, QUE SERÁ 
UNA VOZ QUE SE ALCE FUERTE, PORQUE SIEMPRE QUE SE HA 
ENFRENTADO UNA INJUSTICIA O QUE SE HA ENFRENTADO UN ABUSO, 
SIEMPRE HA SIDO PORQUE ALGUIEN LEVANTÓ LA VOZ, NUESTRA VOZ 
SERÁ UNA VOZ QUE SE ENCIENDA PARA DETENER LA DEPREDACIÓN 
DEL MEDIO AMBIENTE Y PARA DIFUNDIR LAS ACCIONES PARA UN 
DESARROLLO SUSTENTABLE, SERÁ POR TANTO UNA ALTERNATIVA 
AMBIENTALISTA, SERÁ TAMBIÉN UN INSTRUMENTO PARA LA 
EDUCACIÓN CÍVICA Y POLÍTICA PARA TODOS Y TODAS, PARA 
IMPULSAR LA EXPRESIÓN DE NUEVOS LIDERAZGOS DE MUJERES, 
MUCHAS MUJERES Y HOMBRES ESTAMOS DISEÑANDO ESTA PATRIA 
SIN EXCLUSIONES, DONDE CONVIVAN EN PAZ DIVERSAS 
IDENTIDADES, SIN FOBIAS POR SER MUJER U HOMBRE, JOVEN O 
VIEJO, POR SER RICO O SER POBRE, POR SER DISCAPACITADO O 
EXTRANJERO, SERÁ UNA VOZ POR EL DERECHO A LA DIFERENCIA Y A 
LA CONVIVENCIA CIVILIZADA, POR UNA SOCIEDAD SIN ABISMOS DE 
DESIGUALDAD Y MARGINACIÓN, EN DONDE LA CONVIVENCIA TENGA 
UN PISO COMÚN DE CONDICIONES DE DIGNIDAD, EN ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA CREEMOS QUE SOLO ES REALMENTE LIBRE UN 
PAÍS DONDE CADA INTEGRANTE DE LA CIUDADANÍA, TIENE 
GARANTIZADAS LAS CONDICIONES BÁSICAS PARA SU LIBERTAD, Y SE 
CONVIERTA ESA LIBERTAD EN AUTONOMÍA, POR ESO ALTERNATIVA 
PROMUEVE EL ESTABLECIMIENTO DEL INGRESO CIUDADANO 
UNIVERSAL COMO PUNTO DE PARTIDA COMÚN DE TODA LA GENTE DE 
MÉXICO, Y COMO PUNTO DE PARTIDA DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
ESTADO DIFERENTE QUE SURJA DE LA SOCIEDAD, PUES SOLO ASÍ SE 
PUEDE PENSAR EN LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES, SOLO CON 
ABSOLUTA HONRADEZ SE PUEDE CONSTRUIR UNA VERDADERA 
ALTERNATIVA, UNA ALTERNATIVA LIBRE Y DIFERENTE, SI REALMENTE 
QUEREMOS SER LA OTRA OPCIÓN DE LA IZQUIERDA DEMOCRÁTICA, 
IMAGINATIVA, RESPONSABLE, LA ALTERNATIVA DE LA TOLERANCIA 
CERO CON LOS COMPORTAMIENTOS PATRIMONIALES, CON LOS 
INTERCAMBIOS POLÍTICOS TURBIOS, NUESTRA VOZ SE ESCUCHARÁ 
CONSTANTEMENTE POR LA TRANSPARENCIA DE LA POLÍTICA, POR LA 
RENDICIÓN DE CUENTAS, POR EL ESCRUTINIO PERMANENTE DE LOS 
ASUNTOS PÚBLICOS, ENEMIGA DE LOS INTERESES CREADOS POR EL 
PODER Y EL DINERO, ALTERNATIVA ESTÁ ANTE TODO FORMADA POR 
PERSONAS LIBRES, COMPROMETIDA REALMENTE CON UN PROCESO 
DE DELIBERACIÓN Y ELABORACIÓN POLÍTICA, QUE REALMENTE ESTÁ 
CREANDO ALTERNATIVAS A LOS PROBLEMAS DE LA GENTE, SOMOS 
UN PARTIDO QUE RENUNCIÓ EXPLÍCITAMENTE A SER UNA 
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ORGANIZACIÓN DE CAUDILLOS DISPUESTOS A CUALQUIER COHESIÓN 
A CAMBIO DE LA SUPERVIVENCIA, QUE RENUNCIÓ TAMBIÉN A SER 
UNA ORGANIZACIÓN DE CLIENTELAS MANTENIDAS A CAMBIO DE 
CONSEGUIRLES VENTAJAS PARTICULARES, AUTÉNTICAS MIGAJAS 
PARA MEDRAR CON SU MISERIA, UN PARTIDO INDEPENDIENTE, SIN 
SECTARISMOS Y SIN PREDISPOSICIÓN A LAS ALIANZAS 
OPORTUNISTAS, UN PARTIDO CUYA VOZ ES UN COMPROMISO 
PÚBLICO CONGRUENTE, UN PARTIDO ENEMIGO DE LA VIOLENCIA, 
ENEMIGO DE LOS MONOPOLIOS, ESTA VOZ ALTERNATIVA DEBE SER 
PRAGMÁTICA, QUE RECONOZCA LA GRANDEZA DE LOS PEQUEÑOS 
CAMBIOS, UNA ALTERNATIVA AUDAZ Y ATREVIDA, IRREVERENTE CON 
EL PODER, RESPETUOSA CON LAS PERSONAS, RESPETUOSA DE LAS 
VIDAS PRIVADAS, DE LAS OPCIONES PERSONALES, ALTERNATIVA 
QUE LLAMA A LAS COSAS POR SU NOMBRE Y REFLEJA ALTERNATIVAS 
REALES, NO SOMOS UNA IZQUIERDA LIGHT, NI SUAVE NI MODERADA, 
ESTAMOS DISPUESTAS Y DISPUESTOS A ASUMIR LOS RETOS MÁS 
DIFÍCILES, AQUELLOS QUE RETAN A NUESTRA INTELIGENCIA Y NO 
SOLO A NUESTRO MÚSCULO POLÍTICO, AQUELLOS QUE PARA 
RESOLVERSE CONVOCAN A NUESTROS MEJORES HABERES Y 
CONVICCIONES Y NO SOLO A LA ARENGA Y AL GRITO, SI ALGUNA 
TAREA TENEMOS Y HEMOS ASUMIDO, ES CONSTRUIR LA 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA PARA NUESTRO QUERIDO 
ZACATECAS, POSIBLE CON EL RESPALDO DE UNA GRAN FUERZA 
CIUDADANA QUE HAGA DE LA DEMOCRACIA SOCIAL, SU RAZÓN MÁS 
ANHELADA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO 
NÚMERO CUATRO: MENSAJE DE LA CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, HA CONCLUIDO EL TIEMPO DE 
LAS CAMPAÑAS ELECTORALES EN ESTE PROCESO ELECTORAL, LOS 
CANDIDATOS, PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, HAN PODIDO 
OFRECER A LOS CIUDADANOS SUS PROYECTOS E INTENCIONES DE 
GOBIERNO PARA EL EJERCICIO DE LA FUNCIÓN PÚBLICA, CUYA 
ENCOMIENDA SE BUSCA, SE HA RESPETADO POR LOS 
CONTENDIENTES EN ESTE PROCESO, EL MANDATO DE SILENCIO QUE 
EXIGE LA LEY ANTES DE LA JORNADA ELECTORAL, LAS CIUDADANAS 
Y CIUDADANOS HAN TENIDO OCASIÓN DE REFLEXIONAR SOBRE LAS 
PROPUESTAS DE CAMPAÑA, Y HAN TENIDO TIEMPO PARA RAZONAR 
POR TANTO EL SENTIDO DE SU VOTO, ESTE DÍA CON MUCHO 
ENTUSIASMO INICIAMOS LA JORNADA ELECTORAL, EN LA QUE MÁS 
DE UN MILLÓN DE ZACATECANOS Y ZACATECANAS PODRÁN ACUDIR A 
LAS URNAS PARA EMITIR EL SUFRAGIO, EXPRESANDO LA DECISIÓN 
RAZONADA Y CONCIENTE, QUE SERÁ EL SUSTENTO DEMOCRÁTICO 
EN LA CONFORMACIÓN DE LAS AUTORIDADES Y GOBIERNOS DE 
ELECCIÓN POPULAR EN LOS 58 AYUNTAMIENTOS Y EN LA 
INTEGRACIÓN DE LA QUINCUAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA DEL 
ESTADO, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, EN 
TODO MOMENTO HA EJERCIDO LAS FACULTADES Y CUMPLIDO CON 
LOS MANDATOS DERIVADOS DE LA LEY ELECTORAL, EL RESPETO 
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ABSOLUTO A LOS DERECHOS DE LAS Y LOS CIUDADANOS Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, HA SIDO LA PIEDRA ANGULAR DE NUESTRA 
ACTUACIÓN, ASÍ LO DEMUESTRAN NUESTRAS DECISIONES, SE 
PREPARÓ TODO LO NECESARIO PARA QUE LA CIUDADANA Y EL 
CIUDADANO NO ENCUENTREN OBSTÁCULO AL EMITIR SU VOTO, 
HEMOS PREPARADO PROFESIONALMENTE ESTA JORNADA, Y HEMOS 
CORREGIDO LOS INCONVENIENTES QUE SE HAN PRESENTADO, A FIN 
DE ESTAR A TIEMPO PARA LA RECEPCIÓN DE LA VOLUNTAD 
POPULAR, EN LA JORNADA DE HOY PODRÁN VOTAR UN MILLÓN 15,147 
ZACATECANOS Y ZACATECANAS, PARA ELLO SE APROBÓ LA 
INSTALACIÓN DE 2,432 CASILLAS, QUE ESTARÁN A CARGO DE 19,456 
FUNCIONARIOS, CIUDADANOS Y CIUDADANAS QUE EJERCERÁN LA 
FUNCIÓN ELECTORAL, A ELLOS NUESTRA GRATITUD POR SU 
GENEROSIDAD Y SU COMPROMISO CIUDADANO, ESTA JORNADA 
GRACIAS A ELLOS ES POSIBLE, LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIÓN HAN REGISTRADO 24,717 REPRESENTANTES ANTE 
CASILLA Y GENERALES, AL INICIO DE ESTA JORNADA, A NOMBRE DE 
ESTE CONSEJO GENERAL QUEREMOS DAR LAS GRACIAS A LOS MILES 
DE CIUDADANOS Y CIUDADANAS QUE HAN ACEPTADO PARTICIPAR EN 
ESTE EJERCICIO DEMOCRÁTICO, GRACIAS POR BRINDARNOS SU 
TIEMPO, SU ESFUERZO, SU COMPROMISO, GRACIAS A USTEDES 
LLEGAMOS A ESTE DÍA DE MANERA ENTUSIASTA Y CONFIADA, 
CORRESPONDE AHORA A TODOS, CIUDADANOS, PARTIDOS 
POLÍTICOS, INSTITUCIONES PÚBLICAS DEMOCRÁTICAS, A TODA LA 
SOCIEDAD ZACATECANA EN SU CONJUNTO, SER LOS GARANTES DE 
ESTA JORNADA ELECTORAL, A ESTE INSTITUTO Y A SU CONSEJO 
GENERAL CORRESPONDE CONTINUAR ACTUANDO CON ESTRICTO 
APEGO A LOS PRINCIPIOS DE LEGALIDAD, IMPARCIALIDAD, 
OBJETIVIDAD, CERTEZA E INDEPENDENCIA, ASÍ LO HAREMOS, ES EL 
MOMENTO DE DAR MUESTRA AL PAÍS Y MÁS ALLÁ DE SUS 
FRONTERAS DE LA MADUREZ Y CIVILIDAD POLÍTICA QUE 
CARACTERIZA A LA SOCIEDAD ZACATECANA, PUES SEREMOS 
CAPACES DE ELEGIR A LAS AUTORIDADES MUNICIPALES Y A LOS 
MIEMBROS DEL PODER LEGISLATIVO EN UN AMBIENTE DE CIVILIDAD 
POLÍTICA, PAZ, TOLERANCIA Y ARMONÍA SOCIAL, EL INSTITUTO Y SU 
CONSEJO GENERAL DARÁN CUENTA DE LA FORMA EN QUE SE 
DESARROLLE LA JORNADA ELECTORAL Y DE SUS RESULTADOS 
PRELIMINARES, ESTAMOS LISTOS PARA RENDIR CUENTA DE LA 
VOLUNTAD LIBRE Y DEMOCRÁTICA DE LOS ELECTORES, QUIENES 
DEBERÁN ACUDIR A EMITIR EL SUFRAGIO, CON LA SEGURIDAD DE 
QUE SE VOTO SERÁ SECRETO, Y NINGUNA CIRCUNSTANCIA PODRÁ 
COARTAR SU LIBRE VOLUNTAD, PUES ES ESTA UNA DE LAS 
MANIFESTACIONES AUTÉNTICAS DE LA DEMOCRACIA, ESTA ETAPA 
DEL PROCESO ELECTORAL QUEDA EN MANOS DE LA CIUDADANAS Y 
LOS CIUDADANOS QUE HAN SIDO ELEGIDOS Y CAPACITADOS COMO 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA ES LA MÁS EFICAZ GARANTÍA DE QUE 
TENDREMOS UN PROCESO DEMOCRÁTICO, LIBRE, MADURO E 
IMPREGNADO DE PAZ Y TRANQUILIDAD SOCIAL, SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORAS REPRESENTANTES 
DE LA LEGISLATURA, SEÑORES Y SEÑORAS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, PARTICIPANTES DE LA 
CONTIENDA ELECTORAL, EN LOS ÚLTIMOS MESES HEMOS SIDO 
PARTÍCIPES DE UNA ETAPA DE LA VIDA DEMOCRÁTICA DE NUESTRO 
ESTADO, CARACTERIZADA POR UNA MAYOR POLITIZACIÓN Y 
PARTICIPACIÓN DE LAS CIUDADANAS Y LOS CIUDADANOS, NO HAY 
DUDA DE ELLO, TENEMOS LA OPORTUNIDAD AHORA DE REALIZAR 
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UNA JORNADA ELECTORAL EJEMPLAR, COMO EXPRESIÓN AUTÉNTICA 
DE LA TRANSICIÓN A LA DEMOCRACIA POSIBLE, LA DEMOCRACIA QUE 
BUSCAMOS ES LA QUE SE SUSTENTA EN EL EMPODERAMIENTO DEL 
CIUDADANO Y DE LA CIUDADANA, QUE SE REFLEJA CUANDO ES EL 
VOTO LIBRE EL QUE DECIDE, ESTA DEMOCRACIA BUSCADA NO TIENE 
QUE VER CON LA DESCALIFICACIÓN Y EL ENCONO, NI SURGE DEL 
ENFRENTAMIENTO DE FALSOS RADICALISMOS QUE NADA 
CONSTRUYEN, LA DEMOCRACIA QUE EN ZACATECAS BUSCAMOS ES 
LA DE PROPUESTA, LA DE DIFERENCIAS Y CONSENSOS QUE 
CONSTRUYEN, ESE ES NUESTRO COMPROMISO, LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, LA COALICIÓN, LOS CANDIDATOS, MILITANTES Y 
SIMPATIZANTES, HABRÁN DE RESPONDER A SU COMPROMISO CON 
LA CIUDADANÍA Y RESPETARÁN LA VOLUNTAD DE LOS ELECTORES, 
ESE ES NUESTRO COMPROMISO, SE PODRÁ DISENTIR, SE PODRÁ 
IMPUGNAR, HAGÁMOSLO CON ESTRICTO APEGO A LA LEY, ESTÁN 
DADAS LAS CONDICIONES PARA QUE EL PODER DEL VOTO DECIDA, 
ESTÁ GARANTIZADA UNA JORNADA DEMOCRÁTICA, HAGAMOS 
REALIDAD LA ASPIRACIÓN DE LA SOCIEDAD ZACATECANA DE ELEGIR 
LIBREMENTE A SUS GOBERNANTES, Y ELEVEMOS NUESTRA 
DEMOCRACIA AL LUGAR QUE LE CORRESPONDE EN UNA SOCIEDAD 
POLÍTICA MADURA, MUCHAS GRACIAS, SEÑOR SECRETARIO, 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO CINCO: SEGUIMIENTO A LA JORNADA ELECTORAL. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
SEÑORAS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, EN VIRTUD DE QUE EN ESTE 
MOMENTO SON LAS 8 DE LA MAÑANA. ESTAREMOS RECIBIENDO LAS 
INCIDENCIAS CON RESPECTO A LA APERTURA DE LAS CASILLAS EN 
UNOS MOMENTOS MÁS, EN ESE SENTIDO PROPONDRÍA A ESTA MESA 
HACER UN RECESO A EFECTO DE QUE PUDIÉRAMOS COMENZAR A 
RECIBIR LAS INCIDENCIAS, SI ALGUIEN DESEA PARTICIPAR ANTES DE 
ESTE RECESO, LES ROGARÍA QUE SE INSCRIBIERAN EN ESTA 
PRESIDENCIA, DE LO CONTRARIO HARÍAMOS UN RECESO PARA 
REGRESAR A LA UNA DE LA TARDE, Y RECIBIR LAS INCIDENCIAS DE 
APERTURA DE CASILLAS, REGRESAMOS A LA UNA DE LA TARDE, 
MUCHAS GRACIAS SEÑORES REPRESENTANTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA 
DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE TENEMOS EL INFORME RELATIVO AL REPORTE DE LAS ONCE 
DE LA MAÑANA, CON EL TOTAL DE CASILLAS INSTALADAS Y CON LA 
OBSERVACIÓN, DE QUE HEMOS ESTADO RECIBIENDO LA 
INFORMACIÓN A TRAVÉS DE NUESTRO SISTEMA DE 
RADIOCOMUNICACIÓN, Y ESTO HA TENIDO UNA SITUACIÓN DEL FLUJO 
DE LA INFORMACIÓN, MÁS QUE OTRA COSA PODEMOS INFORMARLES 
A USTEDES QUE EL ESTADO QUE GUARDA LA INSTALACIÓN ES LA 
SIGUIENTE, LE DARÍA EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA A NUESTRO 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, A 
EFECTO DE QUE NOS DÉ LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
ANTES SI PUDIERAN PROPORCIONARNOS FOTOCOPIA DEL REPORTE 
POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, SE ESTÁ 
REPRODUCIENDO A EFECTO DE QUE TUVIERAN USTEDES EL ÚLTIMO 
DATO, VIENE EN CAMINO, ENSEGUIDA SE LOS ENTREGAMOS. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: BUENOS DÍAS, 
CON SU PERMISO CONSEJERA PRESIDENTA, PARA PROPORCIONAR 
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LOS REPORTES QUE NOS HAN HECHO LLEGAR, QUE NOS HAN 
PROPORCIONADO POR PARTE TAMBIÉN DE LOS RADIO OPERADORES, 
AHORITA TENEMOS UN ACUMULADO DE 1,874 CASILLAS YA 
INSTALADAS, DE LAS CUALES TENEMOS UNA DIFERENCIA DE 558 
TODAVÍA, SE HAN PRESENTADO ALGUNAS INCIDENCIAS MÍNIMAS, EN 
LAS CUALES HAN REPORTADO TAMBIÉN QUE NO SE HA ENCONTRADO 
POR EJEMPLO, LA LISTA NOMINAL, HAN SIDO OBSERVACIONES QUE 
SE HAN ACLARADO, SE LES HA INFORMADO EN DONDE VIENE 
EMPAQUETANDO EL LISTADO NOMINAL, INCLUSO CON LAS MISMAS 
BOLETAS, SON INCIDENTES QUE SE HAN ESTADO ACLARANDO AL 
100%, HA SIDO TAMBIÉN OTRO TIPO DE INCIDENTE LAS 
MARCADORAS, EN SU MOMENTO DADO, BUSCÁNDOLAS BIEN EN LAS 
CAJAS CONTENEDORAS, HAN APARECIDO, POR OTRO LADO TAMBIÉN 
REPORTAN QUE NO TIENE MOVIMIENTO LA PLOMADITA QUE TIENE LA 
MARCADORA, SE LES HA ESTA EXPLICANDO TAMBIÉN DE QUE 
MANERA TIENEN QUE AFLOJARLA UN POQUITO PARA QUE ESTÉ BIEN 
CALIBRADA Y PUEDAN HACER USO DE ELLA, SE HAN PRESENTADO 
INCIDENCIAS TAMBIÉN EN LA CUESTIÓN DE, EN LA 580 DE JALPA 
TAMBIÉN SEÑALABAN QUE NO HABÍA URNAS, SE HIZO LA 
OBSERVACIÓN TAMBIÉN EN ESE MUNICIPIO DE JALPA, HAN SIDO LAS 
INCIDENCIAS QUE HASTA EL MOMENTO SE NOS HAN PRESENTADO, 
NO HA HABIDO INCIDENTES MAYORES, HA HABIDO FALSAS ALARMAS 
EN ESE SENTIDO NADA MÁS, TENEMOS OTRA QUE ES LA 1796 BÁSICA, 
QUE ESTÁ LA CASILLA EN EL INSTITUTO DE LA CULTURA DE 
ZACATECAS, TAMBIÉN ESE FUE UN REPORTE QUE NOS HICIERON 
LLEGAR EN SU MOMENTO, QUE TAMBIÉN SE ATENDIÓ, Y YA SE 
RESOLVIÓ, ESO HA SIDO HASTA AHORITA LO QUE TENEMOS DE 
AVANCES EN LOS INCIDENTES QUE SE HAN ESTADO PRESENTANDO, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR, TENEMOS 
ENTONCES EL REPORTE ACUMULADO DE LA INSTALACIÓN Y 
APERTURA DE 1,874 CASILLAS, SIN EMBARGO CABE SEÑALAR QUE 
SEGURAMENTE NO ES EL TOTAL DE CASILLAS INSTALADAS, SINO EL 
REPORTE QUE HEMOS ESTADO RECIBIENDO, LA CIFRA QUE SE HA 
RECIBIDO HASTA ESTE MOMENTO, SEÑORES REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORA REPRESENTANTE DE LA 
LEGISLATURA, SI ALGUNO DE USTEDES DESEA HACER USO DE LA 
PALABRA, LES RUEGO SEÑALARLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA 
PRESIDENTA, SEÑORAS CONSEJERAS, SEÑORES CONSEJEROS, OTRA 
VEZ LA DIPUTADA Y NUESTROS COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DOS INFORMACIONES ME MUEVEN A 
INTERVENIR, UNO, UNA PREGUNTA DIRECTA, VER LA ESTADÍSTICA EN 
ANTERIORES ELECCIONES CONTROLADAS POR ESTE CONSEJO, CUAL 
ES LA TENDENCIA A ESTA HORA DE REPORTE DE CASILLAS 
INSTALADAS, NOS GUSTARÍA SABER EN QUE HORARIOS, SI SE PUEDE 
CONOCER EN QUE HORARIOS LÍMITES DEL DÍA DE LA ELECCIÓN 
ELECTORAL SE TIENE YA UN REPORTE FINAL DE INSTALACIÓN DE 
CASILLAS, PORQUE AUNQUE SOLAMENTE SE TIENE EL REPORTE, NO 
DEJA DE SER PREOCUPANTE QUE SON 558 CASILLAS QUE NO SE 
TIENE REPORTE DE APERTURA DE LAS CASILLAS O INSTALACIÓN DE 
LAS CASILLAS SIENDO LAS 11 DE LA MAÑANA, 3 HORAS DESPUÉS DE 
QUE DEBIERON ESTAR ABIERTAS, SOLAMENTE EXTERNO QUE 558 
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SON MUCHAS CASILLAS, Y SIN EMBARGO CREO QUE HABRÁ QUE 
ESPERAR LA EXPLICACIÓN, Y DOS, QUIERO HACER LA DENUNCIA 
PÚBLICA AQUÍ EN ESTA SESIÓN DE UN INCIDENTE QUE 
CONSIDERAMOS NOSOTROS GRAVE EN LA CAPITAL DEL ESTADO, EN 
LA COLONIA LÁZARO CÁRDENAS, EN LA CALLE LAS TRUCHAS, EN 
DONDE Y ESCUCHÉ POCO EL REPORTE DE LA PROCURADURÍA DE 
JUSTICIA DEL ESTADO, QUE ATENDIENDO ALGÚN LLAMADO DE 
ALGUIEN, SE HOSTIGÓ A UN CIUDADANO SIMPATIZANTE DE 
NOSOTROS, A GRADO TAL DE QUE ENTRARON AGENTES DE LA 
POLICÍA MINISTERIAL Y AGENTES DE LA POLICÍA PREVENTIVA AL 
DOMICILIO, ADUCIENDO FLAGRANCIA, NO SABEMOS QUE TIPO DE 
FLAGRANCIA, ENTONCES NOSOTROS PRESENTAREMOS SEÑORA 
PRESIDENTA, SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS A ESTE ÓRGANO, 
ESTE VIDEO, PARA QUE SE ANALICE, PERO LO QUE YO QUISIERA 
DECIR, ES QUE PARECE POR MOMENTOS, INNECESARIA LA 
OSTENTOSIDAD DE LA SEGURIDAD PÚBLICA EN LA CIUDAD, 
PRINCIPALMENTE EN LA CIUDAD, NO TENGO CONOCIMIENTO DE 
OTROS MUNICIPIOS, HABLO DE LA CAPITAL, YO MISMO TUVE QUE 
SUFRIR AYER UNA DISCUSIÓN PÚBLICA CON AGENTES DE TRÁNSITO 
POR HABER DETENIDO UN VEHÍCULO NUESTRO, POR SUPUESTO A 
EXCESO DE VELOCIDAD, PERO EN EL QUE SE USARON 7 PATRULLAS 
Y HASTA LA POLICÍA ESTATAL PREVENTIVA Y UNA GRÚA, NOS 
DETUVIERON NUESTRO VEHÍCULO FINALMENTE, ENTRO AL 
CORRALÓN, PAGAMOS LA INFRACCIÓN, CREO QUE PUDIMOS 
RECUPERAR NUESTRO VEHÍCULO, PERO FUE IMPRESIONANTE EL 
OPERATIVO, PERO HOY QUE SE HAYAN METIDO LOS MINISTERIALES, 
DOS AGENTES MINISTERIALES QUE TENEMOS VIDEOGRABADOS, DOS 
POLICÍAS PREVENTIVOS Y AFUERA JUNTO CON ESTE OPERATIVO UN 
MILITANTE DISTINGUIDO DEL PRD DE NOMBRE OSCAR GIRÓN, 
QUIERO QUE SE TOME EL REPORTE SEÑORA Y QUE SE LE PREGUNTE 
AL PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, QUE ES EXACTAMENTE 
LO QUE ÉL TIENE DE REPORTE Y QUE ES EXACTAMENTE LO QUE 
SUCEDIÓ, PORQUE ES NECESARIO QUE ESTE CONSEJO SEPA LO QUE 
PASÓ, SI ESO ESTÁ PASANDO EN LA CAPITAL DEL ESTADO, BUENO 
PUES NOS PREOCUPARÍA, SIN SACAR CONCLUSIONES DE NINGÚN 
TIPO, LO QUE SÍ PEDIRÍAMOS ES QUE SE PIDIERA POR PARTE DE 
ESTE CONSEJO ELECTORAL, MÁS MESURA A LOS ÓRGANOS 
POLICIALES, SE LES PIDIERA MÁS MESURA A LOS ÓRGANOS 
POLICIALES, PORQUE ES MUCHO, ELLOS SABEN PERFECTAMENTE 
LAS CONDICIONES, LAS CARACTERÍSTICAS Y LOS PERFILES DE 
ALGUIEN QUE PUDIERA ESTAR HACIENDO ACTOS DELINCUENCIALES, 
YO LO QUE SUGIERO SEÑORA PRESIDENTA, QUE SE ESTÉ ENTERADO 
EN ESTE CONSEJO QUE ES LO QUE SE ESTÁ HACIENDO, Y PEDIRLE AL 
PROCURADOR, DIGO NOS GUSTARÍA QUE TODAS LAS DENUNCIAS 
QUE SE HICIERAN POR PARTE DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
TUVIERAN LA MISMA PRONTITUD AL RECLAMO, Y APARECIERAN 
TODAS ESTAS COSAS, LO QUE PASA ES QUE HAN APARECIDO LAS 
PATRULLAS Y LOS OFICIALES CONTRA NOSOTROS, MUY RÁPIDO, 
HASTA INGRESANDO A LOS DOMICILIOS PARTICULARES, LO CUAL ME 
PARECE VERDADERAMENTE GRAVE, AHÍ HABRÍA AL MENOS UNA 
VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS, QUE DOCUMENTAREMOS EN 
SU MOMENTO LA DENUNCIA, PERO HAREMOS LA DENUNCIA PARA 
CONOCIMIENTO DEL ÓRGANO Y HAREMOS LA DENUNCIA EN LAS 
INSTANCIAS JUDICIALES CORRESPONDIENTES, PERO SÍ PEDIRLE 
SEÑORA PRESIDENTA QUE INTERVENGA, NOSOTROS ESTAMOS EN LA 
MEJOR DISPOSICIÓN DE HACER LO QUE TENGAMOS QUE HACER 
PARA QUE EL AMBIENTE ELECTORAL SEA LO MÁS TERSO POSIBLE 
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COMO DIJE POR LA MAÑANA, Y ESA ES NUESTRA POSTURA, DE QUE 
ASÍ TRANSCURRA LA JORNADA ELECTORAL, SUPERVISANDO LO DE 
LAS CASILLAS, BUENO PUES SI EN LA MEDIDA EN QUE VAYA 
CIRCULANDO LA INFORMACIÓN LA PODAMOS TENER NOSOTROS 
PARA TRANQUILIDAD DE TODOS, PERO EL OTRO PARECE POR 
MOMENTOS UN OPERATIVO DE INTIMIDACIÓN, PARECE, QUISIÉRAMOS 
QUE FUERA MENOS OSTENTOSO, Y QUE SOLAMENTE EN CASOS 
VERDADERAMENTE REALES, DE DONDE HUBIERA PROBLEMAS 
GRAVES, BUENO, PUES SI SE OPERARA, PERO TAMBIÉN SE LE 
INFORMARA AL ÓRGANO ELECTORAL, SOBRE TODO EN LA CAPITAL, 
SE LES INFORMARA A LOS ÓRGANOS ELECTORALES DISTRITALES Y 
AL MUNICIPAL MISMO, PERO SOBRE TODO A ESTE ÓRGANO QUE ESTÁ 
COMO RECTOR DEL PROCESO ELECTORAL EN EL ESTADO, ES ALGO 
QUE TENEMOS QUE SEÑALAR CON PRECISIÓN AQUÍ Y QUE 
ENTREGAREMOS EL VIDEO INCLUSIVE PARA QUE EN UNA PARTE DE 
LA SESIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO SE PUEDA VER, PORQUE NO 
PENSAMOS PUES ESTAR EXAGERANDO LAS COSAS, NO QUEREMOS 
ESO, NOSOTROS NO QUEREMOS LANZAR NI UN SOLO MENSAJE QUE 
ATEMORICE A UN SOLO CIUDADANO A IR A VOTAR, Y ESO ES LO QUE 
ME HACE EXPONER ESTA SITUACIÓN SEÑORA PRESIDENTA, ME 
GUSTARÍA QUE SE TOMARAN MEDIDAS AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: EL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL HA ESTADO 
DENUNCIADO DIFERENTES HECHOS EN EL MUNICIPIO DE 
CUAUHTÉMOC, JEREZ Y OJOCALIENTE, DE HECHO YA HAY PERSONAS 
REMITIDAS ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO POR ESTAR EN LA COMPRA 
Y COACCIÓN DEL VOTO, ENTONCES QUEREMOS QUE SE HAGA UN 
LLAMADO A LA CIUDADANÍA POR PARTE DE ESTE CONSEJO 
ELECTORAL, PARA QUE OBVIAMENTE NO SE ESTÉN DANDO ESTE 
TIPO DE ACTIVIDADES, QUE SI BIEN ES CIERTO SON ILÍCITAS, BUENO 
TAMBIÉN SE PUDIERAN HABER ESTADO DANDO DE MANERA 
GENERALIZADA, Y CON UN EXHORTO DE ESTA AUTORIDAD, PUES 
HACIA TODOS LOS INSTITUTOS POLÍTICOS, HACIA LAS AUTORIDADES 
PARA PODER MENGUAR EN LO QUE SE PUEDA Y CONTRIBUIR AL 
EJERCICIO DEL LIBRE SUFRAGIO POR PARTE DE LOS ELECTORES, 
POR OTRA PARTE ME PERMITO PREGUNTARLES SI UNA ASOCIACIÓN 
TENDIENDO PUENTES, ESTÁ REGISTRADA CON OBSERVADORES 
ELECTORALES EN ESTE PROCESO ELECTORAL, TODA VEZ QUE EN LA 
PÁGINA PRINCIPAL DE LA JORNADA, APARECE DANDO UNA RUEDA DE 
PRENSA Y SE OSTENTAN COMO OBSERVADORES ELECTORALES, 
COMO LA AGRUPACIÓN TENDIENDO PUENTES, VIGILARÁN LOS 
COMICIOS QUE SE REALIZAN HOY, YO CREO QUE ESTO ESTÁ 
TOTALMENTE PROHIBIDO, SINO ESTÁN DEBIDAMENTE REGISTRADOS, 
NO SE PUEDE OSTENTAR NADIE COMO OBSERVADORES 
ELECTORALES, Y PIDO QUE SE TOMEN LAS MEDIDAS CONDUCENTES 
A EFECTO DE QUE SINO ESTÁ REGISTRADA, PUES SE LEVANTEN LAS 
DENUNCIAS RESPECTIVAS, O BIEN, SE DETERMINE LO QUE EN 
DERECHO PROCEDA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, EN 
RELACIÓN A LA PREGUNTA CON RESPECTO A ESTA ASOCIACIÓN QUE 
SE OSTENTAN COMO OBSERVADORES ELECTORALES, COMO USTED 
LO RECORDARÁ, EN LA APROBACIÓN DEL ACUERDO DE ESTE 
CONSEJO GENERAL DE LA ACREDITACIÓN DE NUESTROS 
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OBSERVADORES, NO SE INCLUYÓ A ESTA ASOCIACIÓN, EN VIRTUD DE 
QUE NO ENTREGARON LA INFORMACIÓN DE MANERA OPORTUNA, 
HEMOS TOMADO NOTA DE SU PARTICIPACIÓN Y SE LE DARÁ EL 
CURSO CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: AL 
TIEMPO QUE LE AGRADEZCO LA GENEROSIDAD A MI AMIGO EL 
ABOGADO JÁQUEZ, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, 
COMENTAR QUE CREO QUE EN TÉRMINOS GENERALES COINCIDIMOS 
DE QUE DANDO POR SENTADO, NO SOLAMENTE A ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, SINO TAMBIÉN A LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES PARA ABONAR QUE ESTO AVANCE EN CONDICIONES DE 
NORMALIDAD Y PROCURANDO HACER POSIBLE QUE EL DERECHO AL 
VOTO DE LA GENTE LO SEA EN PLENA LIBERTAD, YO QUISIERA 
CIUDADANA PRESIDENTA Y SI LOS MIEMBROS DEL CONSEJO VEN 
PERTINENTE TOMAR ESTE ACUERDO, SECUNDANDO EL 
PLANTEAMIENTO DEL REPRESENTANTE DE ACCIÓN NACIONAL, DEL 
COLEGA JOSÉ ISABEL TREJO, DE QUE CON LA FINALIDAD DE QUE NO 
QUEDE EN EL AMBIENTE LA ACCIÓN AUTORITARIA O ARBITRARIA DE 
ALGUNA CORPORACIÓN POLICIACA O DE ALGUNA OTRA AUTORIDAD, 
AÚN CUANDO NO LE TOCA AL QUE HABLA EVALUAR PUES ESA 
ACTUACIÓN, DE QUE CON APOYO EN EL ARTÍCULO 11 PRESIDENTA, 
DE LA LEY ORGÁNICA QUE RIGE AL INSTITUTO, EN EFECTO SE 
SOLICITE AL PROCURADOR GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO, 
VIRTUD A LOS HECHOS QUE AQUÍ SE HAN EXPUESTO, LA COPIA O LAS 
COPIAS DE LOS DOCUMENTOS RELACIONADOS CON TALES HECHOS, 
QUE ESPECÍFICAMENTE SE ALUDE A CALLE LAS TRUCHAS, COLONIA 
LÁZARO CÁRDENAS, Y SUMARNOS PUES A LA NECESIDAD DE QUE NO 
SOLAMENTE EN EL CONCEPTO FORMAL DE REITERAR LA 
INSTRUCCIÓN DE ESTO QUE VEMOS QUE ES OBVIO, PROPICIANDO 
PUES DE QUE LA JORNADA SE DESARROLLE DE LA MEJOR MANERA, 
QUIZÁ QUISIÉRAMOS TAMBIÉN UN COMPROMISO POLÍTICO LAS Y LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LA COALICIÓN, 
EN EL SENTIDO DE QUE, A TRAVÉS DE LOS ÓRGANOS DIRECTIVOS Y 
DE LOS LIDERAZGOS, REITEREMOS LA NECESIDAD DE QUE SE 
GENEREN CONDICIONES ADECUADAS PARA QUE LA GENTE ACUDA A 
VOTAR, ESTO DECÍA, SIN PERJUICIO DE QUE PUDIERA TOMARSE EL 
ACUERDO CON RELACIÓN A ESE PUNTO CONCRETO, YO TENGO 
INFORMACIÓN PRELIMINAR POR SUPUESTO NO OFICIAL, SOBRE LOS 
HECHOS Y PARECE QUE NO SERÍA AHÍ UNA COSA EN DISPUTA 
ELECTORAL O CON RELACIÓN A LA IDENTIDAD DE LOS SUJETOS QUE 
PARTICIPAN CON RELACIÓN A ALGÚN PARTIDO POLÍTICO, PERO QUE 
NO SE QUEDE EN LA DUDA ESTE HECHO QUE REPITO, EN TODO CASO 
AVALAMOS EL PLANTEAMIENTO, POR LO DEMÁS, QUE ESTEMOS 
ATENTOS A COMO VAYA FLUYENDO LA INFORMACIÓN, 
SEGURAMENTE Y USTED ASÍ LO SEÑALÓ, DE QUE LA INFORMACIÓN 
ES ESTA, SIN PERJUICIO DE ACTUALIZARLA COMO SE VAYA DANDO LA 
APERTURA Y LA INSTALACIÓN PLENA DE LAS CASILLAS Y SUS MESAS 
DIRECTIVAS, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, EN 
ATENCIÓN A LA SOLICITUD DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE 
ACCIÓN NACIONAL Y DE LA COALICIÓN, SE INSTRUYE EN ESTE 
MOMENTO AL SEÑOR SECRETARIO PARA QUE CON FUNDAMENTO EN 
EL ARTÍCULO 11, SE HAGA LA SOLICITUD QUE AQUÍ SE HA SEÑALADO, 
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Y TENDREMOS EL INFORME DE LO QUE INFORME A SU VEZ EL SEÑOR 
PROCURADOR GENERAL DE JUSTICIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: NO ES DE EXTRAÑARSE ESE TIPO DE 
COMPORTAMIENTO QUE REALIZA LA POLICÍA JUDICIAL, HACE TRES 
AÑOS LO MISMO ESTABAN REALIZANDO ELLOS, EN TODO CASO 
OJALÁ Y ESE LLAMADO SEA URGENTE, Y APARTE DE QUE PUEDAN 
HACER EFECTIVO ESE TIPO DE SITUACIONES, BUENO, TAMBIÉN 
QUIERO PONER DE CONOCIMIENTO DE QUE HAY AHORITA EN TODO 
EL MUNICIPIO DE ZACATECAS Y PARTE DE FRESNILLO, SE 
ENCUENTRAN NO SÉ SI SEAN ENCUESTADORES, SI SE ENCUENTRAN 
REPORTADOS, NO TIENEN QUE HACER ENCUESTAS, PERO SI ES 
PERTINENTE MENCIONARLO PARA QUE PONGAN USTEDES DE 
CONOCIMIENTO A LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES Y 
QUE RETIREN A LAS PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN AHÍ HACIENDO 
SONDEOS CASI A UN METRO O DOS METROS DE ESE LUGAR, 
TAMBIÉN QUISIERA MANEJAR LO SIGUIENTE, ES IMPORTANTE DECIR 
QUE A ESTAS ALTURAS NOS FALTEN CASI POR INTEGRAR 600 
CASILLAS, QUIZÁ NO TENGAMOS CONOCIMIENTO POR LO CUESTIÓN 
DE ALGUNAS INTERFERENCIAS POR TANTA LLAMADA TELEFÓNICA, 
PERO SÍ PREOCUPA QUE CASI A LAS DOCE HORAS DEL DÍA, 
TENGAMOS NOSOTROS ESA INCIDENCIA, SOLICITO DE INMEDIATO 
TAMBIÉN QUE ESAS FAMOSAS ENCUESTAS QUE ESTÁN REALIZANDO, 
LAS QUITEN DE ESE LUGAR, POR LO MENOS 50 METROS O 
DEFINITIVAMENTE DESAPAREZCAN DE AHÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, EN 
RELACIÓN A SU INTERVENCIÓN, ME PERMITO COMENTAR Y 
COMENTARLE A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ÚLTIMO REPORTE 
NOS DA YA, HEMOS RECIBIDO LA INFORMACIÓN DE LA INSTALACIÓN Y 
EL FUNCIONAMIENTO DE 2,057 CASILLAS, ESTAMOS HABLANDO DE UN 
AVANCE DEL 84.58%, Y YO INSISTIRÍA QUE SE TRATA DE UN ASUNTO 
DE COMUNICACIÓN, MÁS QUE DE LA FALTA DE APERTURA 
OPORTUNA, PORQUE ASÍ SE NOS HA ESTADO INFORMANDO, ES 
DECIR, AUNQUE ESTAMOS RECIBIENDO EL INFORME A ESTAS HORAS, 
SE NOS REPORTA QUE ABRIERON OPORTUNAMENTE, EN ESE 
SENTIDO LES ESTAMOS HACIENDO LLEGAR EN ESTE MOMENTO EL 
ÚLTIMO REPORTE Y SE LOS SEGUIREMOS ACTUALIZANDO EN 
CUANTO SIGAMOS RECIBIENDO LA INFORMACIÓN, EN RELACIÓN A LA 
CUESTIÓN DE LAS ENCUESTAS ME PERMITO COMENTARLES QUE 
EFECTIVAMENTE ÚNICAMENTE TENEMOS DOS EMPRESAS 
ENCUESTADORAS CON AUTORIZACIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL 
PARA REALIZAR UN SONDEO DE SALIDA O UNA ENCUESTA DE SALIDA, 
SE TRATA DE PARAMETRÍA, QUE HA SOLICITADO REALIZARLA EN 
TODO EL ESTADO Y QUE PUNTUALMENTE FUE NOTIFICADO DE LAS 
CONDICIONES EN QUE DEBERÍA DE REALIZARSE LA MISMA, 
INSISTIREMOS EN LA NECESIDAD DE QUE NO SE OBSTRUYA A LOS 
VOTANTES Y QUE DESDE LUEGO SE RESPETE SU DESEO O NO DE 
DAR LA INFORMACIÓN, Y EN EL CASO DE OTRA EMPRESA, TARJET, 
ÚNICAMENTE SOLICITÓ AUTORIZACIÓN PARA REALIZARLA EN 
FRESNILLO Y EN GUADALUPE, SON LAS ÚNICAS ENCUESTADORAS 
QUE TENEMOS REGISTRADAS, HUBO ALGUNAS OTRAS SOLICITUDES 
QUE NO FUERON APROBADAS EN VIRTUD DE NO CUMPLIR CON LOS 
CRITERIOS QUE ESTE CONSEJO GENERAL APROBÓ, HAREMOS LO 
CONDUCENTE, A EFECTO DE QUE LA INFORMACIÓN LLEGUE 
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PUNTUALMENTE A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. RAQUEL 
ZAPATA FRAIRE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, 
LES DOY LOS BUENOS DÍAS A TODOS LOS ASISTENTES, A LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A MI COMPAÑERO 
EL SENADOR JOSÉ ISABEL TREJO REYES, A TODOS LOS 
CONSEJEROS, BIEN, ÚNICAMENTE NECESITO SEÑORA PRESIDENTA 
QUE SE NOS OTORGUE INFORMACIÓN PARA CONOCER EL ESTADO 
QUE GUARDA DE LOS PRESIDENTES DE CASILLAS, SECRETARIOS Y 
ESCRUTADORES, QUE ANOCHE ENTRE 12 Y UNA DE LA MAÑANA, 
PARA QUE ME DEN INFORMACIÓN QUE RENUNCIARON A SU 
NOMBRAMIENTO, QUE SE NOS DÉ A CONOCER CUANTOS SON LOS 
QUE RENUNCIARON, PORQUE SI NOS PREOCUPA QUE AÚN TODAVÍA 
NO ESTÉN INSTALADAS COMPLETAS LAS CASILLAS, Y PUES HACER EL 
COMPROMISO DE SOLVENTAR LOS HECHOS, PARA VENCER EL 
ABSTENCIONISMO, ENTONCES ES ALGO QUE ME PREOCUPA QUE NOS 
DEN INFORMACIÓN Y QUE NOS DIGAN LA CANTIDAD DE PERSONAS 
QUE HICIERON RENUNCIA EN ÚLTIMO MOMENTO A SU FUNCIÓN, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CON MUCHO GUSTO SEÑORA 
REPRESENTANTE, EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA PARA ATENDER 
LA PETICIÓN A NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EN TLATENANGO 
TENÍAMOS EN LA 1490 BÁSICA, DONDE EL PRESIDENTE DE CASILLA 
VENÍA EN CAMINO, ANUNCIABA QUE VENÍA EN CAMINO DE ACÁ DEL 
NORTE, DE CIUDAD JUÁREZ, Y LA INSTRUCCIÓN ERA QUE LO 
ESTUVIERAN ESPERANDO DADO QUE ERA SU DESEO PARTICIPAR, Y 
SI A LAS SEIS DE LA MAÑANA VEÍAN QUE, EN EL ÚLTIMO REPORTE 
PARECE QUE NO LLEGÓ, ENTONCES SE TENÍA PREPARADO, SE 
INSTALÓ ESA CASILLA YA, SE SUPLIÓ AHÍ A LA HORA DE LA 
INSTALACIÓN A LAS 8:15, AQUÍ EN GUADALUPE EN LA 470 CONTIGUA, 
EL PRESIDENTE DECÍA QUE ESTABA EN MONTE ESCOBEDO, Y SE 
HIZO LO MISMO, SE LE ESTUVO ESPERANDO HASTA ALTAS HORAS DE 
LA NOCHE, SE INSTRUYÓ PARA QUE SE VERIFICARA TODAVÍA POR LA 
MAÑANA QUE NO HUBIERA LLEGADO E IGUALMENTE A LAS 8:15 SE 
PROCEDIÓ CONFORME LO ESTABLECE LA LEY PARA SUPLIRLO, EN LA 
LOCALIDAD DE CHUPADEROS VILLA DE COS YA POR LA TARDE, EN LA 
NOCHE, HABIENDO ESTADO ESPERANDO A LA PRESIDENTA DE 
CASILLA QUE HABÍA MANIFESTADO SU DESEO DE PARTICIPAR Y QUE 
LLEGARÍA EL SÁBADO PRECISAMENTE, EL REPORTE FUE DE SU 
FAMILIA, QUE YA NO LLEGARÍA, QUE SE HABÍA OCUPADO EN OTROS 
MENESTERES Y QUE NO IBA A PARTICIPAR, SE INSTRUYÓ 
IGUALMENTE PARA QUE SE ATENDIERA Y SE INSTALARA A LAS 8:15 
LO CUAL OCURRIÓ, EN JALPA, NADA MÁS QUE AQUÍ NO TENGO 
AHORITA EL NÚMERO DE LA CASILLA, ENSEGUIDA SE LOS 
PROPORCIONO, LO TENGO EN LA OFICINA, ME HABLA EL PRESIDENTE 
DEL CONSEJO MUNICIPAL COMO A LAS DIEZ DE LA NOCHE, FUE EL 
PRESIDENTE YA TENIENDO EL PAQUETE EN SU PODER, QUE ES UN 
DOCTOR, QUE TENÍA DOS OPERACIONES EL DÍA DE HOY, NO ERA MUY 
CREÍBLE, DOS OPERACIONES SE SUPONE QUE LAS TENÍA 
PROGRAMADAS DE ANTEMANO, Y QUE SI PODRÍA IR SU ESPOSA, LE 
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DIGO, BUENO PUES PORQUE NO VA SU ESPOSA A OPERAR POR 
EJEMPLO, NO SE PUEDE, ENTONCES SE INSTRUYÓ EXACTAMENTE 
IGUAL PARA QUE A LAS 8:15 SE LE SUPLIERA, Y YA SE INSTALÓ 
TAMBIÉN A ESA HORA, ES LO QUE LES PODRÍA INFORMAR EN ESTE 
MOMENTO DE ESOS CASOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR 
EJECUTIVO, EN ESE SENTIDO SEÑORA DIPUTADA, SI ME PERMITE, 
SIMPLEMENTE SEÑALAR QUE EN TODOS LOS CASOS SE HA ACTUADO 
CON ESTRICTO APEGO A LA LEY Y HACIENDO USO DE LOS 
CIUDADANOS Y CIUDADANAS QUE SE ENCUENTRAN COMO 
SUPLENTES O EN SU CASO COMO RESERVAS GENERALES. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS ES RELACIONADO A LAS EMPRESAS QUE SUPUESTAMENTE 
ESTÁN AUTORIZADAS PARA HACER ENCUESTAS DE SALIDA, EN EL 
CASO DE RÍO GRANDE NO COINCIDE EL NOMBRE, NO ES NINGUNO DE 
LOS DOS QUE SE HAN APROBADO AQUÍ EN ESTE CONSEJO, Y SÍ SE 
ESTÁ REALIZANDO ENCUESTA DE SALIDA, EN EL CASO ESPECÍFICO 
DE FRESNILLO QUISIERA COMENTAR QUE SE ESTUVO HACIENDO 
LLAMADAS TELEFÓNICAS ACREDITÁNDOSE POR UNA EMPRESA, Y DE 
MANERA INSIDIOSA HAN ESTADO MANEJANDO LA INFORMACIÓN O HA 
SIDO CULPOSA ESTA INFORMACIÓN, EN EL SENTIDO DE QUE CUANDO 
LES DICEN POR QUIEN VAN A VOTAR O POR QUIEN VOTARON, LES 
DICEN QUE ESOS CANDIDATOS HAN DECLINADO EN FAVOR DEL 
PARTIDO DEL TRABAJO, Y QUE ENTONCES SU VOTO NO SERÁ VÁLIDO, 
ESO LO ESTÁN HACIENDO VÍA TELEFÓNICA, EN FRESNILLO, EN EL 
CASO DE SOMBRERETE, EL CANDIDATO DE ACCIÓN NACIONAL HA 
MANEJADO EN DÍAS RECIENTES EL HECHO DE QUE EL CANDIDATO A 
PRESIDENTE DE ALTERNATIVA MANIFIESTA HABER DECLINADO A 
FAVOR DE SU CANDIDATURA, LO CUAL TAMPOCO ES CIERTO, Y 
BUENO, SON CUESTIONES QUE SE ESTÁN MANEJANDO EN LOS 
MUNICIPIOS Y QUE QUISIMOS HACER DE CONOCIMIENTO DE ESTE 
CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
DESDE LUEGO TOMAREMOS NOTA, Y EL SECRETARIO EJECUTIVO 
VERIFICARÁ CON NUESTROS PRESIDENTES Y NUESTROS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, A EFECTO DE QUE VERIFIQUEN QUE 
QUIEN ESTÁ AUTORIZADO, SON LAS EMPRESAS QUE HEMOS 
SEÑALADO, CONCLUIMOS LA PRIMERA RONDA SEÑORES 
REPRESENTANTES, SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA PALABRA 
INICIARÍAMOS LA SEGUNDA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: SEÑORA PRESIDENTA, MI 
INTERVENCIÓN OBEDECE A UNA INFORMACIÓN A LA QUE OBTUVE 
RECIENTEMENTE HACE UN PAR DE MINUTOS, QUE IMPLICA 
NUEVAMENTE QUE LA POLICÍA MINISTERIAL ACTÚO Y DETUVO A DOS 
DE NUESTROS REPRESENTANTES DE CASILLA EN LA COLONIA 
LÁZARO CÁRDENAS, LOS DETUVO VIRTUALMENTE, LOS LLEVABA 
DETENIDOS, GENERALMENTE NUESTROS REPRESENTANTES 
GENERALES CON EL APOYO DE ALGUNOS DIRIGENTES PUDIERON 
RECUPERAR A NUESTROS REPRESENTANTES DE CASILLA PARA QUE 
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REGRESARAN A SU LABOR, YO PEDIRÍA POR LO TANTO QUE ESTE 
CONSEJO REALICE ALGUNA DILIGENCIA DE SUPERVISIÓN EN ESA 
ZONA, QUÉ ES LO QUE ESTÁ PASANDO, Y OTRA VEZ QUE EL 
PROCURADOR NOS INFORME QUE ES LO QUE ESTÁ PASANDO CON 
SUS AGENTES MINISTERIALES, O LA DIRECTORA DE LA POLICÍA 
MINISTERIAL, PORQUE ESTÁN ACTUANDO ASÍ, SI USTEDES TIENEN 
CONOCIMIENTO DE ESTE TIPO DE OPERATIVOS, SI YA DETENER A 
DOS REPRESENTANTES DE CASILLA DE NUESTRO PARTIDO, PUES 
DEBE ESTAR PASANDO ALGO VERDADERAMENTE GRAVE, YO QUIERO 
PEDIR SEÑORA PRESIDENTA, QUE LOS AUXILIARES ELECTORALES 
ACREDITADOS, ALGUNOS DE LOS CONSEJEROS HAGAN ALGUNA 
DILIGENCIA EN LA COLONIA LÁZARO CÁRDENAS EN LA CAPITAL. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ES EN RELACIÓN A LAS ENCUESTAS, 
DESDE LUEGO YA VEN QUE PARAMETRÍA PUES ES MUY AFIN A LO 
QUE DIGA EL PRD Y ESTÁN INDUCIENDO PRECISAMENTE AL VOTO, 
AHORA OTRA COSA, EN RÍO GRANDE COADYUVANDO CON LO QUE 
DIJO LA COMPAÑERA, MANEJARON QUE ÚNICAMENTE DOS 
ENCUESTADORAS SON LAS QUE TUVIERON DERECHO, HAY UNA 
LLAMADA GEMI, NO SÉ, PARA QUE EN TODO CASO PONGAN DE 
CONOCIMIENTO AL CONSEJO MUNICIPAL Y DISTRITAL Y QUE RETIREN 
A ESOS SEÑORES ENCUESTADORES, TAMBIÉN QUIERO PONER DE 
CONOCIMIENTO LO SIGUIENTE PARA QUE OBRE EN AUTOS, NOS 
ACABAN DE NOTIFICAR, EN UNA CASILLA EN CHICHIMEQUILLAS, EN 
FRESNILLO, PERSONALMENTE SARA BUERBA SE METIÓ A ESA 
CASILLA, NADA TIENE QUE HACER AHÍ, PORQUE NO LE 
CORRESPONDE SU SECCIÓN, Y QUE OBRE EN AUTO SOBRE ESTE 
TIPO DE ACTUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. RAQUEL 
ZAPATA FRAIRE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, 
TAMBIÉN SOLICITO UN INFORME POR ESCRITO PARA AHORITA, 
DENTRO DE UNA HORAS QUE NOS VAMOS A VOLVER A REUNIR, PARA 
QUE POR ESCRITO, QUE SE NOS ENTREGUE PARA SABER QUE ESTÁ 
PASANDO CON LO QUE ME ANTECEDIÓ EL SENADOR, PARA QUE NOS 
DEN INFORME DEL MINISTERIO PARA YA TENERLO Y QUE SE 
RESUELVA ESTO YA EN LAS PRÓXIMAS HORAS, GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORA REPRESENTANTE EN CUANTO 
TENGAMOS LA RESPUESTA DEL SEÑOR PROCURADOR, LO HAREMOS 
DEL CONOCIMIENTO DEL CONSEJO GENERAL, NADIE MÁS SOLICITA 
EL USO DE LA PALABRA, CONCLUIRÍAMOS LA SEGUNDA RONDA Y SI 
ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA PALABRA INICIARÍAMOS LA 
TERCERA RONDA SEÑORES REPRESENTANTES, EN VIRTUD DE QUE 
NOS HAY PARTICIPACIONES, LE PREGUNTARÍA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN, SI TENEMOS ALGÚN CORTE EN 
RELACIÓN A NUESTRO INFORME DE APERTURA DE CASILLAS MÁS 
RECIENTE, A EFECTO DE QUE QUEDE EN LA MESA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: SÍ CONSEJERA 
PRESIDENTA, AHORITA EN UN MOMENTITO MÁS SE LOS VAN A HACER 
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LLEGAR NUEVAMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL INFORME QUE NOS DA 
EL SEÑOR DIRECTOR, LES ESTARÍAMOS ENTONCES ENTREGANDO EL 
INFORME EN CUANTO TENGAMOS ALGUNA ACTUALIZACIÓN 
IMPORTANTE, PERO CABE SEÑALAR QUE HASTA EL MOMENTO NO 
TENEMOS NINGÚN REPORTE DE QUE ALGUNA CASILLA NO HAYA SIDO 
ABIERTA OPORTUNAMENTE, EN ESE SENTIDO ESTIMAMOS QUE SE 
TRATA DE UN ASUNTO DE COMUNICACIÓN, SEÑORES CONSEJEROS, 
HAREMOS UN RECESO Y ESTAREMOS NUEVAMENTE REUNIDOS A LAS 
2:30 DE LA TARDE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES SIENDO LAS 14 
HORAS CON 36 MINUTOS, DEL DÍA 1 DE JULIO DEL 2007, SE REANUDA 
ESTA SESIÓN PERMANENTE CON MOTIVO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO VERIFIQUE LA 
EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. PABLO LEOPODO ARREOLA ORTEGA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y NUEVE ( 9 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
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VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN RELACIÓN AL CURSO DEL 
SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, ME PERMITO INFORMAR 
A ESTE CONSEJO GENERAL, EN RELACIÓN A LAS INQUIETUDES QUE 
SURGIERON ANTES DE NUESTRO ÚLTIMO RECESO, EN PRIMER 
LUGAR COMENTARLES A USTEDES QUE LA ASOCIACIÓN CIVIL 
TENDIENDO PUENTES, A.C. ES UNA ASOCIACIÓN DE OBSERVACIÓN 
ELECTORAL QUE CUENTA INCLUSIVE CON FINANCIAMIENTO DE 
ORGANISMOS INTERNACIONALES, SIN EMBARGO NOS HAN 
COMENTADO SUS INTEGRANTES QUE ESTÁ EN ZACATECAS COMO 
OBSERVADORES DE MANERA PARTICULAR, ELLOS ENTREGARON SUS 
SOLICITUDES DE ACREDITACIÓN DE MANERA INDIVIDUAL Y DE 
MANERA PUNTUAL ANTE EL CONSEJO GENERAL, SUS NOMBRES 
ESTÁN CONTENIDOS EN EL LISTADO QUE ESTE CONSEJO GENERAL 
APROBÓ EN EL ACUERDO RESPECTIVO, ELLOS HAN ESTADO 
REALIZANDO UN SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, Y SI 
BIEN EN LA CONFERENCIA DE PRENSA SE HAN PRESENTADO COMO 
INTEGRANTES DE ESTA ASOCIACIÓN CIVIL, CON NOSOTROS SE HAN 
REGISTRADO DE MANERA INDIVIDUAL, HEMOS TENIDO CONTACTO YA 
CON EL INTEGRANTE DE LA JUNTA DIRECTIVA QUE VIENE AL FRENTE 
DE ESTE GRUPO, JORGE SERRANO ARENAS, Y NOS COMENTA QUE 
EN VIRTUD A QUE SU DOCUMENTACIÓN INTERNA NO SE ENCONTRÓ A 
TIEMPO PARA HACERLA LLEGAR DE MANERA FORMAL A ESTE 
CONSEJO GENERAL, SE TOMÓ LA DECISIÓN DE PARTICIPAR EN LO 
INDIVIDUAL, Y EN ESE SENTIDO TIENEN EL COMPROMISO ENTONCES 
DE OBSERVADORES IMPARCIALES Y OBJETIVOS Y RENDIRÁN EL 
INFORME CORRESPONDIENTE DE ACUERDO A LA LEY, ME PERMITO 
TAMBIÉN COMENTARLES EN RELACIÓN AL INFORME DE REPORTE DE 
CASILLAS INSTALADAS QUE SE ESTÁ DISTRIBUYENDO EN ESTE 
MOMENTO ENTRE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
QUE EL ÚLTIMO REPORTE NOS DA UN TOTAL DE 2,432 CASILLAS 
INSTALADAS Y FUNCIONANDO DEBIDAMENTE, CON LO QUE SE CUBRE 
EL 100% DE ELLAS, ME PERMITO INFORMAR TAMBIÉN QUE EN 
RELACIÓN A LA SOLICITUD DEL INFORME A LA PROCURADURÍA 
GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO, TENGO EN MI PODER Y A 
DISPOSICIÓN DE USTEDES DESDE LUEGO EL OFICIO DEL DESPACHO 
DEL C. PROCURADOR 088/2007, EN EL QUE SE RINDE EL SIGUIENTE 
INFORME, POR ESTE MEDIO ME PERMITO INFORMAR A USTED QUE 
SIENDO LAS 10 HORAS CON 20 MINUTOS DEL DÍA DE LA FECHA, SE 
RECIBIÓ UNA LLAMADA TELEFÓNICA DEL NÚMERO 4921051412 POR 
PARTE DEL C. OSCAR GIRÓN, A LA DIRECCIÓN DE LA POLICÍA 
MINISTERIAL, EN EL SENTIDO DE QUE SE HABÍAN INTRODUCIDO 
ALGUNAS PERSONAS AL DOMICILIO UBICADO EN LA CALLE TRUCHAS 
NÚMERO 126 LETRA “B”, DE LA COLONIA LÁZARO CÁRDENAS, AL 
PARECER SIN CONSENTIMIENTO DE SUS MORADORES, ANTE ESTA 
SITUACIÓN EL LIC. MANUEL DE JESÚS HERNÁNDEZ AGUAYO, AGENTE 
DEL MINISTERIO PÚBLICO ESPECIAL, SE TRASLADÓ A DICHO LUGAR, A 
EFECTO DE CERCIORARSE DEL CONTENIDO DEL LLAMADO, EL 
FUNCIONARIO A QUE ME REFIERO, SE PUSO EN CONTACTO CON EL 
PROPIETARIO DEL INMUEBLE, QUIEN DIJO LLAMARSE CARLOS 
MARTÍNEZ LUÉVANO, PERSONA QUE RELATO LOS HECHOS TAL Y 
COMO SE ASIENTA EN EL ACTA QUE SE ANEXA, NO OMITO SEÑALAR, 
CONTINÚA EL SEÑOR PROCURADOR, A USTED, QUE LA ACTUACIÓN 
DE LAS AUTORIDADES QUE ACUDIERON AL DOMICILIO MENCIONADO, 
NO TUVO NINGUNA OTRA INTENCIÓN, QUE NO SEA LA DE ATENDER EL 
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LLAMADO Y ASÍ CORROBORAR LA VERACIDAD DEL MISMO, CREO 
CONVENIENTE SEÑALAR QUE ESTA INSTITUCIÓN ATIENDE SIN 
DISTINCIÓN ALGUNA EL LLAMADO DE CUALQUIER CIUDADANO, SIN 
IMPORTAR SU FILIACIÓN PARTIDARIA, HASTA AHÍ EL INFORME 
ENVIADO POR EL SEÑOR PROCURADOR Y ANEXA COPIA DEL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA, QUE SOBRE LOS HECHOS SE LEVANTÓ. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO, Y PARA INFORMARLE 
QUE SE INTEGRA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA DIPUTADA 
LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, Y TAMBIÉN LA LIC. DIANA ELIZABETH 
GALAVÍZ TINAJERO, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, HASTA AQUÍ LOS INFORMES QUE TENEMOS EN 
RELACIÓN AL CURSO DEL SEGUIMIENTO DE ESTA JORNADA 
ELECTORAL, SI ALGÚN REPRESENTANTE DESEA PARTICIPAR, LES 
PEDIRÍA QUE SE INSCRIBIERAN EN ESTA PRESIDENCIA. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA 
PRESIDENTA, PARA SOLICITAR LA INVESTIGACIÓN POR PARTE DE 
ESTE CONSEJO GENERAL, DE LOS HECHOS QUE SE ESTÁN 
DENUNCIANDO EN LA COMUNIDAD DEL SAUCITO, DE GENERAL 
PÁNFILO NATERA, QUE SE ENCONTRÓ A UNA FUNCIONARIA DE 
GOBIERNO, REPARTIENDO DÁDIVAS Y QUE EN SU CASO DE SER 
PERTINENTE Y DE SER PROCEDENTE, SE ACTÚE ANTE LAS 
AUTORIDADES CORRESPONDIENTES, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: SEÑORA 
PRESIDENTA, VA EN EL MISMO SENTIDO, ME INFORMAN QUE ESTA 
PERSONA ESTÁ SIENDO TRASLADADA AHORITA A LA CÁRCEL 
MUNICIPAL DE PÁNFILO NATERA, SE LE ENCONTRÓ ENTREGANDO 
RECURSOS ECONÓMICOS EN EFECTIVO A CAMBIO DEL VOTO A 
FAVOR DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, Y LA 
POLICÍA MUNICIPAL LA ESTÁ TRASLADANDO AHORITA A LA CÁRCEL 
MUNICIPAL, PEDIMOS NOSOTROS PUES QUE SE LE MANTENGA AHÍ 
MIENTRAS SE HACE LAS INVESTIGACIONES CORRESPONDIENTES Y 
PUEDA SER CASTIGADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
DESDE LUEGO SOLICITAREMOS EL INFORME A LAS AUTORIDADES 
CORRESPONDIENTES, A EFECTO DE CONTAR CON LA INFORMACIÓN 
OFICIAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ES 
PARA LO MISMO, YO QUIERO HACER UN LLAMADO A ESTE CONSEJO, 
PARA QUE ACTUEMOS DE INMEDIATO, EN VIRTUD DE QUE EN LA 
COMUNIDAD DEL SAUCITO, DE PÁNFILO NATERA, PUES YA HUBO 
GOLPES, LO MISMO ESTA SUCEDIENDO EN FRESNILLO DONDE YA LOS 
MILITANTES DEL PT Y DEL PRD TAMBIÉN YA SE ENFRENTARON A 
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GOLPES, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑORA 
PRESIDENTA, BUENO PUES AHORA RESULTA QUE TENEMOS UN 
PROCURADOR DE JUSTICIA BRUJO, BRUJO ES EL PROCURADOR, DICE 
EL INFORME QUE MANDÓ, ES UNA BURLA ESTE INFORME, VINIENDO 
DE UN PROCURADOR DE JUSTICIA, QUE FUE DIPUTADO, QUE FUE 
JEFE DE LA JUDICIAL, QUE AHORA ES PROCURADOR, NOS MANDA UN 
INFORME PEOR QUE UNO DE BARANDILLA CUANDO SE AGARRA A 
ALGUIEN EMBRIAGADO, ES UNA BURLA PARA UN ÓRGANO 
ELECTORAL ESTE TIPO DE INFORMES DE UN PROCURADOR DE 
JUSTICIA, TAMBIÉN TENEMOS EXTRAOFICIALMENTE INFORMACIÓN DE 
QUE YA MANDÓ EL SALVAMENTO EL PROCURADOR POR LA SEÑORA, 
QUE SE ESTÁ DENUNCIANDO AQUÍ, UNA SERIE DE PATRULLAS RUMBO 
A PÁNFILO NATERA PARA SALVAR A ESTA SEÑORA, PARA ESO SI 
ESTÁ PRESTO EL PROCURADOR DE JUSTICIA, PARA TRABAJAR POR 
SU PARTIDO, DICE EL INFORME, SIENDO LAS 10 HORAS CON 21 
MINUTOS DEL DÍA DE LA FECHA, SE RECIBIÓ UNA LLAMADA 
TELEFÓNICA DEL NÚMERO TELEFÓNICO 4921051412 QUE YA NO 
CONTESTA, POR PARTE DEL C. OSCAR GIRÓN, PERREDISTA, QUE HA 
SIDO PRESIDENTE DEL COMITÉ DIRECTIVO MUNICIPAL DEL PRD, A LA 
DIRECCIÓN DE LA POLICÍA MINISTERIAL, EN EL SENTIDO DE QUE SE 
HABÍAN INTRODUCIDO ALGUNAS PERSONAS AL DOMICILIO UBICADO 
EN LA CALLE TRUCHAS NÚMERO 126 LETRA “B” DE LA COLONIA 
LÁZARO CÁRDENAS, AL PARECER SIN EL CONSENTIMIENTO DE SUS 
MORADORES, QUE EXTRAORDINARIO INFORME DE PROCURADOR, 
PORQUE AL PARECER SE METIERON ALGUNAS PERSONAS, AL 
PARECER SIN SU CONSENTIMIENTO, PORQUE NO EXPLICA EL 
PROCURADOR, LO QUE NOSOTROS PEDIMOS AL PROCURADOR ES 
QUE NOS DIGA, NOS EXPLIQUE EL COMPORTAMIENTO DE SUS 
AGENTES, ¿PORQUE SE METIERON EN LA MORADA?, QUE INFORME, 
TIENEN DE DOS AGENTES DEL MINISTERIO PÚBLICO Y DOS AGENTES 
DE LA POLICÍA PREVENTIVA OSTENTOSAMENTE EN VEHÍCULOS, CON 
PLACAS DE LA POLICÍA MINISTERIAL DENTRO DE UNA MORADA, 
PORQUE NO INFORMA ESO, ANTE ESTA SITUACIÓN EL LIC. MANUEL 
DE JESÚS HERNÁNDEZ AGUAYO, AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO 
SE TRASLADÓ A DICHO LUGAR A EFECTO DE CERCIORARSE DEL 
CONTENIDO DEL LLAMADO, PORQUE NO DICE SI SE METIÓ, CUAL ES 
EL INFORME DEL MINISTERIAL, ¿A QUIEN HALLÓ?, ¿DETUVO A 
ALGUIEN EN DELITO FLAGRANTE?, O LOS MINISTERIALES YA SON 
PREVENTIVOS O SON PERIODISTAS, NADA MÁS FUE A CERCIORARSE, 
EL FUNCIONARIO A QUE ME REFIERO SE PUSO EN CONTACTO CON EL 
PROPIETARIO DEL INMUEBLE, QUIEN DIJO LLAMARSE CARLOS 
MARTÍNEZ LUÉVANO, PERSONA QUE RELATÓ LOS HECHOS TAL Y SE 
ASIENTA EN EL ACTA QUE SE ANEXA, NO OMITO SEÑALAR A USTED 
QUE LA ACTUACIÓN DE LAS AUTORIDADES QUE ACUDIERON AL 
DOMICILIO MENCIONADO, NO TUVO NINGUNA INTENCIÓN QUE NO SEA 
EL DE ATENDER DICHO LLAMADO Y ASÍ CORROBORAR LA VERACIDAD 
DEL MISMO, Y ¿QUE CORROBORÓ?, ¿CUAL VERDAD CORROBORÓ 
SEÑORA PRESIDENTA?, O SEA, ¿CUAL ES LA VERDAD QUE ESTA 
CORROBORANDO EL PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO?, 
AHORA PUEDO PRESUMIR QUE ES EL PROCURADOR EL QUE 
ENCABEZA EL ACTO, QUE ENCABEZA ESTE OPERATIVO DE 
INTIMIDACIÓN A LA CIUDADANÍA, ES ÉL, DISTORSIONADO, LE VAMOS A 
PROPORCIONAR AL PROCURADOR PARA QUE NO LE CREZCA LA 
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NARIZ COMO A PINOCHO, PARA DEMOSTRAR QUE ES UN MENTIROSO, 
QUE NO FUE ASÍ, Y LO PEOR, EL PROCURADOR SABE LO GRAVE QUE 
ES DECLARAR MENTIRAS A UNA AUTORIDAD ELECTORAL, ÉL SABE LO 
GRAVE QUE ES FALSEAR HECHOS Y HACER DECLARACIONES CON 
MENTIRAS A UNA AUTORIDAD COMO ES ESTA, EXIJO SEÑORA 
PRESIDENTA POR SU CONDUCTO AL PROCURADOR DE JUSTICIA DEL 
ESTADO, QUE AMPLÍE SU INFORME Y SEA METICULOSO, Y QUE SEA 
PROFESIONAL Y SERIO CON ESTE ÓRGANO Y CON EL PUEBLO DE 
ZACATECAS, QUE ENTIENDO QUE FUE PRESIDENTE DEL PRD Y QUE 
NO SE PUEDE SEPARAR DE SUS CONVICCIONES, PERO UN MÍNIMO DE 
DECENCIA LE OBLIGA A ACTUAR CON PROFESIONALISMO, Y QUE NOS 
EXPLIQUE PORQUÉ SUS MINISTERIOS PÚBLICOS DETUVIERON A DOS 
DE NUESTROS MILITANTES Y LOS LLEVARON A LOS SEPAROS, PERO 
ESTO ES UNA BURLA DE INFORME, PURAS SUPOSICIONES, ENTIENDE 
A LA MEJOR, QUIZÁ, ESTO PARA UN ÓRGANO ELECTORAL, EN UN 
PROBLEMA QUE REALMENTE, SITUACIONES GRAVES EN EL PROCESO 
ELECTORAL, BUENO, QUE LE PASA AL PROCURADOR, QUE LE PASA A 
LA GOBERNADORA, NOSOTROS ESTAMOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN 
DE ARMONIZAR ESTO, PERO ESTE INFORME ES UNA BURLA, NO LE 
GUSTARÍA AL PROCURADOR QUE SE METIERA UN POLICÍA 
PREVENTIVO A SU CASA, ADUCIENDO QUE PARECE QUE ALGUIEN SE 
METIÓ A SU CASA, Y QUE ENTONCES FUERON A VERIFICAR A VER 
SINO SE METIERON, NO LE GUSTARÍA A LA GOBERNADORA QUE SE 
METIERAN A SU CASA POLICÍAS, NI MINISTERIALES NI PREVENTIVOS, 
A CONOCER LA INTIMIDAD DE SU HOGAR, NI A NINGUNO DE USTEDES 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, NI A MÍ POR SUPUESTO, QUE 
LASTIMA, YO SOLICITÉ FORMALMENTE AQUÍ EN TÉRMINOS SERENOS 
Y ESTO ES LO QUE RECIBIMOS, ESTO, UN CONCEPTO 
REDUCCIONISTA Y ESTÚPIDO DE LA PROCURACIÓN DE JUSTICIA EN 
ZACATECAS, NO LO ACEPTAMOS SEÑORA PRESIDENTA, ESTE NO ES 
UN INFORME, ESTO ES UNA PRETENDIDA INFORMACIÓN DE 
BARANDILLA, QUE LASTIMA, TENDREMOS LA OPORTUNIDAD DE VER 
EL VIDEO PARA QUE VEAN SI SE APEGA A LA REALIDAD, Y SON LOS 
MINISTERIALES Y ES LA POLICÍA, ES EL APARATO POLICIACO DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO, EL QUE ESTÁ PROPICIANDO INTIMIDACIÓN 
EN EL ELECTORADO EN LA CAPITAL DE ESTADO Y EN OTRAS PARTES 
DEL ESTADO, BURDAMENTE, COMO NUNCA HABÍA PASADO EN 
ZACATECAS, LO DEJO ASENTADO AQUÍ SEÑORA PRESIDENTA, Y 
FELICITO QUE SE HAYAN ABIERTO TODAS LAS CASILLAS, PORQUE 
ESO DA TRANQUILIDAD, A PESAR DE TODO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DARLE CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN LA LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DE ALTERNATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL, ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN 
EXPRESA: ES SOBRE EL TEMA DE PÁNFILO NATERA, LA INFORMACIÓN 
QUE NOSOTROS TENEMOS, ES QUE NO ES LA PERSONA QUE 
DIJERON, NO ES LA PERSONA QUE DECÍAN, ES LA SEÑORA RAQUEL 
ORTIZ SIFUENTES, ELLA TRABAJA EN LA SECRETARÍA DE OBRAS 
PÚBLICAS DE ACUERDO A LOS DATOS QUE TENGO AQUÍ EN LA 
PÁGINA DE INTERNET, DONDE CONSULTÉ CON SU NOMBRE Y SALE 
COMO RESPONSABLE DE LA INFORMACIÓN DE ALGUNOS CONTRATOS 
DE LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS AQUÍ EN EL ESTADO, ESTOS 
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DATOS SON DE CONTRATOS DEL MES DE MARZO, DE ABRIL, DE MAYO 
DEL PRESENTE AÑO, YO CREO QUE SIGUE TRABAJANDO PARA LA 
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS Y ES PÚBLICO Y NOTORIO POR 
LOS DOCUMENTOS OFICIALES QUE DEBE DE HABER FIRMADO ESTA 
FUNCIONARIA PÚBLICA, CIERTAMENTE SE DETUVO UN VEHÍCULO, UN 
CLÍO NEGRO, PLACAS ZFB8731 EN LA CUAL IBA ESTA PERSONA CON 
ALGUNAS DESPENSAS, CON DINERO, Y OBVIAMENTE CON 
PROPAGANDA ELECTORAL, ESTO PUES ES GRAVE QUE SIGA 
INTERVINIENDO EL GOBIERNO DEL ESTADO EN ESTA ELECCIÓN, Y 
UNA VEZ MÁS ESTA REPRESENTACIÓN EXHORTA A ESTE CONSEJO 
PARA QUE SE PRONUNCIE, Y DE UNA VEZ POR TODAS LE DIGAN A LA 
GOBERNADORA QUE SAQUE LAS MANOS DEL PROCESO ELECTORAL, 
COMO UN EXHORTO PERSONAL, O SEA, NO UN EXHORTO A LA 
INVESTIDURA DEL GOBIERNO, NO, UN EXHORTO PERSONAL A LA 
GOBERNADORA DEL ESTADO, QUE COORDINA LOS TRABAJOS DE 
ESTA INSTITUCIÓN PÚBLICA Y A LA CUAL TIENE A SU MANDO TODAS 
LAS SECRETARÍAS, PARA QUE A SU VEZ ELLA HAGA UN LLAMADO A 
SUS FUNCIONARIOS A QUE DEJEN DE ESTARSE METIENDO EN EL 
PROCESO ELECTORAL, LOS DAÑOS YA ESTÁN HECHOS, SON 
IRREVERSIBLES, HASTA ESE MOMENTO LO QUE HAYAN CAUSADO 
LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS EN ABIERTA CAMPAÑA PARA EL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y EN ESTE CASO LA 
ALIANZA POR ZACATECAS, NO PODEMOS NEGAR LO QUE TODO 
MUNDO ESTÁ VIENDO EN LA CALLE, YO CREO QUE ESTA DESDE HACE 
MUCHO TIEMPO, ES UNA ELECCIÓN DE ESTADO, Y LO SIGO 
REPITIENDO DESDE EL PRIMER DÍA QUE ME SENTÉ EN ESTA 
REPRESENTACIÓN, YO CREO QUE YA BASTA DE ESTAR TRATANDO DE 
ESPERAR A VER SI PASA UN MILAGRO Y DEJAN DE METER LAS 
MANOS, ESTAMOS A UNAS HORAS, ESCASAS 3 HORAS DE QUE 
CIERREN LAS CASILLAS, Y LA GOBERNADORA SISTEMÁTICAMENTE 
SIGUE METIENDO LAS MANOS EN EL PROCESO ELECTORAL, YO CREO 
QUE ESTO NO SE VALE, NO HA HABIDO UN LLAMADO A TIEMPO DE 
ESTE CONSEJO, LOS LLAMADOS HAN SIDO GENÉRICOS A TODOS LOS 
TRES NIVELES DE GOBIERNO, MÁS NO HA HABIDO UN LLAMADO 
ENÉRGICO A UNA PERSONA QUE SISTEMÁTICAMENTE, Y NOSOTROS 
ESTAMOS ENGROSANDO EL EXPEDIENTE DÍA CON DÍA DE LA QUEJA 
ADMINISTRATIVA QUE NOSOTROS INTERPUSIMOS ANTE ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL Y NO HA PASADO NADA, YO CREO QUE YA ES 
HORA SEÑORES CONSEJEROS Y QUE NO LES TIEMBLE LA MANO, QUE 
LE HAGAN UN LLAMADO ENÉRGICO DIRECTAMENTE A LA 
GOBERNADORA, Y QUE SE PIDA UN INFORME A QUIEN 
CORRESPONDA, A EFECTO DE CORROBORAR ESTOS DATOS, TODA 
VEZ QUE ESTA PERSONA YA TAMBIÉN LA DEJARON SALIR DE LA 
CÁRCEL Y ÚNICAMENTE ESTÁ DETENIDO EL VEHÍCULO EN ESTA 
LOCALIDAD, NI SIQUIERA DETUVIERON EL DINERO QUE PORTABA, 
LUEGO ENTONCES ME UNO AL LLAMADO DE MIS COMPAÑEROS, PERO 
SÍ DE MANERA MÁS ENÉRGICA, PARA QUE ESTO SE HAGA EXTENSIVO 
DE UNA VEZ A LA GOBERNADORA Y CUANDO MENOS ESTAS TRES 
HORAS, DEJE VOTAR A LOS ELECTORES DE MANERA LIBRE Y 
DEMOCRÁTICA, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS CIUDADANA PRESIDENTA, Y COMPAÑEROS 
REPRESENTANTES, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORAS CONSEJERAS, 
EN PROCESOS, DECÍAMOS AL PRINCIPIO DE ESTA SESIÓN, EN EL 
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PREÁMBULO DE ESTA JORNADA, DE QUE SE ESTÁ DESENVOLVIENDO 
CON UN SENTIDO ALTO DE COMPETITIVIDAD Y SEGURAMENTE 
TAMBIÉN EN ELLO PUES CONCURREN LUEGO, NO SOLAMENTE LA 
VEHEMENCIA, A VECES LA PASIÓN DENTRO DEL PROCESO 
ELECTORAL, AHORA MISMO ME HAN DADO A MÍ CUENTA DE QUE EN 
RÍO GRANDE, EL SEÑOR JOSÉ DÍAZ CAMPOS REPRESENTANTE 
GENERAL DE LA COALICIÓN PRD CONVERGENCIA HABÍA SIDO 
PRIVADO DE SU LIBERTAD Y NO PRECISAMENTE POR LA AUTORIDAD, 
SINO POR OTROS CIUDADANOS, OTRAS CIUDADANAS DE AQUELLA 
MUNICIPALIDAD, Y TAMBIÉN ME HAN DADO CUENTA DE QUE AHORA 
MISMO EN FRESNILLO EL DIRECTOR DE LA POLICÍA PREVENTIVA 
MUNICIPAL, Y NO JUSTAMENTE ATENDIENDO A LA RESPONSABILIDAD 
DE ESA CORPORACIÓN, SINO APOYÁNDOSE EN ELEMENTOS DE LA 
MISMA, HA AMEDRENTADO, HA AMENAZADO A VOTANTES, HEMOS 
DICHO Y HEMOS RECOMENDADO A LOS REPRESENTANTES DE LA 
COALICIÓN DE QUE SE PROCEDA A LA FORMULACIÓN DE LAS 
DENUNCIAS QUE CORRESPONDE EN LAS INSTANCIAS QUE TIENEN 
COMPETENCIA PARA CONOCER, PARA ATENDER Y EN SU 
OPORTUNIDAD PARA RESOLVER DE ESTOS HECHOS, CREO 
CIUDADANA PRESIDENTA, QUE POR LO QUE HACE A LOS HECHOS 
QUE SE HAN RELATADO DE PÁNFILO NATERA, QUE LA AUTORIDAD 
INVESTIGUE, QUE SE PROCEDA COMO CORRESPONDE, IGUAL QUE EN 
CUALQUIERA OTRO EN EL QUE SE FORMULE DENUNCIA, Y BUENO, 
TENEMOS QUE ATENERNOS POR SUPUESTO, A LAS INSTANCIAS Y A 
LAS AUTORIDADES QUE NOS HEMOS DADO, Y SEGURAMENTE 
COINCIDIMOS DE QUE DEBEN ACTUAR COMO GARANTES DE UN 
PRINCIPIO DE LEGALIDAD Y QUE DEBE PROPICIARSE EL NORMAL 
DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL, POR LO QUE HACE AL 
INFORME RENDIDO POR EL PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, 
SOLAMENTE PEDIRLE CIUDADANA PRESIDENTA SINO TIENE 
INCONVENIENTE, Y LOS PROPIOS MIEMBROS DEL CONSEJO, SI NOS 
PUEDE DISPENSAR UNA COPIA, NO SOLAMENTE DEL INFORME 
RENDIDO POR EL PROCURADOR GENERAL, SINO QUE PARECE QUE 
RELACIONÓ UNA ACTA CIRCUNSTANCIADA DE LOS HECHOS DE LA 
PERSONA, DEL MORADOR DEL INMUEBLE, CON EL PROPÓSITO DE 
VERIFICAR SI HAY ALGÚN INTERÉS DE PARTE DE LOS MORADORES 
DE LA CASA PARA QUE SE PROCEDIERA ANTE LA AUTORIDAD POR LA 
VIOLACIÓN EN EFECTO A ESE DERECHO FUNDAMENTAL Y AL 
RECINTO SAGRADO DE LA HABITACIÓN DE LA FAMILIA, ENTONCES 
QUE NOS LO HICIERA LLEGAR, E IGUAL, HAY UN INFORME QUE HA 
SIDO DESAHOGADO POR EL PROCURADOR GENERAL Y EN SU CASO 
LA NATURALEZA Y LA TRASCENDENCIA DE LOS HECHOS, QUE NO LA 
EVALUÁRAMOS AQUÍ, SINO QUE DEMOS OPORTUNIDAD A QUE LA 
PROPIA AUTORIDAD INICIE EL PROCEDIMIENTO QUE PROCEDA, POR 
LO DEMÁS GRACIAS CIUDADANA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
DESDE LUEGO SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA EJECUTIVA A EFECTO 
DE QUE A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL SE 
LES ENTREGUE COPIA, NO SOLO DEL INFORME, SINO TAMBIÉN DEL 
ACTA CIRCUNSTANCIADA QUE EN EL CORRE AGREGADA, SI ALGUIEN 
DESEA HACER USO DE LA PALABRA, INICIARÍAMOS LA SEGUNDA 
RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA 
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PRESIDENTA, EN LAS CASILLAS BÁSICA Y CONTIGUAS DEL ORITO 
DURANTE TODA LA MAÑANA UN FUNCIONARIO DEL IEEZ, ACREDITADO 
COMO INSTRUCTOR Y AUXILIAR DE NOMBRE JORGE RODA SINO 
ESTOY MAL, ESTUVO OBSTRUYENDO PERMANENTEMENTE EL 
TRABAJO DE NUESTRO REPRESENTANTE GENERAL, CUANDO 
NUESTRO REPRESENTANTE DISTRITAL ACUDIÓ A ÉL PARA APELAR Y 
QUE DEJARA HACER SU TRABAJO, INCLUSIVE SU ACTITUD FUE 
HOSTIL, Y NO DESCONOCE LAS FUNCIONES DE NUESTROS 
REPRESENTANTES, PORQUE SABE CUAL ES LA FUNCIÓN DE LOS 
REPRESENTANTES GENERALES Y OBSTRUYÓ EL PAPEL DE NUESTRA 
REPRESENTANTE GENERAL TODA LA MAÑANA, COMENTABA EL TEMA 
CON EL LICENCIADO GAYTÁN, A EFECTO DE QUE ESTO SE CORRIJA, 
PERO QUIERO QUE QUEDE ASENTADO AQUÍ, NO ES POSIBLE QUE 
SUCEDA ESO CON UN FUNCIONARIO DEL ÓRGANO ELECTORAL, Y EN 
RELACIÓN CON EL TEMA ANTERIOR, LE AGRADEZCO A LA SEÑORA 
PRESIDENTA QUE ME HAYA PRESTADO LA DECLARACIÓN QUE SE 
RINDE ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO, DEL SEÑOR CARLOS MARTÍNEZ 
LUÉVANO, DUEÑO DE LA CASA EN DONDE SE SUSCITARON LOS 
HECHOS QUE HEMOS DENUNCIADO, CON PASIÓN SEÑOR SENADOR, 
PORQUE ESTO DEBE SER DEFENDIDO CON PASIÓN, UNA SANA 
PASIÓN CON LA QUE HAY QUE DEFENDER ESTO, CON EL MOTIVO DE 
MI COMPARECENCIA ANTE ESTA AUTORIDAD, DICE EL SEÑOR 
CARLOS MARTÍNEZ, LO ES DE MANERA VOLUNTARIA Y CON LA 
FINALIDAD DE LEVANTAR ACTA DE LOS HECHOS QUE A 
CONTINUACIÓN NARRARÉ, PARA QUE SOLAMENTE QUEDE COMO UN 
ANTECEDENTE, QUE EL DÍA DE HOY SIENDO APROXIMADAMENTE LAS 
10 DE LA MAÑANA, LLEGÓ A MI DOMICILIO EL PROFESOR UBALDO 
CRUZ REYES, EL CUAL TIENE UNA CASA HABITACIÓN ENFRENTE DE 
MI CASA, Y COMO EN OCASIONES NOS DEJA ENCARGADAS LAS 
LLAVES DE SU CASA, ES POR ESO QUE EL DÍA DE HOY FUE A 
RECOGERLAS, QUIERO MANIFESTAR QUE EL PROFESOR IBA 
ACOMPAÑADO DE OTRAS DOS PERSONAS A LAS CUALES NO 
CONOZCO, QUIERO DEJAR EN CLARO QUE TODOS ELLOS ENTRARON 
A MI CASA CON EL CONSENTIMIENTO DE MI ESPOSA DE NOMBRE 
MIRNA SANTOS GÓMEZ, SIENDO QUE A ELLA LE PIDIERON PERMISO 
PARA ENTRAR, Y ELLA LES DIO EL PASE, COMO YA LO DIJO, EL 
MOTIVO DE QUE ENTRÓ EL PROFESOR UBALDO A MI CASA CON LAS 
DEMÁS PERSONAS QUE IBA, FUE PORQUE IBA A RECOGER LAS 
LLAVES DE SU CASA, YA QUE ÉL SIEMPRE NOS LA DEJA 
ENCARGADAS, DE IGUAL MANERA MENCIONO QUE EN MI DOMICILIO 
TENGO UNA TIENDA DE ABARROTES Y MI ESPOSA ES QUIEN LA 
ATIENDE, Y SE ME HIZO EXTRAÑO QUE DETRÁS DE ESTAS PERSONAS 
LLEGARAN UNAS PERSONAS AL PARECER ENCARGADAS DE VIGILAR 
LAS CASILLAS ELECTORALES Y ESTAS GENTES DECÍAN QUE EL 
PROFESOR UBALDO ANDABA PROMOVIENDO EL VOTO A FAVOR DEL 
PAN, PERO EN REALIDAD A MÍ NO ME CONSTA ESA SITUACIÓN, Y POR 
ESE MOTIVO LAS PERSONAS QUE VIGILAN LAS CASILLAS LE 
HABLARON A LA POLICÍA MINISTERIAL, PERO ANTES DE QUE LLEGARA 
EL PROFESOR UBALDO Y OTROS DOS MUCHACHOS, SE SALIERON DE 
MI CASA, YA QUE LLEGARON OTRAS PERSONAS, PERO CREO QUE 
SON AMIGOS DEL PROFESOR UBALDO Y SE LOS LLEVARON EN UNA 
CAMIONETA COLOR NEGRO, TIPO SUBURBAN, Y FUE TODO LO QUE 
PASÓ, Y LA VERDAD YO LEVANTO LA PRESENTE ACTA PARA QUE 
QUEDE UN ANTECEDENTE DE ESTOS HECHOS, PERO A MÍ NO ME 
CONSTA DE QUE EL PROFESOR UBALDO ANDUVIERA 
PROMOCIONANDO EL VOTO DE ALGÚN PARTIDO, DE LO QUE SÍ SÉ 
QUE ES SIMPATIZANTE DEL PAN, SIENDO TODO LO QUE TENGO QUE 



 33

MANIFESTAR, LA PRESENTE LA RATIFICO Y FIRMO ANTE EL SUSCRITO 
EL LIC. MANUEL DE JESÚS HERNÁNDEZ AGUAYO AGENTE EL 
MINISTERIO PÚBLICO, POR ESO DIJE QUE EL PROCURADOR ES 
BRUJO, EL PROCURADOR NO RECIBIÓ UN LLAMADO DE AUXILIO, EL 
PROCURADOR RECIBIÓ UNA INSTRUCCIÓN DE UN DIRIGENTE DEL 
PRD Y LA EJECUTÓ CABALMENTE, POR ESO ENTRÓ A LA CASA, POR 
ESO ENTRÓ A LA MORADA EL MINISTERIO PÚBLICO Y SU SECRETARIO 
Y POLICÍAS PREVENTIVOS, POR ESO SEÑORA PRESIDENTA, Y AQUÍ 
ESTÁ UNA DECLARACIÓN ANTE EL MINISTERIO PÚBLICO, FIRMADA 
POR EL MORADOR DE LA CASA HABITACIÓN, Y POR ESO 
DOCUMENTAREMOS EL ABUSO DE ESTA SITUACIÓN, Y CON ESTO 
DEMUESTRO QUE ES UN INFORME PATITO EL INFORME DEL 
PROCURADOR, LAMENTABLE QUE HAGA UN INFORME EL 
PROCURADOR DE ESTA NATURALEZA, NI SIQUIERA ES CAPAZ EL 
PROCURADOR DE CUMPLIMENTAR SU INFORME CON LO QUE 
DECLARA UN CIUDADANO DE BUENA FE QUE DA SU NOMBRE, 
DOMICILIO Y FIRMA, Y RUBRICA CON SU PUÑO Y LETRA, TIENE MÁS 
VALOR CIVIL UN CIUDADANO, QUE SE ATREVE AÚN EN UNAS 
CONDICIONES, COMO ESTAS DE HABER TENIDO UN OPERATIVO 
POLICIACO EN SU CASA HABITACIÓN, EN SU HOGAR, DENUNCIAR Y 
DECIR COSAS Y EL PROCURADOR NI SIQUIERA LO TOMA EN CUENTA 
PARA SU INFORME, YO SÍ CREO QUE ESTO NO DEBE SER SOLAPADO, 
NOSOTROS HAREMOS LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, ES UNA DE 
LAS COSAS QUE NOS PODEMOS DAR CUENTA, PORQUE YA NO 
ACTÚAN EN DESPOBLADO, ACTÚAN A VISTA DE TODOS, ENTONCES 
LO QUISE DEJAR SENTADO Y LE AGRADEZCO SEÑORA QUE HAYA 
PODIDO TENER YO EN MIS MANOS ESTOS PARA MI INTERVENCIÓN, 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERA, QUIERO DEJAR ASENTADAS ALGUNAS DE LAS 
CUESTIONES POR LAS QUE NOS HAN COMUNICADO NUESTROS 
REPRESENTANTES DE CASILLA, EN EL MUNICIPIO DE JUCHIPILA NO 
DEJABAN ENTRAR A NUESTROS REPRESENTANTES, NO SÉ SI, ES MÁS 
INCLUSO NO SÉ SI YA ESTÉN ADENTRO, ESTO FUE A LAS 12:16 
HORAS, PORQUE PORTABAN PLAYERAS COLOR VERDE, ME 
MANEJABAN QUE ERA LA PLAYERA DE LA SELECCIÓN MEXICANA Y 
POR ESE MOTIVO NO PODÍAN ENTRAR NUESTROS REPRESENTANTES, 
EN EL DISTRITO 6, EN LA SECCIÓN 529, LOS REPRESENTANTES DEL 
PAN Y DEL PRD INVITABAN A LA GENTE A VOTAR POR ELLOS 
ADENTRO DE LA CASILLA, A LOS PROPIOS REPRESENTANTES, HUBO 
ALGUNAS CASILLAS A LA 1:10 DE LA TARDE EN LAS QUE LES DECÍAN A 
NUESTROS REPRESENTANTES QUE NO PODÍAN VOTAR AHÍ Y QUE 
TENDRÍAN QUE TRASLADARSE A SU DOMICILIO, A LA CASILLA MÁS 
CERCANA A SU DOMICILIO, EN EL MUNICIPIO DE RÍO GRANDE ESTÁ 
NUESTRO DIPUTADO FEDERAL PACO ELIZONDO, ÉL TIENE DOS 
HORAS Y MEDIA ALLÁ ESPERANDO QUE SE PRESENTE UN AGENTE 
DEL MINISTERIO PÚBLICO O UN NOTARIO PÚBLICO, PORQUE TIENEN 
DETENIDA UNA CAMIONETA QUE ESTABA REPARTIENDO DINERO A 
LOS REPRESENTANTES GENERALES DEL PRD LAS PLACAS DE LA 
CAMIONETA SON ZA09731, YO QUISIERA EN ESTE CASO, QUE DE 
CONSEJO GENERAL HICIERAN UNA EXIGENCIA TANTO AL MINISTERIO 
PÚBLICO O A ALGÚN NOTARIO PARA QUE ACUDA EN EL MUNICIPIO DE 
RÍO GRANDE, Y EN ZACATECAS EN LAS CASILLAS 1833 Y 1834 ME 
REPORTAN LOS REPRESENTANTES QUE NO SE INSTALÓ 
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ADECUADAMENTE, QUE NO SE ESTÁ CUMPLIENDO CON LA FIGURA DE 
PRESIDENTE DE LA CASILLA, QUISIERA QUE ME ACLARARAN, PORQUE 
NO ME EXPLICAN BIEN MIS REPRESENTANTES, GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: HEMOS TOMADO NOTA DE SU 
INTERVENCIÓN SEÑORA REPRESENTANTE, Y ME PERMITO INFORMAR 
AL SEÑOR CONTADOR TREJO, EN RELACIÓN AL ASUNTO DEL ORITO, 
NOS INFORMA NUESTRO ASISTENTE ELECTORAL QUE EL 
REPRESENTANTE GENERAL PRETENDÍA ESTAR EN LA CASILLA EN EL 
MISMO MOMENTO QUE ESTABA EL REPRESENTANTE ANTE MESA 
DIRECTIVA DE CASILLA, POR TANTO SE LE PIDIÓ QUE SE PUSIERAN 
DE ACUERDO Y SE TURNARAN PARA ESTAR UNO U OTRO COMO DEBE 
SER CONFORME A LA LEY, EN RELACIÓN A LOS DEMÁS ASUNTOS 
TOMAMOS NOTA SEÑORA REPRESENTANTE, Y ENSEGUIDA NUESTRO 
DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN HARÁ LOS ENLACES 
NECESARIOS PARA TENER LA INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, PARA DENUNCIAR EL HOSTIGAMIENTO DE LA 
POLICÍA MINISTERIAL A LOS MILITANTES DEL PARTIDO DEL TRABAJO 
EN LA CASA DE CAMPAÑA DEL COMPAÑERO DOCTOR JOSÉ NARRO, 
EL DÍA DE HOY DURANTE TODA LA MAÑANA ESTUVIERON TRES 
MINISTERIALES APOSTADOS EN LA PUERTA DE LA CASA DE 
CAMPAÑA, SE TOMÓ LA DECISIÓN DE CORRERLOS LITERALMENTE DE 
LA CASA DE CAMPAÑA, SE LES PREGUNTÓ QUE ESTABAN HACIENDO 
AHÍ, ESTABAN TOMANDO DATOS DE LA GENTE QUE ENTRABA Y SALÍA, 
Y ADEMÁS TOMARON LOS DATOS DE LAS PLACAS DE LOS VEHÍCULOS 
QUE ESTABAN EN LA PARTE DE AFUERA DE LA CASA DE CAMPAÑA, 
POSTERIORMENTE LLEGÓ LA GENTE DE TRÁNSITO TAMBIÉN, EN ESE 
MISMO SENTIDO TOMANDO DATOS DE LAS PLACAS DE LOS 
VEHÍCULOS QUE ESTABAN FUERA DE CASA DE CAMPAÑA Y DE DOS 
TAXIS QUE TAMBIÉN ESTABAN AFUERA DE LA MISMA CASA, 
NOSOTROS QUEREMOS HACER ESTA DENUNCIA, DEJARLA PÚBLICA, Y 
QUE ACTÚE TAMBIÉN EL INSTITUTO, QUE ACTÚE ESTE CONSEJO, QUE 
SE LE LLAME DE INMEDIATO LA ATENCIÓN AL PROCURADOR, PARA 
QUE SE TERMINE CON EL HOSTIGAMIENTO DE PARTE DE LOS 
CUERPOS POLICÍACOS EN CONTRA DE NUESTROS COMPAÑEROS 
MILITANTES DEL PARTIDO DEL TRABAJO, FUNDAMENTALMENTE AQUÍ 
EN LA CAPITAL, OTRO SEÑALAMIENTO QUE QUIERO HACER, 
APROVECHAR EN ESTE MOMENTO, DE QUE EN LA CASILLA QUE SE 
UBICA EN LA COLONIA ALMA OBRERA Y QUE TODOS LA CONOCEMOS 
MUY BIEN, PORQUE ES AL LADO DONDE ESTÁ LA LECHERÍA LICONSA, 
PUEDEN PERCATAR AHORITA SI MANDAN A ALGUIEN DE AQUÍ DEL 
INSTITUTO ELECTORAL, DE QUE HAY MUCHA GENTE, Y QUE TIENE 
RATO GENTE AHÍ QUE NO TIENE NADA QUE HACER, Y CASUALMENTE 
ALGUNOS DE ELLOS SON DIRIGENTES DEL PRD DE ESA COLONIA, YO 
LES PIDO TAMBIÉN DE QUE ACTÚEN DE INMEDIATO, QUE VAYAN A 
ESA CASILLA Y QUE RETIREN A LA GENTE QUE NADA TIENE QUE 
HACER, QUE ÚNICAMENTE ESTÉ LA GENTE QUE ESTÉ FORMADA PARA 
IR A VOTAR, NO AQUELLA QUE ESTÁ TAMBIÉN HOSTIGANDO A LA 
GENTE O SEÑALANDO A LA GENTE PARA QUE PUEDAN EMITIR SU 
VOTO, UNA RECOMENDACIÓN QUE LA EXTIENDO NO NADA MÁS A ESA 
CASILLA, HACE RATO ESTUVE RECORRIENDO ALGUNAS, TAMBIÉN EL 
CASO DE LA COLONIA MINERA Y SE ENCUENTRA ESA MISMA 
SITUACIÓN, ENTONCES PIDO POR FAVOR DE QUE SE REVISE MUY 
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BIEN ESTE COMPORTAMIENTO QUE SE ESTÁ DANDO FUERA DE LAS 
CASILLAS, Y QUE SE PIDA A LA GENTE QUE NO TIENE NADA QUE 
HACER AHÍ QUE SE RETIRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
HEMOS TOMADO NOTA DE SU PARTICIPACIÓN, ESTAREMOS DÁNDOLE 
LA RESPUESTA EN CUANTO TENGAMOS LOS INFORMES. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, PUES EFECTIVAMENTE, RECIBIMOS TAMBIÉN LA 
NOTIFICACIÓN DEL REPRESENTANTES DEL PARTIDO ALTERNATIVA EN 
PÁNFILO NATERA, EN EL MOMENTO EN QUE DE ALGUNA MANERA SE 
TRATABA DE DETENER EL VEHÍCULO DE LA CIUDADANA RAQUEL 
ORTIZ, EN EL SAUCITO EN PÁNFILO NATERA, INTENTAMOS TAMBIÉN 
LA LOCALIZACIÓN DEL NOTARIO PÚBLICO Y DE LA FEPADE EN EL 
MOMENTO EN QUE SE ESTABAN DANDO LOS HECHOS Y NO 
OBTUVIMOS RESPUESTA OPORTUNA, TRATAMOS DE AUXILIARNOS 
CON OTROS REPRESENTANTES DE PARTIDO PARA LOGRAR LA 
DETENCIÓN DEL VEHÍCULO EN CUESTIÓN, Y BUENO PUES 
FINALMENTE COMO YA LO REFIRIERON AQUÍ, EL VEHÍCULO QUEDÓ 
DETENIDO, NO ASÍ LA PERSONA QUE ESTABA DISTRIBUYENDO 
DESPENSAS Y DINERO Y QUE ADEMÁS SE REFUGIÓ EN EL TEMPLO DE 
LA COMUNIDAD, EN LA SECCIÓN 236 TAMBIÉN DEL MUNICIPIO DE 
PÁNFILO NATERA, NOS REPORTABA EL REPRESENTANTE DE PARTIDO 
ANTE LA MISMA, EL FALTANTE DE 100 BOLETAS, ME COMUNIQUÉ VÍA 
TELEFÓNICA AL ÁREA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 
NOTIFICÁNDOLE Y SOLICITÁNDOLE LA ATENCIÓN DE ESTE PUNTO, ÉL 
AHORITA HACE UN MOMENTO TODAVÍA, ME DICE EL INGENIERO 
MARIO QUE A TRAVÉS DE LA ASISTENTE ACUDIERON A VERIFICAR Y 
QUE AL PARECER NO ES TAL EL FALTANTE, PERO YA SOLICITÉ 
ANTERIORMENTE ESA CONFIRMACIÓN, Y NUESTRO REPRESENTANTE 
INSISTE EN QUE FALTAN 100 BOLETAS EN LA SECCIÓN 236, QUE SE 
UBICA EN EL CENTRO EN PÁNFILO NATERA, CABECERA, ENTONCES SÍ 
SOLICITARÍA QUE ADEMÁS DE LA ASISTENTE ELECTORAL, HUBIERA 
PERSONAL DEL CONSEJO MUNICIPAL VERIFICANDO ESTA 
INFORMACIÓN PARA MAYOR TRANQUILIDAD DE TODOS, DADO QUE 
LAS PERSONAS REPRESENTANTE GENERAL Y REPRESENTANTE ANTE 
CASILLA INSISTEN EN QUE FALTAN 100 BOLETAS EN LA MISMA, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, 
EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA PARA EL INGENIERO MARIO 
GONZÁLEZ, QUIEN NOS INFORMARÁ SOBRE ESTE ASUNTO DE LAS 
BOLETAS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO 
SEÑORA PRESIDENTA, EFECTIVAMENTE NOSOTROS YA CHECAMOS, 
INCLUSO PERSONALMENTE Y TELEFÓNICAMENTE CON LA ASISTENTE 
ANA MARÍA PARGA ALEMÁN, Y ES UNA FALSA ALARMA, LAS BOLETAS, 
ELLA CONSTATÓ, LES DICTAMOS LOS FOLIOS COMO CORRESPONDEN 
DE LAS DOS ELECCIONES DE AYUNTAMIENTOS Y DIPUTADOS Y NO 
FALTA NINGUNA BOLETA NI SOBRA NINGUNA BOLETA, ES CUANTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 36

LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR 
ZACATECAS, LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS CIUDADANA PRESIDENTA, DOS COSAS, LA PRIMERA Y LO 
HARÍA CON TODO COMEDIMIENTO PARA LA Y EL REPRESENTANTE 
QUE HAN MENCIONADO QUE FUE DETENIDA UNA PERSONA, Y NO EN 
RAZÓN DEL NOMBRE NI DE LA PERSONA, SINO POR LA 
RESPONSABILIDAD QUE ELLA CUMPLE PARA CON LA GOBERNADORA 
DEL ESTADO, EN EL SENTIDO DECÍA, DE QUE HA SIDO PRIVADA DE SU 
LIBERTAD POR ALGUNAS ACCIONES QUE TRASTOCAN LA 
NORMALIDAD DEL PROCESO, CON TODO COMEDIMIENTO, ROGARLES 
Y CON TODA FRATERNIDAD, QUE SI LA INFORMACIÓN NO FUERA 
VERAZ QUE SE RETIRARA DEL ACTA LA REFERENCIA DE ESTOS 
HECHOS Y LA VINCULACIÓN DE ESTA PERSONA, REPITO QUE 
ALCANZA, QUE LOGRA UN RANGO SUPERIOR, POR EL HECHO DEL 
CARGO QUE DESEMPEÑA Y ME PARECERÍA TAMBIÉN QUE CON 
INDEPENDENCIA DE LA CALIDAD ESPECIFICA DE LA PERSONA, NO ES 
ADMISIBLE LA ALUSIÓN, Y LO HAGO TAMBIÉN COMPAÑEROS, 
COMPAÑERAS REPRESENTANTES, CONSEJEROS, CONSEJERAS, POR 
VIRTUD DE QUE UN DIRECTOR DE UNO DE LOS MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN ESCRITO DE LA MAYOR CIRCULACIÓN EN LA 
ENTIDAD, EN UN ENLACE CON UNAS ESTACIÓN RADIOFÓNICA A 
FRESNILLO, HIZO TAMBIÉN ESTA REFERENCIA, Y SEGURAMENTE LO 
QUE EN ESTE CONSEJO SE DIGA TIENE UNA TRASCENDENCIA HACIA 
LA FUNCIÓN DE LA GOBERNADORA, PERO PARTICULARMENTE DECÍA 
POR LA RESPONSABILIDAD POLÍTICA DE ELLA EN SU CARÁCTER DE 
TITULAR DEL EJECUTIVO, ESO POR UNA PARTE, POR LA OTRA, 
CUANDO HE MENCIONADO QUE CON PASIÓN Y CON CIERTA 
VEHEMENCIA RECIBÍA COMUNICACIÓN, ES DE COMPAÑEROS 
MILITANTES, NO HARÍA UNA IMPUTACIÓN EN ABSOLUTO COLEGA 
SENADOR TREJO A SU PARTIDO Y TAMPOCO A SU MILITANCIA, Y EN 
TODO CASO DE REGISTRARLA ASÍ, ¿PORQUE NO?, HASTA 
RECTIFICARÍA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. RAQUEL 
ZAPATA FRAIRE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, 
NADA MÁS PARA QUE QUEDE ASENTADO TAMBIÉN EN EL ACTA, QUE 
ME ESTÁN COMUNICANDO REPRESENTANTES DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, QUE QUEDE ASENTADO, QUE EL SEÑOR BIVERTO 
GUTIÉRREZ RUVALCABA, DE CALLE YASMÍN 2-A, Y PRIMERA DE MAYO 
DE GUADALUPE ZACATECAS, ESTÁ ENTREGANDO DESPENSAS Y 
DINERO, CINCUENTA PESOS POR VOTO Y MÁS SU DESPENSA, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁSQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 
REPRESENTANTES, YO LE PEDIRÍA AL SENADOR, NO SE ANGUSTIE 
SENADOR, NO SE PUDE TAPAR EL SOL CON UN DEDO, Y OBVIAMENTE 
LO ENTIENDO, ES MUY DIFÍCIL DEFENDER LO INDEFENDIBLE, PERO 
BUENO, AQUÍ ESTAMOS, YO CREO QUE EN ESE SENTIDO DE QUERER 
LAVAR EL NOMBRE DE ESTA PERSONA, BUENO, PUES YO ESTOY DE 
ACUERDO PORQUE NO ES ESA PERSONA, ES RAQUEL ORTÍZ 
SIFUENTES, YO DIJE EN MI INTERVENCIÓN ANTERIOR, ESTA PERSONA 
DE ACUERDO A LA PÁGINA QUE ESTÁ AQUÍ A LA VISTA, ES 
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RESPONSABLE DE LA INFORMACIÓN, DE LOS CONTRATOS, O SEA, 
QUE DEBE DE SER LA DIRECTORA JURÍDICA DE LA SECRETARÍA DE 
OBRAS PÚBLICAS, ESA FUE LA PERSONA QUE FUE DETENIDA, ESA 
FUE LA PERSONA QUE SE LE RETIRÓ EL VEHÍCULO, Y 
PRESUNTAMENTE ESE VEHÍCULOS ESTÁ A NOMBRE DE OTRA 
PERSONA, NO QUIERO ADELANTAR VÍSPERAS, PERO ME ESTÁN 
INDICANDO EN UNOS MOMENTOS MÁS A QUIÉN PERTENECE, 
NOSOTROS EN CUANTO TENGAMOS LA INFORMACIÓN VERAZ, SE LA 
HARÉ SABER SEÑOR SENADOR, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA, ATENDIENDO EL LLAMADO QUE NOS HACE EL SENADOR 
TOMÁS TORRES, MANIFIESTO QUE CUANDO HICE LA DENUNCIA, PEDÍ 
PRIMERO SE INVESTIGARAN LOS HECHOS, ASÍ QUE LA PERSONA QUE 
SEA, EL NOMBRE QUE LLEVE, SI ES FUNCIONARIO, PEDÍ QUE SE 
INVESTIGARA Y EN SU CASO SE SANCIONARA, ATENDIENDO ESE 
LLAMANDO QUE NOS HACE EL SENADOR, POR OTRO LADO, EN 
GENERO CODINA DESDE HACE MÁS DE TRES HORAS LE REPORTE AL 
SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, QUE EN LA CASILLA 369, UBICADA 
EN PASO DE MÉNDEZ, NO HAN QUERIDO DEJAR QUE INTERVENGAN 
LOS REPRESENTANTES NI EL PROPIETARIO, NI EL SUPLENTE DE MI 
PARTIDO, NO OBSTANTE QUE LLEVAN SU ACREDITACIÓN, Y ES HORA 
QUE TODAVÍA NO ESTÁN SENTADOS AHÍ, ENTONCES NADA MÁS PARA 
DENUNCIAR ESE HECHO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, 
INFÓRMELES EN RELACIÓN A LO SOLICITADO POR EL SEÑOR 
REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SE DIO LA INSTRUCCIÓN YA POR RADIO 
AL INSTRUCTOR PARA QUE ACUDA A LA CASILLA Y HAGA LA 
CORRECCIÓN NECESARIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE INFORMARE SEÑOR 
REPRESENTANTE EN CUANTO LA CIRCUNSTANCIA ESTÉ CON 
NORMALIDAD, NO SEÑOR, HAREMOS DE INMEDIATO NUEVAMENTE 
SEÑOR DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN EL ENLACE, A 
EFECTO DE QUE VERIFIQUEMOS, Y DESDE LUEGO LA HORA EN QUE 
LOS SEÑORES REPRESENTANTES HAN ASUMIDO SU PAPEL EN LA 
MESA, Y DESDE LUEGO LAS CIRCUNSTANCIA POR LO QUE NO SE LES 
PERMITIÓ, DE SER EL CASO, EL DESEMPEÑO DE SU PAPEL, EN 
TERCERA RONDA SEÑORES REPRESENTANTES SI ALGUIEN DESEA EL 
USO DE LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, C.P. JOSÉ 
ISABEL TREJO REYES, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA 
PRESIDENTA, ACEPTO CON TODA LA EXTENSIÓN, LA PETICIÓN QUE 
HA HECHO EL SEÑOR SENADOR TOMÁS TORRES, PORQUE ME 
PARECE ATINGENTE, CREO QUE ASÍ DEBE DE SER, VERIFICADA LA 
INFORMACIÓN, YO SI SOLICITARÍA QUE SE RECTIFICARA, AUNQUE 
DIJE QUE ERA INFORMACIÓN EXTRAOFICIAL, SOLAMENTE EN 
DESCARGO, PERO ES CORRECTA LA PETICIÓN QUE HACE EL 
SENADOR TOMÁS TORRES, Y LA HAGO MÍA, Y DOS, SÍ ME GUSTARÍA 
EN EL CASO DE ESTE AUXILIAR ELECTORAL QUE ACABO DE 
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COMENTAR EN LA CASILLA DEL ORITO Y LAS CONTIGUAS TODAS, SI 
SE HAGA UNA CONFRONTA MÁS PROFUNDA, PORQUE INCLUSIVE LA 
INDICACIÓN QUE ESTÁ DICIENDO, ES UNA INDICACIÓN QUE NO ESTÁ 
DENTRO DE LA LEY, SI ÉL DIJO, OYE ESTATE TÚ UN RATO Y YO OTRO, 
NO, LOS REPRESENTANTES GENERALES NO PUEDEN ESTAR EN LA 
CASILLA MÁS QUE UN TIEMPO PERENTORIO PARA DARSE CUENTA 
DEL FUNCIONAMIENTO DE LA CASILLA, CREO QUE NO PUEDE IR MÁS 
ALLÁ DE 5 MINUTOS SU PRESENCIA EN LA CASILLA, NO TIENE 
DERECHO DE ESTAR EL REPRESENTANTE GENERAL AÚN EN LA 
AUSENCIA DE UN REPRESENTANTE DE PARTIDO, EL DERECHO ES 
QUE PUEDE ESTAR A LA HORA DE LA SESIÓN DEL CÓMPUTO, A LA 
HORA DEL CÓMPUTO PARA PODER TENER UN ACTA, NOSOTROS NO 
ESTAMOS PELEANDO QUE NUESTRA REPRESENTANTE GENERAL, 
PORQUE ES UN SEÑORITA, ESTÉ EN LAS CASILLAS, SINO QUE PUEDA 
TENER ACCESO A SU TRABAJO NORMAL DE REPRESENTANTE EN LA 
CASILLA BÁSICA Y CONTIGUAS DEL ORITO, UNA ZONA QUE HA SIDO 
ALTAMENTE CONFLICTIVA DESDE EL DÍA DE AYER, Y QUE YO 
SOLICITO FORMALMENTE QUE IGUAL SE BUSQUE UN OPERATIVO 
JUNTO CON EL CONSEJO DISTRITAL Y ESTE CONSEJO GENERAL, 
PARA QUE AHÍ LAS COSAS NO PASEN A MAYORES, PORQUE SÍ 
SENTIMOS LA ACTUACIÓN DE ESTA PERSONA DEL ÓRGANO 
ELECTORAL, UNA ACTUACIÓN PARCIALIZADA EN CONTRA NUESTRA, Y 
OBSTRUYERON NUESTRAS FUNCIONES DE PARTIDO A TRAVÉS DE 
NUESTRA REPRESENTANTE GENERAL, ME GUSTARÍA UNA 
INVESTIGACIÓN MÁS PROFUNDA A TRAVÉS DEL CONSEJO DISTRITAL, 
DE NUESTRO REPRESENTANTE EN EL CONSEJO DISTRITAL, CON ÉL Y 
NUESTRA REPRESENTANTE GENERAL AHÍ, Y CON LOS PRESIDENTES 
DE LAS CASILLAS, QUE ES FUNDAMENTALMENTE DONDE NO SE PUDO 
ACTUAR, PERO SÍ LA INDICACIÓN DEL AUXILIAR ELECTORAL FUE, 
MIENTRAS QUE SU REPRESENTANTE NO ESTÉ, USTED PUEDE ESTAR, 
Y VICEVERSA, PUES ES UNA INDICACIÓN INCORRECTA, NO SE 
PUEDEN DAR ESE TIPO DE INDICACIONES, CONCRETO EN QUE 
SOLAMENTE QUEREMOS EL ACCESO NORMAL A NUESTRO TRABAJO 
COMO REPRESENTANTE GENERAL HASTA POR EL TIEMPO QUE NOS 
PERMITE LA LEY ESTAR EN LA CASILLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, SE 
INSTRUYE A NUESTRO DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN, A EFECTO QUE 
SE REALICE DESDE LUEGO ESTA INVESTIGACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁSQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA PRESIDENTA, NADA MÁS PARA, YA VERIFICAMOS ALGUNA 
INFORMACIÓN SOBRE RÍO GRANDE, Y CIERTAMENTE NI EL 
MINISTERIO PÚBLICO QUIERE IR A DAR FE DE ALGUNOS HECHOS, NI 
LOS FUNCIONARIOS ELECTORALES EN ESTE CASO EL QUE TIENE FE, 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO QUIEREN IR A DAR FE DE ALGUNOS 
HECHOS QUE SE ESTÁN SUSCITANDO POR AHÍ, Y PUES SINO ES DE 
ESTA MANERA, DÍGAME USTEDES COMO PODEMOS CONSTATAR, O 
QUE ALGÚN FEDATARIO VAYA A DAR FE DE ESTOS HECHOS, SINO 
QUIEREN SALIR, Y OBVIAMENTE NO QUIEREN IR YO CREO QUE A 
METERSE EN ALGUNAS HONDURAS POR AHÍ, NO SÉ, REALMENTE 
SERÍA ESPECULAR, PERO NO QUIEREN SALIR NI LOS FUNCIONARIOS 
ELECTORALES, NI EL MINISTERIO PÚBLICO QUIERE IR A DAR FE DE 
LOS HECHOS QUE ESTÁN SUSCITÁNDOSE EN ESTE MUNICIPIO, 
ENTONCES LE ROGARÍAMOS FUERA TAN AMABLE DE TOMAR LAS 
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MEDIDAS PERTINENTES, A FIN DE QUE, O BIEN LOS FUNCIONARIOS 
ELECTORALES PUDIERAN HACER UN LLAMADO A LAS AUTORIDADES 
PARA QUE ACUDAN A DAR FE DE LOS HECHOS QUE SE ESTÁN 
SUSCITANDO, CIERTAMENTE EN EL ORITO DESDE EL DÍA DE AYER SE 
ESTÁ DANDO UNA SERIE DE ACONTECIMIENTOS, PUES COMO NO, SI 
ES LA SECCIÓN CON MÁS LISTA NOMINAL EN EL MUNICIPIO DE 
ZACATECAS, CON MÁS DE 3,900 ELECTORES, OBVIAMENTE ESTA 
SITUACIÓN HACE QUE SE PONGA ÁLGIDA LA CONTIENDA, Y 
OBVIAMENTE EL QUE NO QUERÍA SALIR DE AHÍ, ERA EL 
REPRESENTANTE GENERAL DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, NO 
QUERÍA ESTAR JUNTO CON SU REPRESENTANTE DE CASILLA, Y ESTO 
OBRA EN LA HOJA DE INCIDENTES SEÑOR PRESENTANTE, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. RAQUEL 
ZAPATA FRAIRE, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑORA PRESIDENTA, 
PARA EXHORTAR A LA SEÑORA PRESIDENTA, QUE DE UNA MANERA 
RÁPIDA Y EXPEDITA, SOLICITE AL PROCURADOR QUE REALICE UN 
TRABAJO EQUITATIVO PARA TODOS LOS QUE LO ESTÁN 
SOLICITANDO, EN ESTE CASO QUIEN ME ANTECEDIÓ LA PALABRA, 
PARA QUE NOS INFORME QUE YA TIENEN ALLÁ A LAS PERSONAS QUE 
ESTÁN SOLICITANDO, Y QUE YA LEVANTARON EL ACTA, APELAMOS A 
QUE SE LE HAGA EL LLAMADO Y QUE ATIENDA A TODOS 
EQUITATIVAMENTE Y NO ÚNICAMENTE A PUES A LOS DEL PRD 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA DE SU INTERVENCIÓN 
SEÑORA DIPUTADA, LE DAREMOS EL CURSO CORRESPONDIENTE, 
TERMINAMOS ENTONCES LA TERCERA RONDA, SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, CORRESPONDE AHORA 
REALIZAR UNO DE LOS PROCEDIMIENTOS DERIVADOS DEL ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APROBÓ EL SISTEMA PARA 
VERIFICACIÓN DE LÍQUIDO INDELEBLE UTILIZADO EN LA JORNADA 
ELECTORAL, DE FECHA 20 DE JUNIO DE 2007, EN ESTE SENTIDO 
DARÍAMOS CURSO A QUE SE REALICE EL PROCEDIMIENTO DE 
SELECCIÓN ALEATORIA PARA ELEGIR DOS CASILLAS, UNA URBANA Y 
OTRA RURAL POR DISTRITO, PARA QUE SE RETENGA LA MUESTRA Y 
SE TRAIGA AL CONSEJO GENERAL, A EFECTO DE ENVIARLA A LA 
EMPRESA QUE FABRICÓ ESTA TINTA INDELEBLE Y PODAMOS 
VERIFICAR QUE REÚNE LAS ESPECIFICACIONES CONTENIDAS EN EL 
CONTRATO, EN ESE SENTIDO LE PEDIRÍA AL ING. MIGUEL ÁNGEL 
MUÑOZ DUARTE, DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, CORRA EL PROGRAMA DE QUE HACEMOS MENCIÓN, 
A EFECTO DE PODER IDENTIFICAR CUALES SERÁN LAS CASILLAS QUE 
ENVIARAN LA TINTA INDELEBLE COMO MUESTRA, ADELANTE SEÑOR 
DIRECTOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN 
EXPRESA: (CORRE EL PROGRAMA, A EFECTO DE PODER IDENTIFICAR 
CUALES SERÁN LAS CASILLAS QUE ENVIARÁN LA TINTA INDELEBLE 
COMO MUESTRA) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ME INFORMA EL SEÑOR DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS, QUE HEMOS CONCLUIDO EL 
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PROCEDIMIENTO, EL CUAL DESDE LUEGO SERÁ ENTREGADO A LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO, A EFECTO DE QUE 
TENGAN EL RESULTADO DEL MISMO, A FIN DE DARLE SEGUIMIENTO A 
LA JORNADA ELECTORAL Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 
CUARTO, FRACCIÓN DOS, DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS 
CONSEJOS ELECTORALES DEL IEEZ, SIENDO LAS 15 HORAS CON 34 
MINUTOS SE DECLARA UN RECESO HASTA LAS 17:30 HORAS MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
ES DEJAR CONSTANCIA EN EL ACTA LA SOLICITUD QUE SE HAGA LA 
INVESTIGACIÓN DEL ASUNTO DE PÁNFILO NATERA, NO SE DEJE 
ÚNICAMENTE LA PERSONA QUE FUE DETENIDA, PORQUE ESTA 
PERSONA ESTUVO AHÍ TAMBIÉN EN EL LUGAR DE LOS HECHOS, Y 
QUEREMOS QUE SE HAGA LA INVESTIGACIÓN A FONDO POR FAVOR, Y 
QUE SE NOS DÉ INFORMACIÓN RESPECTO A ESTO. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE HARÁ LA SOLICITUD DESDE LUEGO 
SEÑOR REPRESENTANTE, REGRESAMOS A LAS 17:30 SEÑORA 
DIPUTADA ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA SEÑORA 
DIPUTADA, LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
QUISIERA DEJAR DE MANIFIESTO QUE A VIRTUD DE LAS SOLICITUDES 
QUE HAN PRESENTADO LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS 
POLÍTICOS Y DEL PROPIO PODER LEGISLATIVO, ESTE CONSEJO 
HICIERA UN PRONUNCIAMIENTO EN RELACIÓN A LAS 
IRREGULARIDADES QUE HAN MANIFESTADO DICHOS 
REPRESENTANTES, A EFECTO DE QUE ESTE PROCESO PUEDA 
CULMINAR CON LA PAZ SOCIAL QUE TODOS ESTAMOS ESPERANDO, 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA DIPUTADA, 
ESTAMOS ENTONCES EN RECESO DECLARADO HASTA LAS 17:30 
HORAS, SE HA DISPUESTO UN SERVICIO DE ALIMENTOS, LOS 
INVITAMOS EN LA PARTE BAJA DE ESTE EDIFICIO, MUCHAS GRACIAS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORA Y SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIÓN, 
SEÑORA DIPUTADA REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO, SIENDO LAS 17 HORAS CON 38 MINUTOS CONTINUAMOS 
CON LA SESIÓN DE SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, 
SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DE 
QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
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CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y NUEVE ( 9 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE SE HA DADO CUENTA DE QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL, 
CONTINUEMOS CON ESTA SESIÓN RELATIVA A LA JORNADA 
ELECTORAL, PARA ESTE EFECTO SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, ME PERMITO INFORMARLES QUE DE ACUERDO 
CON EL ACUERDO EMITIDO POR ESTE CONSEJO, EN RELACIÓN AL 
SISTEMA INFORMÁTICO DE RESULTADOS PRELIMINARES SIREP, EN 
ESTE MOMENTO EL SEÑOR NOTARIO PÚBLICO, LICENCIADO TARSICIO 
FÉLIX NOS ACOMPAÑARA A LAS INSTALACIONES DE LA DIRECCIÓN DE 
SISTEMAS, A EFECTO DE VERIFICAR QUE NUESTRA BASE DE DATOS 
SE ENCUENTRA EN CEROS Y LISTA PARA COMENZAR A RECIBIR LA 
INFORMACIÓN SOBRE LOS RESULTADOS PRELIMINARES, AQUELLOS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO, SEÑORAS DIPUTADAS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA QUE NOS QUIERAN 
ACOMPAÑAR, PROCEDEREMOS A ESTE ACTO DE DAR FE SOBRE LA 
SITUACIÓN QUE GUARDA EL SISTEMA INFORMÁTICO EN ESTOS 
MOMENTOS, NOS ACOMPAÑAN POR FAVOR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS A ESTE 
ACTO EN EL QUE EL NOTARIO PÚBLICO NUMERO 7, LICENCIADO 
TARSICIO FÉLIX HA DADO CUENTA DE QUE LA BASE DE DATOS DEL 
SISTEMA INFORMÁTICO DE RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES ESTÁ EN CEROS, CONTINUAMOS CON LA SESIÓN 
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SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, A SU 
DISPOSICIÓN EL USO DE LA VOZ A EFECTO DE CONTINUEMOS CON EL 
SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, SI ALGUIEN DESEA 
PARTICIPAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑORA CONSEJERA PRESIDENTA, YO CREO QUE AÚN QUE YA 
ESTAMOS A UNOS MINUTOS DE CONCLUIR LA JORNADA ELECTORAL, 
DE TODOS MODOS RESULTA IMPORTANTE HACER LOS 
SEÑALAMIENTOS DE LAS POSIBLES IRREGULARIDADES QUE SE 
ESTÉN COMETIENDO DURANTE EL PROCESO, HACE UN MOMENTO ME 
INFORMARON QUE SIGUEN HACIENDO LLAMADAS TELEFÓNICAS 
ALREDEDOR DE LAS CUATRO, CINCO DE LA TARDE, INVITANDO A 
VOTAR POR JAVIER SUÁREZ DEL REAL, Y APROVECHANDO ESA 
INVITACIÓN, INVITAN AL FESTEJO QUE SE VA A LLEVAR A CABO A 
PARTIR DE LAS 8 DE LA NOCHE PARA CELEBRAR EL TRIUNFO, PUES 
YO NO SÉ CUAL TRIUNFO, HASTA DONDE YO SÉ, TODAVÍA NO HAY 
GANADOR, PERO DE TODOS MODOS APROVECHAN ESA LLAMADAS 
TELEFÓNICAS, Y PONGO AHORITA EN UNOS MOMENTOS LE VOY A 
DAR LOS NÚMEROS TELEFÓNICOS, PORQUE SE ME HACE DE MAL 
GUSTO DARLOS EN LA SESIÓN, A QUE LOS CONOZCA TODO EL 
MUNDO, PERO YO PONGO A SU DISPOSICIÓN LOS NÚMEROS 
TELEFÓNICOS Y LOS NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE HAN ESTADO 
HABLANDO PARA PROMOCIONAR EL VOTO EL DÍA DE HOY, YO CREO 
QUE ESA PARTE, PUES ESTÁ PROHIBIDA POR LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS Y SUS CANDIDATOS, Y BUENO, DE NUEVA CUENTA HA 
SIDO RECURRENTE DURANTE EL DÍA DE HOY, YA QUE HA SIDO 
DENUNCIADO POR PARTE DE LAS OTRAS REPRESENTACIONES LOS 
HECHOS DE QUE ESTOY HABLANDO EN LA PROMOCIÓN DEL VOTO 
TELEFÓNICO, Y LA INVITACIÓN AHORA DE CELEBRAR UN TRIUNFO 
QUE TODAVÍA NO ACONTECE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
¿ALGÚN OTRO REPRESENTANTE DE PARTIDO POLÍTICO O 
INTEGRANTE DE ESTE CONSEJO SOLICITA EL USO DE LA VOZ?, DE NO 
SER ASÍ SEÑORES, CON FUNDAMENTO EN NUESTRO REGLAMENTO 
DE SESIONES SE DECRETARÍA UN RECESO, Y ESTARÍAMOS 
REUNIÉNDONOS NUEVAMENTE A LAS 19:30 HORAS, A EFECTO DE 
CONOCER LAS INCIDENCIAS DEL CIERRE DE CASILLAS, MUCHAS 
GRACIAS, SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO, INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO GENERAL, EN UNOS MOMENTOS MÁS A LAS 6 DE 
LA TARDE EN PUNTO, ESTARÁN ENCENDIDAS TANTO LAS 
TELEVISIONES QUE TENEMOS AQUÍ ENFRENTE, COMO LAS 
PROYECCIONES DE LAS PANTALLAS QUE ESTÁN EN ESTE SALÓN Y 
DESDE LUEGO, SERÁN REPLICADAS EN LA SALA DE PRENSA, A 
EFECTO DE QUE VEAMOS EL AVANCE DEL PROGRAMA DE 
RESULTADOS PRELIMINARES, EL SIREP, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS NOCHES SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, SIENDO LAS 19 HORAS 
CON 37 MINUTOS DEL DÍA 1 DE JULIO DE 2007, SE REANUDA ESTA 
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SESIÓN PERMANENTE CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL, 
SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO VERIFIQUÉ LA EXISTENCIA DE 
QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y NUEVE ( 9 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
REINICIAMOS ESTA SESIÓN DE SEGUIMIENTO DE LA JORNADA 
ELECTORAL 2007, A ESE EFECTO LE CONCEDERÍA EL USO DE LA VOZ 
INFORMATIVA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, A EFECTO DE QUE NOS INFORME EL REPORTE 
DE INCIDENCIAS SOBRE CIERRE DE CASILLAS, SEÑOR DIRECTOR 
TIENE EL USO DE LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: SÍ, CON SU 
PERMISO SEÑORA CONSEJERA, SI ME GUARDAN UN SEGUNDITO LOS 
INTEGRANTES DE LA MESA, AHORITA LES PROPORCIONO YA LOS 
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INCIDENTES DE CÓMO LOS TENEMOS YA CON TODO Y RESPUESTA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ESTAMOS HABLANDO DE INCIDENTES 
DE CIERRE SEÑOR DIRECTOR EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN TÉRMINOS GENERALES PODEMOS 
INFORMAR A ESTE CONSEJO GENERAL QUE HASTA ESTE MOMENTO 
NO TENEMOS ALGÚN INCIDENTE DE RELEVANCIA, SE ESTÁN 
REALIZANDO EL CONTEO Y CÓMPUTO DE LOS VOTOS POR PARTE DE 
LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, LOS PRIMEROS RESULTADOS MUY 
POCOS TODAVÍA, COMIENZAN A VERSE REFLEJADOS EN LAS 
PANTALLAS QUE NOS PRESENTA EL PROGRAMA SIREP, Y EN CUANTO 
LA INFORMACIÓN CONTINÚE FLUYENDO HACIA LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES, ESTA CONTINUARÁ CAPTURÁNDOSE, UN AVANCE 
POCO IMPORTANTE EN TÉRMINO DE NÚMEROS, Y SIN EMBARGO NOS 
PERMITE YA VER REFLEJADO EL FUNCIONAMIENTO PUNTUAL DEL 
PROGRAMA, COMO USTEDES SABEN SE HA DISPUESTO LO 
NECESARIO, A EFECTO DE PREVER EN LO MÁS POSIBLE LOS 
CUELLOS DE BOTELLA EN AQUELLOS CONSEJOS MUNICIPALES, EN 
DONDE EL NÚMERO DE CASILLAS ES ABUNDANTE, A EFECTO DE QUE 
PODAMOS CONTINUAR RECIBIENDO ESTOS RESULTADOS, ME 
PARECE QUE ES UN MOMENTO IMPORTANTE PARA INVITAR A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, A LOS CANDIDATOS, A SUS MILITANTES, A 
GUARDAR PRUDENCIA, E INFORMAR DE MANERA RESPONSABLE A LA 
CIUDADANÍA SOBRE RESULTADO ALGUNO, COMO USTEDES PUEDEN 
VER EN ESTE MOMENTO ES POCO EL FLUJO DE LA INFORMACIÓN, 
POR LO TANTO, CUALQUIER MANIFESTACIÓN EN RELACIÓN A 
VENCEDORES NO TIENE UN SUSTENTO EN LOS DATOS QUE SE 
ENCUENTRAN SUSTENTADOS EN NUESTRO SISTEMA, NI EN LOS 
REGISTROS DE LOS RESULTADOS QUE SE VAN DANDO EN LAS 
CASILLAS, EN ESE SENTIDO ESTAMOS SEGUROS DE QUE HABRÁ UNA 
ACTITUD RESPONSABLE Y ESTE SERÁ UN ELEMENTO QUE ABONE A 
CONTINUAR CON UN CLIMA DE MADUREZ DEMOCRÁTICA, EN ESTE 
CIERRE DE CASILLAS SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO, ME 
PARECE FUNDAMENTAL SEÑALAR QUE PARA EL CONSEJO GENERAL, 
SE EXTIENDE EL RECONOCIMIENTO MÁS AMPLIO A TODOS LOS 
COMPAÑEROS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, A LOS SEÑORES CONSEJEROS Y SEÑORAS 
CONSEJERAS ELECTORALES, AL SECRETARIO EJECUTIVO, A LOS 
MIEMBROS DE LA JUNTA Y A TODOS QUIENES INTEGRAN ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL, SU ESFUERZO, SU TALENTO, SU DEDICACIÓN, 
HICIERON POSIBLE SIN DUDA QUE ESTEMOS CONCLUYENDO UNA 
JORNADA ELECTORAL EJEMPLAR, NUEVAS RESPONSABILIDADES 
SURGIERON PARA ESTE ÓRGANO ELECTORAL CON LA ENTRADA EN 
VIGOR DE LAS REFORMAS DE OCTUBRE, HEMOS DE DAR CUENTA 
PUNTUAL DE SU EJERCICIO, EN ESTE CONTEXTO ES IMPORTANTE 
AGRADECER EL PAPEL DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, QUE HAN 
ENTENDIDO EL MENSAJE CLARO DE LA DEMOCRATIZACIÓN, Y HAN 
APOYADO EN TODO MOMENTO LAS TAREAS ENCOMENDADAS A 
PARTIR DE LAS REFORMAS, CON RESPONSABILIDAD ASUMIERON SU 
INFLUENCIA EN LA SOCIEDAD, SE ABRIERON A LA PLURALIDAD SIN 
INCONVENIENTES, SIGUIERON LAS CAMPAÑAS, CREARON UN CLIMA 
DE LIBERTAD Y RESPETO, CREANDO AL MISMO TIEMPO UN EJERCICIO 
PEDAGÓGICO Y CRÍTICO DE ESTA JORNADA ELECTORAL, LOS MEDIOS 
DE COMUNICACIÓN, ESTOY SEGURA, CONTINUARAN APOYANDO ESTE 
EJERCICIO DEMOCRÁTICO, UNA VEZ MÁS ESTE ÓRGANO ELECTORAL 
HA RATIFICADO, QUE EL CAMBIO O TRANSICIÓN DE LOS PODERES, SE 
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PUDE DAR DE MANERA PACÍFICA MEDIANTE UNA COMPETENCIA 
REGULADA, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS 
RATIFICA SU CONFIANZA ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, A LOS 
ACTORES POLÍTICOS, ESTAMOS SEGUROS QUE EN ESTAS HORAS 
POSTERIORES A LA JORNADA ELECTORAL HABRÁ UN 
COMPORTAMIENTO DE ALTURA DEMOCRÁTICA, ABRIMOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, SI ALGUIEN DESEA HACER USO DE 
LA PALABRA PARA COMENTAR ALGUNAS INCIDENCIAS SOBRE EL 
CIERRE, FAVOR DE REGISTRARSE EN ESTA PRESIDENCIA, NO 
HABIENDO PARTICIPACIONES, Y CON FUNDAMENTO EN NUESTRO 
REGLAMENTO DE SESIONES DECRETAMOS UN RECESO HASTA LAS 
9:30 DE LA NOCHE, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL SIENDO LAS 21 HORAS CON 37 MINUTOS DEL DÍA 
1 DE JULIO DE 2007, SE REANUDA ESTA SESIÓN PERMANENTE CON 
MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE EL SECRETARIO EJECUTIVO A DADO CUENTA A ESTE 
CONSEJO DE QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL, CONTINUAMOS CON LA 
SESIÓN DE SEGUIMIENTO DE LA JORNADA ELECTORAL, ANTES DE 
CONTINUAR, ME PERMITO SALUDAR Y AGRADECER EL 
ACOMPAÑAMIENTO QUE HAN HECHO CONSEJEROS Y FUNCIONARIOS 
PÚBLICOS DE LOS INSTITUTOS ELECTORALES DE LOS ESTADOS DE 
AGUASCALIENTES, QUE NOS ACOMPAÑA EL PRESIDENTE DEL 
CONSEJO Y CUATRO CONSEJEROS, CHIAPAS, NOS ACOMPAÑA UN 
CONSEJERO, COAHUILA, QUE NOS ACOMPAÑA UN FUNCIONARIO, D.F. 
NOS ACOMPAÑA UN CONSEJEROS Y CUATRO FUNCIONARIOS, 
ESTADO DE MÉXICO, UN CONSEJERO Y UN FUNCIONARIO, JALISCO, 
NOS ACOMPAÑA UNA SEÑORA CONSEJERA, SAN LUIS POTOSÍ, UN 
CONSEJERO Y UNA CONSEJERA, TABASCO, UN CONSEJERO 
ELECTORAL, TLAXCALA, SU CONSEJERA PRESIDENTA Y DOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, TAMBIÉN ME PERMITO INFORMAR QUE 
HEMOS TENIDO COMO INVITADOS ESPECIALES A MIEMBROS DEL 
CLUB ROTARIO DE ZACATECAS Y GUADALUPE, Y TAMBIÉN DE LA 
FEDERACIÓN DE COLEGIOS Y ASOCIACIÓN DE PROFESIONISTAS, 
QUIENES HAN ESTADO AL TANTO DEL DESARROLLO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, ME PERMITO CONCEDER EL USO DE LA VOZ 
INFORMATIVA AL MAESTRO EN CIENCIAS, MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ, A 
EFECTO DE QUE NOS DE EL INFORME DEL DESARROLLO DEL 
PROGRAMA DEL SISTEMA INFORMÁTICO DE RESULTADOS 
ELECTORALES PRELIMINARES SIREP, ADELANTE SEÑOR DIRECTOR. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: CON EL PERMISO 
DEL CONSEJO GENERAL, NADA MÁS PARA INFORMAR, QUE CON UN 
CORTE A LAS 9:38 P.M. LLEVAMOS 778 CASILLAS DE AYUNTAMIENTOS 
CAPTURADAS, QUE EQUIVALEN A UN 31.99%, Y 775 CASILLAS DE 
DIPUTADOS, QUE EQUIVALE A UN 31.86%, Y TAMBIÉN INFORMAR QUE 
HAY 3 MUNICIPIOS QUE ESTÁN AL 100%, QUE SON ATOLINGA, 
MEZQUITAL DEL ORO Y SUSTICACAN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR, EL USO 
DE LA VOZ INFORMATIVA A NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO DE 
ORGANIZACIÓN, A EFECTO DE QUE NOS INFORME LAS INCIDENCIAS 
EN RELACIÓN AL ARRIBO DE LOS PAQUETES ELECTORALES PARA SU 
CAPTURA A LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, ADELANTE. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES, QUIEN EXPRESA: UNA DISCULPA DE 
HACE UN MOMENTO, SI AHORITA HEMOS ESTADO TENIENDO 
CONTACTO CON LOS 18 DISTRITOS ELECTORALES TAMBIÉN, 
ALGUNOS MUNICIPIOS TAMBIÉN EN EL CASO DE OJOCALIENTE QUE 
HEMOS TENIDO ALGUNAS FALSAS ALARMAS EN LA CUESTIÓN DE LA 
DE ENTREGA DE PAQUETES, QUE EN SÍ HA SIDO POR LA MULTITUD DE 
LA GENTE, DE AHÍ NO HA PASADO A OTRA CAUSA DE PROBLEMA QUE 
SE PUEDE ESTAR GENERANDO, TENEMOS TAMBIÉN YA EL APOYO DE 
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LAS CAMIONETAS, DE LOS VEHÍCULOS QUE ESTÁN EN SÍ HACIENDO 
LLEGAR LOS PAQUETES ELECTORALES YA CON EL EXPEDIENTES, A 
LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, SIMULTÁNEAMENTE SE 
ESTÁN DEJANDO LOS PAQUETES, TANTO EN LO QUE RESPECTA AL 
DISTRITO DE LO QUE ES AYUNTAMIENTOS, YA SE ESTÁ CUBRIENDO 
ESA ACTIVIDAD, HEMOS ESTADO AL PENDIENTE EN EL TRANSCURSO 
AHORITA DE ESTOS MOMENTOS, Y TODO ESTÁ EN CALMA, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR, A EFECTO 
DE CONTINUAR CON LA SUPERVISIÓN Y DESARROLLO DE ESTA 
JORNADA ELECTORAL, TIENE EL USO DE LA PALABRA ESTE CONSEJO 
GENERAL, SI ALGUNO DE LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS O LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
DESEA EL USO DE LA PALABRA, FAVOR DE SEÑALARLO A LA 
PRESIDENCIA, EN VIRTUD DE QUE NO HAY INTERVENCIONES Y CON 
FUNDAMENTO EN NUESTRO REGLAMENTO DE SESIONES, 
SEÑALAMOS UN RECESO HASTA LAS 11:30 DE LA NOCHE, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS NOCHES, SIENDO LAS 11 
HORAS CON 42 MINUTOS P.M. DEL DÍA 1 DE JULIO DE 2007, SE 
REANUDA ESTA SESIÓN PERMANENTE CON MOTIVO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO VERIFIQUE LA 
EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JORGE LEGORRETA ORDORICA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE EL SECRETARIO EJECUTIVO A DADO CUENTA DE QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL, CONTINUAREMOS CON ESTA SESIÓN A 
EFECTO DE SEGUIR CON LAS INCIDENCIAS DE LA JORNADA 
ELECTORAL Y DESDE LUEGO DE LOS RESULTADOS DE NUESTRO 
SISTEMA INFORMÁTICO DE RESULTADOS ELECTORALES 
PRELIMINARES, A ESE EFECTO EL USO DE LA VOZ INFORMATIVA A 
NUESTRO DIRECTOS EJECUTIVO DE SISTEMAS, EL MAESTRO MIGUEL 
ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, A FIN DE QUE NOS INFORME EL ESTADO 
ACTUAL DEL SIREP. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL EL 
DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, 
M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: BUENAS 
NOCHES, CON PERMISO DEL CONSEJO GENERAL, PARA INFORMAR 
QUE A LAS 11:44 PM TENEMOS UN TOTAL 1,678 CASILLAS DE 
AYUNTAMIENTOS QUE EQUIVALEN APROXIMADAMENTE A UN 68.99% 
DE AVANCE, DE DIPUTADOS 1,637 QUE EQUIVALEN AL 67.31%, Y UN 
TOTAL DE 28 MUNICIPIOS AL 100%. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR 
EJECUTIVO, SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
LA INFORMACIÓN RECIBIDA POR NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO DE 
SISTEMAS Y DESDE LUEGO EL USO DE LA PALABRA PARA QUIEN 
DESEE UTILIZARLA, SI ALGUIEN TIENE ALGÚN COMENTARIO SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁSQUEZ, QUIEN EXPRESA: SI NOS 
PUDIERAN DAR IMPRESO EL CONCENTRADO DEL AVANCE DEL SIREP. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO SEÑOR 
REPRESENTANTE, SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, A 
EFECTO DE QUE DE INMEDIATO SE ENTREGUE LA INFORMACIÓN 
SOLICITADA, CON EL FIN DE DAR SEGUIMIENTO A LA JORNADA 
ELECTORAL Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO CUARTO, 
FRACCIÓN SEGUNDA DE NUESTRO REGLAMENTO DE SESIONES DE 
LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL IEEZ, SIENDO LAS 23 HORAS CON 
46 MINUTOS SE DECLARA UN RECESO Y CONTINUAMOS LAS 3 DE LA 
MAÑANA DEL DÍA 2 DE JULIO, MUCHAS GRACIAS SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SIENDO LAS 3 HORAS 
DEL DÍA 2 DE JUNIO DE 2007, SE REANUDA ESTA SESIÓN 
PERMANENTE CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL, SOLICITO AL 
SEÑOR SECRETARIO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ME PERMITO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. RAQUEL ZAPATA FRAIRE, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. PROFR. HUMBERTO CRUZ ARTEAGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C.P. JOSÉ ISABEL TREJO REYES, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. MARTÍN DARÍO CÁZARES VÁZQUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. TOMÁS TORRES MERCADO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ QUE SE NOS HA INFORMADO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
CONTINUAR ESTA SESIÓN, ME PERMITO INFORMARLES QUE HAN 
RECIBIDO USTEDES EL ÚLTIMO CORTE DEL SISTEMA INFORMÁTICO 
DE RESULTADOS LECTORALES PRELIMINARES, Y COMO PUEDEN 
OBSERVAR Y SE DERIVA DEL MISMO, TENEMOS UN BUEN AVANCE EN 
EL REGISTRO DE LOS RESULTADOS CAPTURADOS DE LAS ACTAS DE 
CASILLA, ME PERMITO INFORMARLES TAMBIÉN QUE SE TUVIERON 
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ALGUNOS INCIDENTES EN LOS CONSEJOS MUNICIPALES DE LUIS 
MOYA Y DE PÁNFILO NATERA, LOS CUALES CON LA INTERVENCIÓN 
OPORTUNA Y DESDE LUEGO CON LA VOLUNTAD DE LOS CANDIDATOS 
Y LOS PARTIDOS POLÍTICOS, HAN SIDO SOLUCIONADOS, POR LO 
TANTO ESTA JORNADA ELECTORAL CONCLUYE DE MANERA 
TRANQUILA, SI ALGUNO DE USTEDES TIENEN ALGÚN COMENTARIO 
QUE HACER EN RELACIÓN AL SEGUIMIENTO DE ESTA JORNADA 
ELECTORAL, SEÑORES REPRESENTANTES SEÑORES MIEMBROS DE 
ESTE CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
SOLAMENTE EN PRINCIPIO ¿SI TIENE ESA PRESIDENCIA 
CONTEMPLADA LA CONTINUACIÓN DE ESTA SESIÓN PERMANENTE?, 
¿EN QUE LAPSO?, CON LA FINALIDAD DE EN SU CASO HACER UNA 
INTERVENCIÓN SOBRE LA JORNADA ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EL PLANTEAMIENTO SEÑOR 
REPRESENTANTE, SERÍA CONCLUIR ESTA SESIÓN DE SEGUIMIENTO 
DE LA JORNADA ELECTORAL EN ESTOS MOMENTOS EN CUANTO 
CONCLUYERAN LAS OBSERVACIONES VERTIDAS POR LOS MIEMBROS 
DE ESTE CONSEJO, Y CITAR A SESIÓN PARA ESTAR AL PENDIENTE DE 
LAS SESIONES DE CÓMPUTO EN LOS CONSEJOS ELECTORALES 
DISTRITALES Y MUNICIPALES EL PRÓXIMO MIÉRCOLES. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: BIEN, SIENDO ASÍ 
PRESIDENTA, Y SI NO EXISTE INCONVENIENTE PARA ELLO, SI 
PREVIAMENTE ALGUIEN HARÍA USO DE LA VOZ, QUE ME DIERA 
OPORTUNIDAD DE RESERVAR UNA PARTICIPACIÓN A UN SERVIDOR, 
PARTICULARMENTE POR SER REPRESENTANTE NO SOLO DE LA 
COALICIÓN, SINO DE UNO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE FORMAN 
PARTE DE LA MISMA Y QUE GOBIERNAN EL ESTADO, DE MODO QUE 
SOLICITARLE UNA PARTICIPACIÓN, RESERVÁNDOLA EN SU CASO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ASÍ SE REGISTRA SEÑOR 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN, ALGUIEN SOLICITA EL USO DE LA 
PALABRA SEÑORES REPRESENTANTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA, ÚNICAMENTE PARA PEDIR UN INFORME A LA DIRECCIÓN 
DE INFORMÁTICA, A VER CUAL ES EL AVANCE TANTO EN 
AYUNTAMIENTOS COMO EN LOS DISTRITOS, SU TOTALIDAD A LA 
HORA EN QUE ESTAMOS, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL EL 
DIRECTOR EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, 
M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: CON 
PERMISO DEL CONSEJO GENERAL, PARA INFORMAR QUE HASTA ESTE 
MOMENTO TENEMOS 2,225 CASILLAS DE AYUNTAMIENTOS, Y 2,175 DE 
DIPUTADOS, Y ESTAMOS HABLANDO DE QUE QUEDA POR 
TERMINARSE DE CAPTURAR, FRESNILLO, MAZAPIL, R. MURGUIA, 
OJOCALIENTE, SOMBRERETE, TLALTENANGO, VALPARAÍSO Y 
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ZACATECAS, LA MAYORÍA DE ELLOS CON 92, 93 % DE AVANCE HASTA 
ESTE MOMENTO, Y DE DISTRITOS SE HAN TERMINADO GUADALUPE 4, 
LORETO 9, VILLANUEVA 10, RÍO GRANDE 12, PINOS 13, JUCHIPILA 14, 
TLALTENANGO 15 Y JUAN ALDAMA 17. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR DIRECTOR 
EJECUTIVO, SI ALGUIEN MÁS DESEA INTERVENIR. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. 
DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: PARA 
SOLICITAR NADA MÁS QUE SE NOS ENTREGUE EL INFORME QUE 
ACABA DE DAR EL INGENIERO, ESTO EN VIRTUD DE QUE, AQUÍ YO 
TENGO POR EJEMPLO QUE JUAN ALDAMA EN EL DISTRITO 1, SE 
CONCLUYE Y ÉL MENCIONÓ YA ACABADO, PARA SOLICITAR ESE 
ULTIMO REPORTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, A SU DISPOSICIÓN, SE 
INSTRUYE AL SECRETARIO EJECUTIVO PARA QUE SE ENTREGUE LA 
INFORMACIÓN VERTIDA POR EL SEÑOR DIRECTOR EJECUTIVO, 
ALGUIEN MÁS DESEA EL USO DE LA PALABRA SEÑORES 
REPRESENTANTES, SEÑOR TOMÁS TORRES CONCLUIRÍAMOS CON SU 
PARTICIPACIÓN SEÑOR REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
TOMÁS TORRES MERCADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CIUDADANA 
PRESIDENTA, UN DÍA DESPUÉS DE LA JORNADA ELECTORAL, Y ANTE 
LA EVIDENCIA DE LOS RESULTADOS, EXPRESAR POR LA VOZ DE UN 
SERVIDOS EN NOMBRE DE LA COALICIÓN, PERO PARTICULARMENTE 
EN NOMBRE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, DECÍA 
YO, POR RAZÓN DE OCUPAR LA TITULARIDAD DEL EJECUTIVO DEL 
ESTADO, DECIR QUE LOS CAMINOS DE LA DEMOCRACIA SE VAN 
CONSTRUYENDO, COMPAÑERAS, COMPAÑEROS CONSEJEROS 
REPRESENTANTES, CON VICTORIAS Y CON RESULTADOS ADVERSOS 
EN LOS PROCESOS POLÍTICOS ELECTORALES, PERO ESTOS DEBEN 
SER INTERPRETADOS CUANTITATIVAMENTE, POR LO QUE HACE A 
LOS PARTIDOS, ME PARECE QUE EN EL FONDO, LA EXPRESIÓN 
CUALITATIVA MÁS TRASCENDENTE, ES FINALMENTE QUE LOS 
PROPÓSITOS DE LOS PARTIDOS, INTERPRETANDO SU RESULTADOS, 
FAVOREZCAN O NO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, TIENEN QUE VER 
CON LA BÚSQUEDA DE HACER DE LA POLÍTICA UN INSTRUMENTO 
PARA QUE LLEVEMOS ADELANTE PROPÓSITOS DE BIENESTAR PARA 
NUESTRA GENTE, YO QUIERO EXPRESARLES NUESTRO 
RECONOCIMIENTO A ESTE ÓRGANO ELECTORAL, POR SUPUESTO SIN 
DESESTIMAR LA ACTIVA Y LA LEGÍTIMA PARTICIPACIÓN DE LA 
REPRESENTACIÓN PARTIDARIA, DE LAS CONSEJERAS Y DE LOS 
CONSEJEROS CIUDADANOS, DE SU SECRETARIO EJECUTIVO, POR 
SUPUESTO A LOS MIEMBROS DE LAS DIRECCIÓN EJECUTIVAS, Y AL 
PERSONAL QUE LUEGO NO LO VEMOS EN EL FORO DE ESTA MESA, O 
EN EL ESPACIO DE LAS SEDE DE ESTE INSTITUTO, Y QUE 
OPERATIVAMENTE REALIZAN SIEMPRE UN TRABAJO, QUE SINO SE VE, 
FINALMENTE TRASCIENDE A LO QUE LUEGO SE MANIFIESTA EN 
ESTOS RESULTADOS, EL EJECUTIVO, Y NO ME ARROGARÍA A LA 
PALABRA DEL EJECUTIVO, SINO VIRTUD AL CARÁCTER QUE TENEMOS 
COMO GOBIERNO, HIZO SU ESFUERZO PARA LLEVAR ADELANTE ESTO 
EN TÉRMINOS DE CIVILIDAD, RESPETANDO LA EXPRESIÓN SOBERANA 
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DE LOS Y LAS VOTANTES, EN ESE SENTIDO SEÑALARLES A USTEDES, 
QUE RECONOCER LOS RESULTADOS NO ES SOLAMENTE UNA 
OBLIGACIÓN DE QUIENES PARTICIPAMOS EN LIDES POLÍTICAS, ME 
PARECE QUE ES UN DEBER, SOBRE TODO PARA QUIEN SE 
ENCUENTRA EN EL GOBIERNO, EN TÉRMINOS DE GENERAR 
CONDICIONES PARA UNA GOBERNABILIDAD PRESENTE Y UNA 
GOBERNABILIDAD FUTURA, CONCLUYO DICIÉNDOLES A LOS 
PRESENTES Y A QUIENES NO SE ENCUENTRAN DE LOS INSTITUTOS 
POLÍTICOS, QUE HEMOS SIDO EN ESTA COMPETENCIA, QUE LA MANO 
ESTÁ TENDIDA PARA NUESTRO ESFUERZO REDUNDE EN LOS 
PROPÓSITOS DECÍA, DE QUE LA POLÍTICA EN ZACATECAS SIRVA 
PARA PONER A ZACATECAS PRIMERO, Y LAS RAZONES QUE 
JUSTIFICAN A LA POLÍTICA, QUE LA GENTE NO PIERDA LA ESPERANZA 
DE QUE EL GOBIERNO TIENE UTILIDAD Y QUE LA POLÍTICA ESTÁ 
ACOMPAÑADA AL EJERCICIO DE GOBIERNO, MUCHAS GRACIAS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, NO 
HABIENDO MÁS PARTICIPACIONES Y EN VIRTUD DE QUE NO EXISTEN 
MÁS COMENTARIOS EN RELACIÓN AL SEGUIMIENTO DE LA JORNADA 
ELECTORAL, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO QUE CONTINÚE CON EL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: (NO UTILIZÓ 
MICRÓFONO). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ POR SUPUESTO, EN EL CASO DE 
QUE EXISTA LA POSIBILIDAD DE LA CAPTURA, TENEMOS ALGUNOS 
INFORMES EN EL SENTIDO DE QUE ALGUNAS ACTAS SIREP CORREN 
ADENTRO DE LAS DE LOS PAQUETES, Y EN ESE SENTIDO NO SERÁN 
ABIERTAS HASTA QUE SE REALICE LA SESIÓN DE CÓMPUTO, PERO EN 
LOS CASOS EN QUE ASÍ SE PERMITA, LA CAPTURA CONTINÚA EN 
ESTE MOMENTO, ¿ES ASÍ SEÑOR DIRECTOR EJECUTIVO DE 
SISTEMAS?, CON VOZ INFORMATIVA POR FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: CON PERMISO DEL 
CONSEJO GENERAL, SÍ, CONTINÚA LA CAPTURA HASTA QUE 
TERMINEN EN LOS DIFERENTES CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN LOS CASOS EN QUE POR 
SUPUESTO SE DAN LAS CONDICIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE SISTEMA Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL 
ÁNGEL MUÑÓZ DUARTE, QUIEN EXPRESA: EN LOS CASOS EN QUE ES 
POSIBLE, TODAVÍA QUEDA PENDIENTE MUCHOS CASOS EN DONDE EL 
ACTA ERA ILEGIBLE Y VAN A IR AL CONSEJO MUNICIPAL O DISTRITAL 
A VER QUE SE CANTÓ, Y VAN A HACER AHÍ SU ACLARACIÓN Y A 
CAPTURAR ESA INFORMACIÓN, TODAVÍA QUEDA ESO PENDIENTE POR 
AHÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: RECORDAR QUE SE TRATA DE UN 
INFORME PRELIMINAR DE RESULTADOS PRELIMINARES, Y EN ESE 
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SENTIDO DEBEN DE SER MANEJADOS, FINALMENTE EL CÓMPUTO SE 
DARÁ EN LAS SESIONES DEL PRÓXIMO MIÉRCOLES SEÑOR 
REPRESENTANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DARLE CUENTA DE QUE SE 
INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA SEÑORA LIC. IRMA 
ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE PROPIETARIA DE 
ALTERNATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO SEÑOR SECRETARIO QUE 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BIEN, PARA DARLE CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE 
AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y 
COALICIÓN, NO HABIENDO OTRO ASUNTO TRATAR, Y SIENDO LAS 3:12 
HORAS DEL DÍA 2 DE JULIO DE 2007, SE LEVANTA ESTA SESIÓN 
PERMANENTE CON MOTIVO DE LA JORNADA ELECTORAL, 
AGRADECEMOS SU ASISTENCIA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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